Table of Contents

Introducción

La fiesta real

La búsqueda de una nueva reina

El odio de Amán

Ester arriesga todo

La recompensa para Mardoqueo

La súplica de Ester

Nuestra defensa

Destrucción y victoria

El fin de los hijos de Amán

Conclusión

La Reina Ester y el Anillo del Poder

Voz Profética para el Final
de los Tiempos

Martin Stendal

Publicado en inglés por Aneko Press, bajo el título: Queen Esther and the Ring of Power, por Martín Stendal

Introducción

En ocasiones he podido identificarme con Mardoqueo y Ester al sentir el desmedido odio de Amán hacia el pueblo de Dios. Más de quinientos de mis amigos cercanos y conocidos han sido asesinados aquí en Colombia. Más pastores han sido torturados o asesinados en Colombia en los últimos veinte años que en cualquier otro país sobre la faz de la tierra.

De acuerdo a las Naciones Unidas, ahora tenemos más de seis millones de personas desplazadas, la mayoría de ellos Cristianos o católicos (solamente somos superados por Siria). En la gran violencia entre 1948 y 1958, un porcentaje muy grande de Cristianos Evangélicos en Colombia fueron asesinados en un intento para exterminar el verdadero pueblo de Dios. He sido llevado como rehén en varias ocasiones por los guerrilleros, capturado tres veces por las fuerzas ilegales de paramilitares y encarcelado dos veces por el gobierno. Numerosos atentados han hecho a mi integridad. Pero mis peores enemigos no son los actores armados de la guerra colombiana (muchos de ellos han llegado al Señor). Pero en vez de eso, las facciones religiosas que temen que nuestra literatura y las transmisiones de radio harán que la gente escape de su mano pesada y se emancipen de ellos a la libertad del Espíritu Santo. Miles están encontrando la libertad como uno de los más grandes reavivamientos en la historia que se han encendido en esta tierra y se ha estado construyendo de manera constante desde 1932.

Ya que esto ha estado tomando lugar en medio de severa persecución, pero esto no está en la primera plana de actualidad. Ha sido difícil para cualquiera de ellos que pueda contaminarla.

Hace unas pocas semanas un misionero asociado a nosotros llamado Pabel fue brutalmente asesinado. Él fue acechado durante seis meses y luego atado a un árbol y estrangulado por el peso de un morral de Biblias que siempre llevaba con él en su motocicleta. A principios de diciembre de 2014 otro de mis amigos fue encarcelado por cargos falsos de rebelión y por ser mi guía dentro de áreas rebeldes de tierras altas como el Páramo. Cuando nuestra abogada solicitó el audio del diálogo en la Corte, se cometió una equivocación y ella recibió una copia de una audiencia que contenía un diálogo secreto de la Corte contra mí, que indicaba que había una orden de captura contra mí. Esto era similar a cuando Mardoqueo envió una copia del edicto contra los judíos a la reina Ester.

Yo apenas acababa de terminar y de revisar la nueva edición inglesa moderna que nosotros hicimos del Progreso del Peregrino (por Aneko Press), donde tomamos las referencias de las Escrituras de la Biblia del Jubileo para el texto y retuvimos el arte y la poesía originales. Así que recordé la historia de John Bunyan. Él escribió la mayor parte del Progreso del Peregrino en la cárcel hasta que un día fue puesto en libertad. Con gozo, él continuó su ministerio de viajar y predicar.

Uno de sus amigos le dijo que debería terminar su libro porque él sentía que sin duda, esto probaría ser mucho más importante que un ministerio itinerante. John Bunyan dejó incompleto el libro y siguió predicando.

Pronto fue arrestado de nuevo y permaneció en la cárcel hasta que el libro fue terminado. Usted ya conoce el resto de la historia. El Progreso del Peregrino ha sido el segundo libro en distribución e impacto después de las Escrituras entre el mundo entero. De hecho nuestra sociedad hoy sería diferente si no fuera por ese libro.

Así que yo recordé tres manuscritos que tenía por terminar. También había prometido al Señor traducir por lo menos un centenar de mensajes entre más de mil que tenía en Español y que ya había predicado en la radio en la zona de guerra del conflicto Colombiano, de modo que pudieran ser publicados en inglés.

La policía me detuvo mientras me dirigía fuera de la ciudad a un lugar lejano donde continuaría escribiendo. Ellos examinaron mi identificación y uno de ellos preguntó a los demás si deberían registrar mi nombre en su sistema de computación y revisar mi registro. Hice una mueca, sabiendo que si ellos lo hacían podía ser arrestado y en Colombia no hay libertad bajo fianza. La gente puede pasar años en la cárcel antes de tener un juicio. El policía me miró directo a los ojos y les dijo a sus compañeros “¡No necesitan mirar eso en el sistema; él parece un tipo honesto!”

Yo me escondí en un lugar seguro provisto por el Señor en medio de varios lagos (parecía el Jardín del Edén), y terminé mis tres manuscritos en un tiempo récord; este es Ester; otro es Pedro y el tercero, la primera mitad del Libro del Apocalipsis. Esto me lleva hasta 83 mensajes traducidos al inglés que serán publicados. (Fui llevado a los 100 sermones de John Wesley que ayudaron al despertar del Gran Avivamiento del siglo dieciocho).

Amigos en altas posiciones pronto vinieron en mi ayuda, me sentí como Martin Lutero confinado en el castillo de su amigo, ya que el sistema judicial colombiano toma una vida por su propia cuenta. Incluso mis teléfonos fueron interceptados y las cuentas de mis correos electrónicos estaban siendo interceptadas. Era el momento de la verdad y supe en realidad cuántos amigos verdaderos tengo. Recordaba la historia de John Tyndale de cómo fue entregado a su muerte por alguien en quien pensaba que podía confiar.

Desde mi lugar de escondite, encontré la manera de ayudar a la viuda y dos huérfanos de mi asociado al ministerio que había sido asesinado. Además, pude implementar una estrategia legal para la defensa de mi amigo encarcelado y para mí mismo.

Meses antes, había reservado tiquetes para viajar a una Convención de Misiones en Canadá donde necesitaba asistir a una reunión anual de una Junta y luego viajar a los Estados Unidos para encontrarme con líderes de otro ministerio clave.

Mi vuelo debía salir a la 1:00 a. m. y recibí una llamada a las 10:00 p. m. Era un general superior. Decía que hasta donde él sabía, los cargos contra mí se habían evaporado y podía pasar a través de inmigración y no ser arrestado. Nada pudo ser hallado en mi contra en el sistema legal, pero me dijo que todavía estaban investigando para averiguar y así descubrir quién había hecho tal cosa como archivar para después presentar cargos falsos y secretos contra mí al principio.

El primer sospechoso es una organización religiosa encubierta en secreto que también es dudosa de estar detrás del asesino de Pabel.

Tenía apenas el tiempo suficiente para tomar el vuelo y mi viaje salía como un reloj a la perfección.

Ya que me he identificado con Mardoqueo y Ester, viendo el Libro de Daniel, poniéndolo en contexto con el Libro de Ester. Darío el medo, en el Libro de Daniel es igual al rey Asuero en el Libro de Ester. (Vea la página 10 en El Factor de Corrección, (Martín Stendal, El Factor de Corrección: Zacarías: una llave para abrir el Libro del Apocalipsis (Aneko Press, 2014), Pág. 10). Si este es el caso, entonces, el Libro de Ester es una continuación del Libro de Daniel y concuerda con los Libros de Esdras, Zacarías y Hageo, y con el Libro de Nehemías siendo una continuación del Libro de Ester.

Si comparamos a Daniel con el profeta Elías, Mardoqueo sería similar a Eliseo quien recibió una doble porción del espíritu de Elías. Eliseo dirigía una “escuela de profetas” y ungió a Jehú uno de los jóvenes profetas que llevó a cabo la muerte de dos reyes malvados y de Jezabel. Bajo Elías los profetas de Baal fueron muertos (1 Reyes 18:40); bajo Eliseo todos seguidores de Baal fueron destruidos (2 Reyes 10:20-28).

Mardoqueo crió a Ester. Ester conquistó el reino, destruyó a Amán, el acérrimo enemigo del pueblo de Dios, y aun se las arregló para matar a todos sus hijos y sus seguidores, preparando el escenario para la edad de oro de la restauración de Israel bajo el gobierno de Dios, lo cual es solamente tipo y sombra de las cosas que están por venir.

Un estudio minucioso del Gran Despertar que empezó hace más de 275 años mostrará que muchos mensajes espontáneos fueron predicados bajo la unción del Espíritu Santo (un buen lugar para empezar es el diario de John Wesley). Aparentemente pasajes oscuros del Antiguo Testamento fueron tratados como parábolas de la vida real y aun con interpretación vívida por el Espíritu Santo involucrando la alegoría. Por ejemplo, vea la Revista Misionera Massachusetts del año 1806 publicada en Boston e impresa por E. Lincoln, Water-Street, recordando la vida de William Tennent (un ministro contemporáneo vinculado a George Whitefield) y muchas otras personas usadas por Dios en el Gran Despertar. El relato de dos de los más extraordinarios mensajes espontáneos está registrado de las páginas 48 a 50 que tuvieron lugar en 1744.

Cientos de predicadores pudieron abrir sus Biblias en cualquier parte de las Escrituras al azar y sus mensajes fluirían y traerían a su audiencia bajo gran convicción. La mayor parte del tiempo no se podía terminar el mensaje debido a los fuertes gritos de aquellos que estaban arrepintiéndose en un día cuando había grandes multitudes y no había parlantes. Desafortunadamente, debido a la falta de dispositivos de grabación solamente los mensajes que estaban escritos con antelación han sobrevivido, cientos de los cuales son fácilmente accesibles en Internet.

Veo el actual avivamiento en Colombia (del cual fluyen mensajes espontáneos contenidos en este volumen) como una continuación de lo que Dios ha estado haciendo por centurias con la Reforma y el Gran Despertar. Un importante descuido sobre las centurias pasadas ha disminuido la fuerza y el fluir del reavivamiento en Norteamérica. Esto sucede cuando los teólogos (y materiales de referencia que ellos producen) obtienen el significado de palabras claves usadas en las Escrituras dando prioridad a significados paganos contemporáneos en vez de buscar la dirección de Dios. El desarrollo y uso final de estas palabras y conceptos claves a lo largo de toda la Biblia, empiezan con la narrativa del Antiguo Testamento Hebreo, luego en los profetas y después la transición dentro del Griego del Nuevo Testamento.

La edición en español de la Biblia del Jubileo, también conocida como Reina Varela 2000 o Versión Antigua (la cual pasé diez años traduciendo), está diseñada para ayudar a la persona promedio a entender la simplicidad de las Escrituras y es ideal para los líderes de la Iglesia perseguida que no tienen una biblioteca personal de referencia.

Millones de copias de esta Biblia en español están ahora en uso. Solamente en el año 2000, el primer año en que colocamos la versión de audio en los servidores de Internet, había más de dos millones de descargas gratuitas. En esta versión la misma palabra es traducida de la misma manera a todo lo largo, quitando el uso de sinónimos tanto como sea posible. Esto permite a la Biblia interpretarse a sí misma. Los significados claves de nombres propios y terminología clave en esta obra presente con respecto al Libro de Ester son derivados de esta Biblia en español.

Antes de continuar, es importante tomar nota de la última cosa que Jesús hizo antes de su ascensión.

“Entonces les abrió el sentido, para que entendieran las Escrituras”. (Lucas 24:45)

Pídale al Señor que abra su entendimiento mientras lee las siguientes páginas. El valor y la interpretación dados por el Espíritu Santo para la vida de Ester requerirán para algunos lectores tener que dar un gran paso de fe. Si usted continúa, le garantizo que además experimentará un tremendo aluvión de ardientes dardos del Enemigo que solamente pueden ser apagados por el escudo de la fe, (Efesios 6:16). No espero que usted esté satisfecho con mi testimonio, sin embargo, es mi esperanza y oración que usted será movido y desafiado hasta que Dios abra sus ojos espirituales y reciba su propio testimonio.

El real cumplimiento de las profecías de Daniel y Ester es para nosotros. Estamos entrando al tiempo del cumplimiento y el juicio. Algunos entrarán y otros serán cortados. El hecho de que Dios ha abierto este mensaje, significa que el tiempo del cumplimiento está sobre nosotros, (Daniel 12:9). El ámbito del Lugar Santísimo está delante de nosotros.

Martín Stendal

Febrero 18, 2015

PD: Unas pocas horas después de escribir la introducción anterior. Recibí una comunicación de un oficial del Ejército sugiriendo que vea a un investigador de la policía en una estación de policía cercana a Bogotá. Era una trampa y tenían una orden secreta para mi arresto. El día siguiente aun antes de la audiencia en la Corte estaba parado enfrente de los medios de comunicación acusado de rebelión contra el gobierno de Colombia (esto sería como ser acusado de traición a la patria en los Estados Unidos). La noticia salió por el mundo entero. Veinte campesinos pobres también fueron encarcelados y el fiscal atribuyó que yo era su líder.

Hemos pasado varios años distribuyendo grandes cantidades de Biblias, radios Galcom con energía solar y otros materiales cristianos dentro de áreas rebeldes a caballo y por caravanas de mulas. Hemos sido acusados de proveer para fuerzas rebeldes de la guerrilla con parafernalia antigubernamental mientras lo que realmente distribuimos son materiales cristianos.

En la noche del 19 de febrero después de cinco horas de audiencia en la Corte en la cual fui acusado durante más de tres horas y se me permitió hablar solamente por diez minutos, el juez, finalmente rechazó el caso del fiscal y me puso en libertad incondicional. La sala de la Corte estaba abarrotada y el pasadizo de la Corte estaba lleno de medios de comunicación. De repente el trabajo misionero que se había estado haciendo en la sombra era el foco de atención y los medios de comunicación estaban reconociendo, ellos mismos su error tratando de rectificar el mal reporte que irresponsablemente extendieron pocas horas antes de la audiencia. En los minutos, días y semanas siguientes tuve muchas oportunidades de compartir la verdad y para testificar del Señor en canales de comunicación nacional e internacional.

Al principio, después de ser arrestado, me sentí como Mardoqueo cuando estaba sentado en el saco de cilicio enfrente de la puerta del rey. De repente todo cambió y parecía más como gritos de alegría alrededor de la ciudad porque en el caballo del rey y vestido con vestidos reales con los medios trompeteando todo acerca del trabajo que he estado haciendo en las pasadas décadas para el Señor.

Ahora estamos en otra nueva etapa en la cual el proceso en el sistema judicial continúa en mi contra, mientras que muchos amigos en posiciones muy altas están haciendo provisión especial para mi defensa. Esto es un tanto paralelo a cuando el decreto que Amán selló con el anillo del rey contra los judíos no podía ser revocado, pero otro decreto les permitía defenderse, y era firmado y sellado después que el rey tomó su anillo de parte de Amán y se lo entregó a Mardoqueo.

Mi caso había reunido al pueblo de Dios, mientras al mismo tiempo los enemigos del Evangelio continúan trabajando entre bastidores. Todo esto sin embargo, está llevándome a una conclusión. Estoy convencido que el Señor está permitiéndome vivir esta experiencia porque el mensaje contenido en este libro es oportuno y de suma importancia al cuerpo de Cristo en el tiempo más desesperado e incierto de confusión mundial. Como pueblo de Dios necesitamos no estar confundidos o desanimados. Espero que esta profecía de La Reina Ester y el Anillo del Poder, estará animándolo como lo ha sido para mí.

Capítulo 1

La fiesta real

Ester 1

1 Y aconteció en los días de Asuero (el Asuero que reinó desde la India hasta la Etiopía sobre ciento veintisiete provincias).

2 que en aquellos días, cuando se asentó el rey Asuero sobre el trono de su reino, el cual estaba en Susa, el palacio.

3 en el tercer año de su reinado hizo banquete a todos sus príncipes y siervos, teniendo delante de él la fuerza de Persia y de Media, gobernadores y príncipes de provincias,

4 para mostrar él las riquezas de la gloria de su reino, y la honra de la hermosura de su grandeza, por muchos días, ciento ochenta días.

5 Y cumplidos estos días, hizo el rey banquete por siete días en el patio del huerto del palacio real a todo el pueblo, desde el mayor hasta el menor que se halló en Susa, el palacio.

Asuero” puede haber sido el título genérico para el rey, tal como “Faraón” en Egipto, el significado simbólico de lo que realmente es; empieza como un enigma y se desarrolla como una historia que se dirige hacia adelante.

“Susa” significa “lirio”, está conectado con el Lugar Santo del templo de Salomón, el cual es un símbolo de la Iglesia y la edad de la Iglesia. El lirio fue prominente en la decoración del Lugar Santo del Templo (1 Reyes 7:19-22) y es usado dieciocho veces en el Antiguo Testamento. El número dieciocho también se relaciona con el Lugar Santo y la Iglesia en la tipología del Antiguo Testamento. El Salmo 18 escrito por David da una gran descripción profética de lo que Jesús más tarde haría con los gentiles durante la edad de la Iglesia. David como profeta, sacerdote y rey, es una representación de Jesucristo y el cuerpo de Cristo. El Cantar de los Cantares relaciona el lirio, simbólica y proféticamente a Jesucristo y sus seguidores en la Iglesia (Cantares 2:1, 16).

El periodo de tiempo es el tercer año del reino, cuando el rey ofrecía un banquete por ciento ochenta días para todos los gobernadores y príncipes, seguido por un banquete de siete días para el resto del pueblo. Este Libro es acerca de los judíos pero es simbólico de la Iglesia y de cómo terminará la edad de la Iglesia. La Fiesta de los Tabernáculos es simbólica de la edad del reino que sigue inmediatamente de la edad de la Iglesia (la cual está llegando a su fin).

En los tipos, señales y símbolos de las Escrituras, Susa, el palacio (la flor abierta del lirio) está ligada al número dieciocho (en este caso dieciocho veces diez), que representa un periodo intermedio (edad de la Iglesia) entre la edad de la ley y la edad del reino.

Esta es la historia de cómo el plan de Dios trae el cuerpo de Cristo a madurez. El Lugar Santo (Éxodo 40:22-27) es el ámbito del sacerdocio de todos los creyentes nacidos de nuevo, donde el candelero hecho de sesenta y seis piezas de oro martilladas juntas, representa los sesenta y seis Libros de la Biblia en la luz de la unción del Espíritu Santo. La mesa de los panes significa el cuerpo de Cristo partido por nosotros y el alimento que cada coyuntura provee (Efesios 4:16).

El altar de oro del incienso, representa las oraciones que llegan al trono de Dios en el ámbito del Lugar Santísimo al otro lado del velo, que separa el Lugar Santo de la presencia directa de Dios.

El reino descrito aquí es el de los Medos (que significa “tierra del medio”, “el centro de la tierra”) y los Persas (significa “tierra eterna o eternidad”). Este es el plan de Dios, unir de nuevo los dos ámbitos. Debido a la caída de nuestros antepasados Adán y Eva, ha habido un divorcio entre los cielos y la tierra. El Libro de Ester, con Ester representando la estrella de la mañana, es la historia simbólica de cómo Dios trae todo a unidad de nuevo. Cuando el rey empezó la fiesta, él dijo que su propósito era:

4 para mostrar él las riquezas de la gloria de su reino, y la honra de la hermosura de su grandeza, por muchos días, ciento ochenta días.

5 Y cumplidos estos días, hizo el rey banquete por siete días en el patio del huerto del palacio real a todo el pueblo, desde el mayor hasta el menor que se halló en Susa, el palacio.

El patio del huerto del palacio real nos recuerda el huerto del que Adán y Eva fueron echados. Este es el lugar de la presencia directa de Dios.

Este lugar está relacionado a la edad del reino por venir y es representado como el Lugar Santísimo en el templo. El velo que divide los dos ámbitos fue adornado con querubines y una espada llameante, la cual representa la historia del Génesis de cómo Adán y Eva perdieron acceso al huerto y al árbol de la vida.

6 El pabellón era de blanco, verde y cárdeno, tendido sobre cuerdas de lino y púrpura en anillos de plata y columnas de mármol; los reclinatorios de oro y de plata, sobre losado de pórfido y de mármol, de alabastro y de cárdeno.

El blanco representa la santidad, que significa estar disponibles para el uso exclusivo del Señor. El verde representa la vida de resurrección; el azul representa la integridad (sin hipocresía); el lino fino es las acciones justas de los santos; el púrpura es realeza, los anillos de plata representan el poder de la redención. Las columnas de mármol significan que esto es sostenido por la misma naturaleza de Dios. Las camas de oro y plata significa que los santos pueden descansar en la redención realizada por la verdadera naturaleza de Dios. Todo esto está establecido en un fundamento firme de pórfido (una roca ígnea que tiene un cambio de naturaleza); el mármol (señalando el poder y la suficiencia de Cristo); el alabastro (recuerda la mujer con el vaso de alabastro que derramó el precioso perfume sobre Jesús) y el azul, integridad.

La raíz de la palabra pórfido significa “púrpura” o “realeza”. La roca original tiene cristales rojos y feldespato blanco engastado en un fino graneado rojo oscuro o una masa de fondo violáceo. El término también es usado para describir un hijo, un heredero al trono que era nacido en púrpura y que nació después que los padres ascendieron al trono, un hijo nacido en nobleza y libertad. Todos en la raza de Adán son esclavos de la carne, el mundo y el Diablo; pero Jesucristo y aquellos que hacen parte de su cuerpo son libres.

Este es el caso de aquellos nacidos de nuevo verdaderamente en la vida de Jesucristo (naturaleza) cuando la Jerusalén de arriba, es libre, la cual es madre de todos nosotros (Gálatas 4:26).

7 Y daban a beber en vasos de oro (los vasos eran diferentes unos de otros), y mucho vino real, conforme a la facultad del rey.

En la fiesta del Rey Dios, todos los vasos son de oro, que representan sus ministros y su naturaleza. Cada vaso es diferente. Esta fiesta no está de acuerdo al modelo de las Fiestas anteriores de la Pascua (Ley) y Pentecostés (Gracia), la cual tenía límites (la unción era limitada o medida), la última fiesta no tiene límites.

Hay vino real en abundancia: vida de Dios abundante, abundante provisión de Dios y abundante provisión para el reino. Pero hay dos fiestas aconteciendo al mismo tiempo y gran parte de la iglesia está en la fiesta equivocada. En otra parábola, los huéspedes invitados no vinieron porque algunos de ellos estaban inspeccionando nuevas propiedades que habían comprado y otros estaban probando nuevas yuntas de bueyes. Ellos estaban enredados en sus propios reinos, intentando hacer la obra de Dios en la carne (Lucas 14:16-24).

8 Y la bebida fue según esta ley: Que nadie se constriñere; porque así lo había mandado el rey a todos los mayordomos de su casa; que se hiciere según la voluntad de cada uno.

De acuerdo a las Escrituras, la primer fiesta, la Pascua (simbólicamente se relaciona con la salvación) tiene una medida. La segunda fiesta, Pentecostés (simbólicamente tiene que ver con la unción del Espíritu Santo) tiene tres medidas (porque el Señor nos da más de lo que necesitamos en Pentecostés para ver qué vamos a hacer con el excedente). Pero la Fiesta de los Tabernáculos (símbolo de la venida en plenitud del Reino de Dios) es ilimitado. El vino es un símbolo de la vida (Salmo 104:15). Sin embargo, hay que tener cuidado, ya que puede representar nuestra vida o su vida (Jueces 9:13). Muchos se han convertido en un estado de embriaguez desagradable con el “vino” de sus propias vidas. Se nos advierte para no dañar el aceite (la unción del Espíritu) o el vino (la nueva vida en Cristo), porque podríamos ser descalificados de la plenitud de la herencia (Apocalipsis 6:6).

9 Asimismo la reina Vasti hizo banquete de mujeres, en la casa real del rey Asuero.

La reina Vasti no llegó al banquete del Rey de provisión ilimitada. Ella hizo su propio banquete para las mujeres: las mujeres son símbolo de congregaciones o iglesias. Mucha gente religiosa continúa bebiendo grandes y fuertes sorbos de humanismo.

10 El séptimo día, estando el corazón del rey alegre del vino, mandó a Mehumán, Bizta, Harbona, Bigta, Abagta, Zetar, y a Carcas, siete eunucos que servían delante del rey Asuero.

11 que trajeran a la reina Vasti delante del rey con la corona del reino, para mostrar a los pueblos y a los príncipes su hermosura; porque era hermosa de parecer.

12 Y la reina Vasti no quiso venir a la orden del rey, enviada por mano de los eunucos; y se enojó el rey mucho, y se encendió en él su ira.

Así que una “Reina” está haciendo su propio banquete para todas las mujeres (congregaciones) en la casa real del rey, aunque ella rechaza ir al banquete del Rey (el cual tiene lugar en el ámbito del Lugar Santísimo) y participar del vino (vida) del Rey. Es tiempo de celebrar la Fiesta de Tabernáculos, pero muchos de la iglesia rehúsan entrar.

Mehumán significa “fiel”

Bizta significa “botín”

Harbona significa “el que arrea asnos”

Bigta significa “en el lagar del vino”

Abagta significa “del lagar del vino”

Zetar significa “estrella”

Carcas significa “severo”.

Estos eunucos están a cargo de las mujeres. Hoy, hay muchas congregaciones que son guiadas por el equivalente, son guiadas por eunucos espirituales. A estos eunucos les gusta dar órdenes, pero son incapaces de engendrar herederos reales; por lo tanto, todo es estéril, aun bajo el pretexto de un gran banquete de mujeres. Algunos de estos nombres suenan mejor que otros y el rey ordenó a todos ellos:

11 que trajeran a la reina Vasti delante del rey con la corona del reino, para mostrar a los pueblos y a los príncipes su hermosura; porque era hermosa de parecer.

El Señor ha estado esperando por largo tiempo una novia (reina) sin mancha, ni arruga o algo semejante. Él desea mostrar su reina con la corona del reino. Sin embargo, ella quien es actualmente la candidata a la corona ha hecho su propio banquete y no responde a las órdenes del Rey.

Ella ha estado bajo el cuidado de todos estos “eunucos” espirituales. Esto es exactamente la misma situación que está ocurriendo ahora por todo el mundo. Este paralelo es nuestra realidad actual en que la hermosa “reina” no está dispuesta para ser expuesta, ni tampoco desea en su corazón que sea así. Ella no responde al Rey aun cuando él envía a todos los eunucos.

Así que llegamos al momento cuando el rey desea mostrar su reina, pero ella no responde cuando fue llamada porque está haciendo su propio deseo. Este es trágicamente el estado de muchos en la iglesia hoy.

El pueblo (estoy refiriéndome tanto a hombres y mujeres), está operando dones y talentos de Dios para beneficio y ganancia personal sin profundizar en la plenitud del poder de Dios. Hay mucha actividad en la iglesia, pero nuestro problema es que la “reina” no es funcional. Ella no es humilde, no es sumisa y ella aun no se presenta en la fiesta correcta.

Jesús dijo que las cosas terminarían de la siguiente manera: un cierto hombre rey hizo una fiesta de bodas para su hijo; y envió invitaciones a las bodas; pero los invitados de honor, no quisieron venir (Mateo 22:1-14). En este caso Vasti representa a los invitados de honor a las bodas que no quisieron venir, “Vasti” significa “hermosa”.

El castigo de la reina Vasti

13 Preguntó entonces el rey a los sabios que sabían los tiempos (porque así era la costumbre del rey para con todos los que sabían la ley y el derecho;

Los sabios conocen los tiempos; ellos saben lo que esto representa. También saben acerca de la ley y los derechos del rey (y del reino). El reino se compone del territorio y de todos los súbditos que pertenecen al rey.

Los sabios de hoy conocen en que tiempo estamos; ellos saben lo que Dios está a punto de manifestar al cuerpo de Cristo como (una novia) esperando por su esposo; una novia sin mancha ni arruga ni cosa semejante; una novia que no está haciendo su propia voluntad; una novia que no está desarrollando sus propios planes o ambiciones.

14 y estaban junto a él, Carsena, Setar, Admata, Tarsis, Meres, Marsena y Memucán, siete príncipes de Persia y de Media que veían el rostro del rey, y se sentaban los primeros en el reino).

¿Quiénes son estos siete individuos?

Carsena significa “ilustre”

Setar significa “una estrella”

Admata significa “un testimonio a ellos”.

Es claro que este juicio está enfrente de un jurado que no está solamente aquí en la tierra, si no también en los cielos. De hecho, es en esta fiesta que los cielos y la tierra se juntan. Las Escrituras hablan de una gran nube de testigos (Hebreos 12:1). Esto está tomando lugar enfrente de testigos en la tierra y en los cielos de Media (el reino de la tierra) y Persia (el reino eternal) en el “huerto” del palacio. Esto se compara al ámbito del Lugar Santísimo, que está detrás del velo. Este es el ámbito del que Adán y Eva fueron expulsados desde hace unos seis mil años.

Tarsis es el berilo amarillo o jaspe amarillo. Significa “fuerza” o “fortaleza”. Esta es una piedra preciosa que estaba en el pectoral del peto del sumo sacerdote como símbolo de una de las tribus de Israel. Esta es una de las nueve piedras preciosas con que Satanás estuvo cubierto antes de su caída (Ezequiel 28:13).

El Tarsis o berilo está ubicado en la cuarta fila y en la primera posición (representando la tribu de Dan) sobre el corazón del sumo sacerdote del orden de Aarón de acuerdo a la ley de Moisés. (Éxodo 28:20; Números 2) Dan significa “juez o juicio”.

En el Libro del Apocalipsis bajo el ministerio de Jesús quien es el Sumo Sacerdote bajo el orden de Melquisedec (significa “Rey de Justicia”) la lista y orden de las tribus de Israel (el pueblo de Dios) son revisados. Dos tribus, Efraín y Dan son eliminadas y reemplazadas por Leví (significa “unidad”) y José (que significa “que Dios añada”. La décima tribu, localizada en la posición que pertenecía a Dan, es ahora Zabulón, significa “morando en intimidad”. En la Fiesta de los Tabernáculos, Dan debe ser reemplazada por Zabulón (Apocalipsis 7:4-12) y la posición de Efraín, significa “doble fructífero” (que puede conducir a doble fertilidad) es tomado de Simeón, que significa “el oir y acatar” o escuchar y obedecer”.

Hoy en día, el pueblo de Dios que incluye a ambos, tanto judíos como gentiles (en unidad entre todos los que Dios ha añadido), aunque todavía hay mucha cizaña (hijos del Maligno) plantada entre el trigo— entre la iglesia y entre los judíos (1 Corintios 12:13; Mateo 13: 36-43).

El pueblo de Dios es un término escritural que aparece en seis versículos. La primera vez está en Jueces 20:2, donde el pueblo de Dios que incluye a todos los que están reunidos en su ejército de todas las tribus de Israel. La última vez, aparece en 1 Pedro 2:10, que incluye a todos los gentiles que están siendo añadidos dentro del pueblo de Dios, después de haber alcanzado misericordia. Las Escrituras también usan el término “mi pueblo”, el cual se utiliza en 220 versículos desde el Génesis hasta el Apocalipsis e incluye a todos los redimidos.

Meres significa “por encima”

Marsena significa “digno”

Memucán significa “dignificado”

15 ¿Qué se debe hacer según la ley con la reina Vasti, por cuanto no ha cumplido la orden del rey Asuero, enviada por mano de los eunucos?

De acuerdo a las Escrituras, los mandamientos de Dios son eternos (Salmo 119:98) y ni una jota ni una tilde de la ley perecerá hasta que todas las cosas sean cumplidas (Mateo 5:18). Muchos en la iglesia como Vasti, no piensan que la Ley de Dios los juzgará porque piensan que están bajo la gracia. Pero ellos fallan en considerar que solo aquellos que son guiados por el Espíritu de Dios no están bajo la Ley, y Vasti rehusó entrar al ámbito del huerto del palacio del Rey. Hay requisitos para entrar en este ámbito: cualquiera que no se arrepiente o “aflija su alma” (volver su espalda a su propia vida) será cortado del pueblo de Dios y cualquiera que continúe haciendo su propia obra será destruido en el Día de Reconciliación (Levítico 23:29) cuando es el tiempo de entrar al ámbito del Lugar Santísimo.

Este es el ámbito de la Fiesta de los Tabernáculos. El trigo y la cizaña pueden crecer juntos en la Fiesta de Pentecostés (durante la edad de la iglesia), pero la cizaña no puede entrar a la Fiesta de los Tabernáculos porque ellos serán cortados y destruidos (Mateo 13:38-43).

16 Y dijo Memucán delante del rey y de los príncipes: No solamente contra el rey ha cometido iniquidad la reina Vasti, sino contra todos los príncipes, y contra todos los pueblos que hay en todas las provincias del rey Asuero.

17 Porque este hecho de la reina pasará a noticia de todas las mujeres, para hacerles tener en poca estima a sus maridos, diciendo: El rey Asuero mandó traer delante de sí a la reina Vasti, y ella no vino.

18 Y entonces dirán esto las princesas de Persia y de Media que oyeren el hecho de la reina, a todos los príncipes del rey; y habrá mucho menosprecio y enojo.

Es importante entender el significado de la palabra “iniquidad”. Esta significa más que solo pecado.

Pecar es desobedecer la Palabra (o la ley) del Señor. Pero iniquidad es cuando el pecado es conocido por el pecador y él o ella escogen esconderlo y continuar en él.

Aunque la Reina debería haber estado en el banquete del rey en vez de hacer su propio banquete, ella podría haber estado desorientada en su pecado. Sin embargo, cuando los siete eunucos le informaron de la orden del rey y ella no vino, entonces eso llegó a ser iniquidad.

Las consecuencias de la iniquidad son más severas. El primer uso de esta palabra en las Escrituras es cuando Dios confrontó a Caín después de la muerte de su hermano. Cuando Dios le preguntó acerca de Abel, Caín respondió: No sé; ¿soy yo guarda de mi hermano? Cuando él ya lo había matado.

Y el SEÑOR dijo a Caín:... la voz de la sangre de tu hermano clama a mí desde la tierra. El Señor no mató a Caín; en vez de eso, decretó que Caín llegaría a ser fugitivo y vagabundo en la tierra. Caín nunca estaría en paz (Génesis 4:1-15). Dios estaba esperando que él se arrepintiera. El plan de Dios es redimir al pecador, pero cuando Dios dictó esta sentencia, Caín replicó: grande es mi iniquidad para ser soportada. Esta es la introducción de la palabra iniquidad en las Escrituras (Génesis 4:13).

Vasti tampoco fue muerta. Ella fue cortada, a pesar de ser reina. Es posible que la gente peque por ignorancia. Ellos podrían estar haciendo algo de buena fe y no saber que están yendo en contra de Dios. Sin embargo, no es posible para ellos cometer iniquidad y no saberlo. Esto es cuando ellos saben acerca de su pecado, persisten en eso e intentan disimularlo y tratan de esconderlo y ocultarlo.

La iniquidad producirá separación de Dios. La iniquidad puede dar un paso más y llegar a ser rebelión. Rebelión es lo mismo que hechicería (1 Samuel 15:23). Rebelión es cuando alguien sabe la diferencia entre Dios y Satanás y abiertamente se pone del lado de Satanás.

Mecumán pregunta que sucedería si la reina insiste en no cumplir con la voluntad del rey. ¿Cómo afectaría a todas las provincias y todos los pueblos?

Si el pueblo de Dios, quienes están más cerca de Él, no hace lo que él dice, entonces ¿Qué acerca de aquellos que no son pueblo de Dios? ¿Qué acerca de aquellos que todavía son ignorantes y son necesitados de un buen ejemplo?

El problema más grande en el mundo ahora mismo (enfrentando a todos los verdaderos seguidores del Señor) no son aquellos que están afuera aparentemente unidos al Enemigo. No es el mundo allá afuera en la oscuridad que no puede ver la luz.

El principal problema en la época de Jesús no eran los publicanos, los pecadores, las prostitutas o incluso los romanos. No, no, no. El principal problema en los días de Jesús eran los escribas, fariseos y sacerdotes que manipulaban la religión judía. Ellos se habían convencido a sí mismos de que estaban bien. ¡Ellos no solamente eran desobedientes cuando Jesús vino a darles luz, sino que también, rechazaron la luz y trataron de apagarla! Esto es iniquidad y rebelión.

El más grande problema en el mundo hoy, es el banquete preparado por “Vasti” para todas las otras “mujeres” en la casa del Rey, que no es la Fiesta de Tabernáculos. Y mientras la ilimitada Fiesta de los Tabernáculos es servida, ellas no desean venir porque no están queriendo conocer los requisitos básicos del Día de Reconciliación; ellas no están deseando arrepentirse y volver sus espaldas a sus propias vidas y “afligir sus almas”; por lo tanto, ellas son incapaces de cesar sus propias obras de auto-justicia egoístas, (Levítico 23:29-31).

Esto ha sido posible hasta ahora para entrar al ámbito de la iglesia, el ámbito de la “Pascua” (el plan de salvación) o aun el ámbito de “Pentecostés” (la unción del Espíritu Santo) simplemente por estar de acuerdo con Dios, por estar de acuerdo para arrepentirse y creer. Sin embargo, entrar en el ámbito de la Fiesta de los Tabernáculos es diferente. Para entrar a este Ámbito debe haber evidencia del fruto del Espíritu.

Debe haber evidencia que por la gracia de Dios, hemos sido en realidad traídos al completo arrepentimiento (apartándonos de nuestro propio camino) y depender completamente de Jesucristo.

Debe haber evidencia de que Él verdaderamente ha limpiado nuestros corazones; que Él ha traído un carácter piadoso en nosotros, que disfrutamos agradándole a Él, y que respondemos a cada mandato suyo (Apocalipsis 20:4-6). La iniquidad de Vasti llegó a ser un mal ejemplo a todas las otras mujeres, para todas las congregaciones. Si la reina no obedece al Rey, todo el reino se saldrá a la deriva.

19 Si parece bien al rey, salga mandamiento real delante de él, y se escriba entre las leyes de Persia y de Media, que no sea traspasado...

¿Recuerda lo que sucedió cuando ellos escribieron una ley que decía que ninguno podía orar o pedir excepto ante el rey por cierto número de días?

Esto es lo que pone el escenario para ellos lanzar a Daniel al foso de los leones porque aun el rey no podía alterar la ley. Sin embargo, Dios protegió a Daniel, (Daniel 6).

Ahora los sabios van a escribir otra ley que no puede ser alterada. Esta es la ley:

19 ...Que no venga más Vasti delante del rey Asuero; y dé el rey su reino a su compañera que sea mejor que ella.

Vasti la reina había sido invitada a venir delante de los gobernadores, príncipes y pueblos de las 127 provincias. Ella iba a tener la corona, la autoridad del reino.

El Señor está preparando un pueblo para manejar el reino, y el requisito es que los del pueblo tengan un corazón limpio. La reina tenía todo excepto un corazón limpio.

Adán y Eva tenían la corona; ellos recibieron autoridad sobre toda la tierra, sin embargo, ellos dieron sus espaldas a Dios y colocaron su autoridad y corona en manos del engañador. El verdadero propósito de todos estos sucesos y periodos de tiempo es enderezar el gobierno y regresar bajo el mandato directo del Señor. Él ha estado preparando un pueblo para esto.

A los eunucos les fue ordenado traer a Vasti delante del rey con la corona del reino. Ella no estaba dispuesta a venir. Continuó haciendo su propio asunto, justo en el mismo palacio, aunque el rey estaba llamándola. Hoy estamos en la misma situación. La Fiesta de los Tabernáculos está servida, pero los invitados no han llegado y por lo tanto, no pueden ser coronados.

20 Y la sentencia que hará el rey será oída en todo su reino, aunque es grande, y todas las mujeres darán honra a sus maridos, desde el mayor hasta el menor.

21 Y agradó esta palabra en ojos del rey y de los príncipes, e hizo el rey conforme al dicho de Memucán;

Y si ellos hacen esta ley, recuerda que no puede ser alterada o revocada.

Observe que esto está de acuerdo a la palabra de Memucán, que significa “dignificado”. Esta es una persona que tiene integridad moral, transparencia, y el carácter para dar este consejo al rey.

22 pues envió cartas a todas las provincias del rey, a cada provincia conforme a su escribir, y a cada pueblo conforme a su lenguaje, diciendo: Que todo varón sea señor en su casa; y que se publique esto en la lengua de su pueblo.

En el Nuevo Testamento la cadena de mando ordenado por Dios va directamente de Jesús al hombre de cada hogar, a continuación a la esposa y finalmente a los hijos. (Efesios 5:22-25; 6:1-4; 1 Pedro 3:1-7).

Muchos clérigos en la iglesia de hoy, usurpan el control sobre la unidad familiar e intentan colocarse ellos mismos entre el pueblo y Dios. Esto limita la libertad en Cristo y esclaviza al pueblo.

En el idioma inglés no podemos captar todos los detalles del lenguaje original en la cual había dos palabras posibles para hombre. La palabra varón usada en el versículo 22, denota un hombre libre o noble de nacimiento como algo opuesto a un esclavo.

En el principio Adán y Eva eran libres, pero ellos nos entregaron a todos en esclavitud. El único después de Adán y Eva que nació libre fue nuestro Señor Jesús. Aunque fue nacido de una mujer que era parte de una creación caída y no era limpia.

Los teólogos se han preguntado, si María no nació libre y limpia, ¿cómo pudo ella tener un hijo que naciera libre y limpio?

Parte de la respuesta es revelada cuando el ángel visitaba a María para anunciarle el plan de Dios y ella respondió: “...He aquí la criada del Señor; cúmplase en mí conforme a tu palabra. Y el ángel se fue de su presencia”. (Lucas 1:30-38)

Una esclava del Señor puede ser limpia porque el Señor es limpio y la esclava pertenece al Señor. Cuando somos relacionados como una congregación, hombres y mujeres, como pueblo de Dios, siempre es simbolizada en las Escrituras como una mujer. Así que si somos parte del pueblo de Dios (si verdaderamente pertenecemos al Señor); nuestro verdadero esposo es el Señor. No es posible tener la Fiesta de los Tabernáculos sin restaurar este orden. Cualquiera (ya sea un grupo o un individuo) que se hace llamar por el nombre del Señor y no escucha ni obedece exclusivamente al Señor está en la misma situación que Vasti.

A menos que esto sea corregido, no hay Fiesta de los Tabernáculos.

Oremos:

Señor te damos gracias por la oportunidad que has puesto delante de nosotros. Te pedimos que podamos tener sabiduría y entendimiento del tiempo en que vivimos; que pudiéramos ver las cosas desde tu perspectiva. Que tú siempre puedas guiarnos; que podamos volver nuestras espaldas a nuestra propia vida de manera que podamos vivir Tu vida. Amén.

Capítulo 2

La búsqueda de una nueva reina

El capítulo anterior es la historia de cómo la reina Vasti fue invitada al banquete del rey y ella se negó a ir y continuó haciendo a cambio su propio banquete. Ella perdió el reino y puso las bases para que una nueva reina fuera escogida.

Algo similar está sucediendo hoy entre el pueblo de Dios. La iglesia (el pueblo de Dios siempre está representada como una mujer en las Escrituras), ha sido invitada por Dios a una fiesta de provisión ilimitada que Dios ha preparado para este tiempo. Es triste que muchos de los invitados especiales no han respondido a la invitación (Mateo 22:1-14). Ellos están afanosamente ocupados en sus propios asuntos. Ahora Dios está enviando su invitación dondequiera porque todavía hay espacio en su mesa en la Fiesta de los Tabernáculos.

Ester 2

1 Pasadas estas cosas, reposada ya la ira del rey Asuero, se acordó de Vasti, y de lo que hizo, y de lo que fue sentenciado sobre ella.

2 Y dijeron los criados del rey, que le ministraban: Busquen al rey mozas vírgenes de buen parecer;

3 y ponga el rey personas en todas las provincias de su reino, que junte todas las jóvenes vírgenes de buen parecer en Susa, el palacio, en la casa de las mujeres, al cuidado de Hegai, eunuco del rey, guarda de las mujeres, dándoles lo que necesitan para su purificación;

La sentencia que cayó sobre Vasti fue que ella ya no podía entrar más en la presencia del rey, y una nueva reina iba a ser escogida. Es muy interesante que el Señor coloca la historia de Ester aquí en la Biblia como una representación especial de una parábola acerca de los últimos tiempos en que vivimos. Lo que se puso en marcha en Ester fue hecho por un rey pagano que en ese momento, no tenía la menor idea de lo que en realidad estaba haciendo.

4 y la doncella que agradare a los ojos del rey, reine en lugar de Vasti. Y la cosa agradó en los ojos del rey, y lo hizo así.

Retrocediendo a esos tiempos, mucho de esto pudo haber sido una costumbre muy típica para un rey.

5 Había un varón judío en Susa, el palacio, cuyo nombre era Mardoqueo, hijo de Jair, hijo de Simei, hijo de Cis, del linaje de Benjamín;

Las palabras traducidas un varón judío tienen una connotación de ser un judío libre, no un esclavo.

Mardoqueo significa “pequeño” (el mismo significado de Pablo en Griego).

Jair significa “él ilumina”

Simei significa “el que oye”

Cis significa “arco”.

Mardoqueo era un Benjaminita que con otros de la tribu de Benjamín se habían establecido en Judá cuando el resto de Israel salió en exilio.

Esta es la línea de Mardoqueo, que es una representación de lo que el Espíritu Santo hace cuando guía a una persona.

En toda esta historia, Mardoqueo permitió ser guiado por el Espíritu de Dios; él fue iluminado por el Señor; él escuchó la voz del Señor; él permitió que el Señor lo enviara y moviera.

Benjamín significa “hijo de la mano derecha”.

La mano derecha es símbolo de poder en las Escrituras, pero muchos Benjaminitas eran zurdos (mano izquierda). En hebreo una persona zurda es descrita como tener su mano derecha averiada. La idea es que esto no es por nuestro propio poder, obras o ideas, sino por el Espíritu de Dios. Un Benjaminita zurdo puede caminar con el Señor siguiendo la misma dirección con su mano izquierda en la fuerte mano derecha del Señor.

Así que ahora tenemos una situación muy difícil. Los judíos (en su mayoría de Judá) habían sido enviados por el Señor a una tierra extranjera como esclavos. Dios más tarde declaró que él solamente estaba un poco enojado (como el rey Asuero) con ellos enviándolos allá, pero los enemigos del pueblo de Dios habían sacado provecho de la situación (Zacarías 1:15). Ahora como el Señor estaba preparándose para corregir esto, el Enemigo del pueblo de Dios se preparó para traer una solución definitiva. El enemigo deseaba matarlos a todos; él todavía lo hace.

A través de toda la historia, los judíos han sufrido mucha persecución y así también los cristianos. Un enemigo que todavía existe, desea matar a cada judío y a cada cristiano. Él siempre está buscando una oportunidad. Él no ha podido hacer más daño porque sus oportunidades han sido limitadas por la mano de Dios. Aun así, él mantiene repitiendo el mismo error. Sobrepasa sus límites y no sabe cuando es prudente parar.

5 Había un varón judío en Susa, el palacio, cuyo nombre era Mardoqueo, hijo de Jair, hijo de Simei, hijo de Cis, del linaje de Benjamín;

6 el cual había sido transportado de Jerusalén con los cautivos que fueron llevados con Jeconías rey de Judá, a quien hizo transportar Nabucodonosor rey de Babilonia.

Jeconías significa “quien el Señor establece” o “quien el Señor levanta”. Las Escrituras son muy claras: Es el Señor quien levanta o destituye. Él puede establecer reyes y reinos y puede quitarlos. Todos los líderes de los reinos de este mundo están sujetos a esto. El Señor los puede poner o los puede quitar.

7 Y había criado a Hadasa, que es Ester, hija de su tío, porque no tenía padre ni madre; y la joven era de hermosa forma y de buen parecer; y como su padre y su madre murieron, Mardoqueo la había tomado por hija suya.

Hadasa significa “mirto” que está ligado en las Escrituras a la Fiesta de los Tabernáculos y la restauración de Israel (Zacarías 1:11; Nehemías 9:15).

El padre y la madre de Ester estaban muertos. Esto es lo que sucedió a toda la raza humana. Dios le dijo a Adán que en el día que ellos comieran del árbol del conocimiento del Bien y del Mal que ellos seguramente morirían. Adán y Eva murieron y la muerte entró totalmente. Todos aquellos que han nacido desde entonces, han nacido espiritualmente muertos (con una excepción) dentro de un mundo caído y corrupto.

Cuando nosotros como esta hermosa doncella Ester, hemos nacido en un mundo caído en medio de la corrupción y la muerte espiritual en todas partes; no significa que Dios nos haya abandonado. Porque Mardoqueo tomó a Ester para ser su propia hija. Mardoqueo es símbolo de la persona que ha sido enviada y está siendo guiada por el Espíritu de Dios (Juan 3:34).

El Señor llegará a ser padre y madre con la persona que está buscando la luz, con la persona que está respondiendo a la voluntad de Dios. Esto no solo sucederá en lo abstracto, porque Dios también vendrá a la escena a través de una amorosa y cuidadosa persona que Él ha enviado.

Escogiendo a Ester

8 Sucedió, pues, que cuando se divulgó el mandamiento del rey y su ley, y siendo reunidas muchas jóvenes en Susa, el palacio, a cargo de Hegai, fue tomada también Ester para casa del rey, al cuidado de Hegai, guarda de las mujeres.

Hegai simplemente significa “eunuco”.

Note que Ester no se ofreció voluntariamente para este concurso de belleza. Ella pertenecía a una raza que había sido esclavizada y no sabía todavía que el Enemigo también estaba conspirando para matarlos a todos ellos. Ester fue traída a esta gran pompa al antojo y capricho de un rey pagano, exactamente como Daniel y sus amigos que habían sido llevados cautivos y enrolados en una escuela religiosa pagana de Babilonia. Y Dios trabajó a partir de allí. Mucha gente se pregunta respecto a esto o de esa terrible situación que les había acontecido.

Ellos piensan que Dios no puede trabajar en medio de tales problemas y corrupción, la cual sigue multiplicándose ante sus ojos. Sin embargo, ellos están muy equivocados.

Muchas de las más grandes historias del amor de Dios, la misericordia de Dios y el poder de Dios provienen de este tipo de circunstancias.

Mire esto desde el punto de vista de mucha gente religiosa: Esta es una terrible historia donde el rey toma todas las hermosas jóvenes vírgenes y duerme con ellas una por una; después, él las coloca en otra casa y nunca más las vuelve a ver. Y esta pobre chica, Ester, cayó dentro de esta terrible trampa.

Pero mire lo que Dios estaba a punto de hacer. Mire la prueba que Él ha permitido pasar a cada uno (entre su pueblo). En medio de todo esto, el rey no conocía eso en figura, tipo y sombra, que él estaba interpretando un evento de lejanos tiempos futuros. Él no sabía que Dios estaba realmente usándolo. Ester fue puesta bajo la custodia de Hegai.

9 Y aquella joven agradó en sus ojos, y halló misericordia delante de él; por lo que hizo darle prontamente lo necesario para su purificación y sus raciones, dándole también siete convenientes doncellas de la casa del rey; y la pasó con sus doncellas a lo mejor de la casa de las mujeres.

Algo similar le sucedió a Daniel cuando él halló gracia con aquellos bajo quienes fue puesto por encima de él, en una situación igualmente difícil.

10 Ester no declaró su pueblo ni su nacimiento; porque Mardoqueo le había mandado que no lo declarare.

Si Ester hubiera sido capaz de consultar con algunos de los llamados expertos de hoy en lo relacionado con el evangelismo, ellos habían podido darle el consejo opuesto. Muchos nuevos cristianos son motivados a declarar de inmediato que ellos son cristianos. La mayor parte del tiempo esto sería visto como un buen consejo; sin embargo, es esencial que el Espíritu Santo tenga la última palabra.

La experiencia de Gedeón fue muy similar a la de Ester. Él y sus hombres habían conservado la luz de sus antorchas escondidas dentro de sus vasijas de barro hasta que Dios les dio la orden de tocar la trompeta, exponer a la luz y hacer sonar el grito de batalla.

11 Y cada día Mardoqueo se paseaba delante del patio de la casa de las mujeres, por saber la paz de Ester, y qué se hacía de ella.

Si estamos caminando con el Señor, no importa lo que suceda; no importa si nos encontramos nosotros mismos en circunstancias al parecer terribles; no importa que nos parezca que estamos solos. El Señor está mirándonos y nuestra paz no depende de lo que está pasando a nuestro alrededor. Nuestra paz depende del Señor.

12 Y cuando llegaba el tiempo de cada una de las jóvenes para venir al rey Asuero, al cabo de haber estado ya doce meses conforme a la ley acerca de las mujeres (porque así se cumplía el tiempo de sus purificaciones, esto es, seis meses con óleo de mirra, y seis meses con cosas aromáticas y aceites de mujeres).

Los ritos de purificación para los judíos eran diferentes de las de estos paganos. Ellas duraban siete y aun catorce días mientras que en este reino pagano, duraban doce meses. Todo esto se llevaba a cabo en la ciudad llamada Susa, “lirios”.

Habían doce meses de purificación. Doce es el número asociado con la niñez y el orden divino. Este es un paso necesario para ir más allá de la ley, la cual está ligada a los judíos y dentro de la etapa intermedia de la gente joven, la cual está ligada a la gracia (y a la iglesia). Las Escrituras definen tres niveles básicos de madurez: niños, gente joven y los que son maduros y pueden recibir la plenitud de su heredad. Este Libro tiene que ver con el nivel de la herencia.

Las Escrituras se refieren a individuos como hijos de Dios (sin tener en cuenta el sexo), pero las mujeres son símbolos de grupos. Juntos somos el cuerpo de Cristo, que es equivalente a la novia de Cristo.

Sin embargo, no todas las “mujeres son la novia de Cristo”. Nosotros también necesitamos discernimiento en relación al rey. Algunas veces él representa a Dios y otras veces la voluntad del hombre (quien es creado a imagen y semejanza de Dios). Este era el deseo de Dios para Adán, para gobernar en comunión con Dios. Pero esto fue una pérdida, por tanto es difícil saber (en esta historia) exactamente quién es el rey, porque depende de la escena, algunas veces representa a Dios y algunas veces representa al hombre caído.

Sin embargo, al final de la historia tiene lugar la restauración. Exactamente como el problema de la raza humana comenzó con una mujer que no quiso escuchar y no obedeció, el problema es resuelto con una mujer que está dispuesta a dar su vida.

En una etapa muy importante del desarrollo de esta mujer, ella no se identifica a sí misma con nadie. Nadie sabe realmente quién es ella con la excepción de Mardoqueo. Esta es una “mujer” (congregación) que solo el Espíritu Santo puede identificar. Solamente aquellos que son guiados por el Espíritu de Dios pueden discernirla.

Ella no está diciendo: “¡Yo soy la representante de Dios aquí en la tierra!” Ella es modesta y humilde y está en medio de las circunstancias que están más allá de su control. Serias circunstancias que están sucediendo ahora mismo en muchos países y entre muchos pueblos. Muchos están en grave dificultad, pero Dios tiene su mirada sobre aquellos que verdaderamente son suyos.

Las “mujeres” diferentes tienen la misma oportunidad, pero algunas piden una cosa y luego piden algo más. El Señor coloca gente especial en su sitio para cuidar en relación a esto. Ester no es extravagante; ella no pide una cosa tras de otra. Ella solo toma lo que le es dado a ella por aquellos a quien el Señor ha encargado este propósito.

Primero, le fueron entregadas a Ester siete doncellas de la casa del rey –siete doncellas que fueran compatibles con ella. Estas doncellas son símbolos de todos aquellos que son compatibles con el mismo corazón de los que se unirán a ella.

12 ...seis meses con óleo de mirra...

La mirra en el versículo 12 es simbólica de la muerte y el camino de la cruz. Las esencias aromáticas y aceites en ese mismo verso parecen similares a la fórmula para el aceite de la unción en Éxodo 30:22-33.

13 Entonces la joven venía así al rey; todo lo que ella decía se le daba, para venir con ello de la casa de las mujeres hasta la casa del rey.

14 Ella venía a la tarde, y a la mañana se volvía a la casa segunda de las mujeres, al cargo de Saasgaz eunuco del rey, guarda de las concubinas; no venía más al rey, salvo si el rey la quería, y era llamada por nombre.

Ellas solamente tenían una oportunidad para impresionar al rey. Mucha gente no entiende que en la vida cristiana, más temprano que tarde seremos probados y es posible que tendremos una sola oportunidad. Estas chicas no sabían cuándo las llamaría el rey. Ellas tenían que cumplir doce meses de purificación y luego podían ser llamadas en cualquier momento. Ellas tenían una oportunidad. Si al rey no le gustaba, serían llevadas a la segunda casa y nunca llegarían a ser la reina.

Muchos cristianos piensan que por orar cierta oración y cumplir ciertos requisitos, ellos calificarían para reinar con Cristo. Esto no es verdadero; Jesucristo regresará por una novia sin mancha o arruga o cualquier otro defecto, pero no todas las “mujeres” son como esta.

Las Escrituras son muy claras, algunas serán vírgenes prudentes y otras serán vírgenes necias. Algunas entrarán en el reino con el rey y otras no entrarán (Mateo 25:1-13). La diferencia entre las vírgenes prudentes y las necias se relaciona a si están o no conectadas a la fuente del aceite. Esto es simbolizado por el número doce. Esto debe ser grabado indeleblemente o marcado sobre la persona.

15 Y cuando le llegó el tiempo de Ester, hija de Abihail tío de Mardoqueo, que él se había tomado por hija, para venir al rey, ninguna cosa procuró sino lo que dijo Hegai eunuco del rey, guarda de las mujeres; y ganaba Ester la gracia de todos los que la veían.

Abihail significa “mi padre es fortaleza”, “mi padre es poder”. Dios Padre estaba sin duda mirando sobre ella y dándole Su gracia. Los eunucos del rey son aquellos que tienen cierto nivel de autoridad en el palacio. Ester no los desafía. Ella hace exactamente lo que ellos le sugieren, ni más ni menos. Esta es la clave de cómo el rey escoge a Ester (y ella tampoco lo desafía). Hegai conocía al rey. Él sabía lo que le gustaba al rey y lo que no le gustaba. Ester había confiado en Hegai, de modo que ella fue con lo que él le había dado a ella.

16 Fue, pues, Ester llevada al rey Asuero a su casa real en el mes décimo, que es el mes de Tebet, en el año séptimo de su reinado.

Las fechas y los números son extremadamente importantes aquí. Son un símbolo de los eventos que conducen a la Fiesta de los Tabernáculos. Primero, viene la Fiesta de las Trompetas en el primer día del séptimo mes del calendario agrícola. Este es el nuevo año judío en el calendario sagrado.

El Día de la Expiación o (Día de la Reconciliación) llega en el décimo día del séptimo mes. Aquí tenemos a Ester entrando donde el Rey en el décimo mes del séptimo año. (Es curioso observar que mientras doy este mensaje, estamos muy cerca de estar en el décimo año del séptimo milenio).

Las Escrituras declaran que cualquiera que no afligiere su alma en el Día de Reconciliación será cortado de entre el pueblo de Dios (Levítico 23:27-32). Es muy interesante notar que Ester hizo esta preparación y no fue cortada. El rey recibió a Ester y le fue dada la corona del reino.

17 Y el rey amó a Ester sobre todas las mujeres, y halló gracia y misericordia delante de él más que todas las vírgenes; y puso la corona del reino en su cabeza, y la hizo reina en lugar de Vasti.

18 Hizo luego el rey un gran banquete a todos sus príncipes y siervos, el banquete de Ester; y reposó a las provincias de sus impuestos, e hizo y dio mercedes conforme a la facultad real.

El éxito de Ester fue conocido y los resultados fueron presentados en todo el reino. Cada uno recibió una bendición. Esto se parece mucho al Jubileo (Levítico 25).

19 Y cuando eran juntadas las vírgenes la segunda vez, Mardoqueo estaba sentado a la puerta del rey.

En la parábola de Jesús en relación a las vírgenes prudentes y necias, la segunda vez que las vírgenes son reunidas ocurre en Mateo 25:7-13. Esto es cuando las vírgenes prudentes entraron en las bodas, y las vírgenes fatuas se quedaron afuera porque sus lámparas estaban apagadas.

20 Y Ester, según le tenía mandado Mardoqueo, no había declarado su nacimiento ni su pueblo; porque Ester hacía lo que decía Mardoqueo, como cuando estaba en crianza con él.

Exactamente como Ester y sus circunstancias, contemplamos la situación real de lo que está sucediendo en el mundo. ¿Qué acontecerá con Corea del Norte? Muchos están preocupados acerca de Irán o Pakistán o Siria o Irak o Ucrania o muchos otros lugares o problemas que nos rodean. Hay potenciales problemas nucleares o potenciales problemas económicos que podrían involucrar a todo el planeta en una catástrofe.

Aunque sin lugar a dudas, Dios ha tenido su mano en muchas circunstancias relacionadas con estas situaciones y no ha permitido que ciertas cosas sucedan. Aún continuamos preguntando:

¿Qué sucederá?

¿Tendrá lugar un intercambio nuclear?

¿Se derrumbará la economía mundial?

¿Qué acontecerá?

En nuestro modo de ver, sabemos que el hombre es capaz de destruirlo todo, pero hasta ahora Dios no le ha permitido que esto suceda. Las Escrituras declaran que cuando el Señor Jesús regrese, será como en los días de Noé; será como en los días de Sodoma y Gomorra. Aunque en ambos casos había muchas personas depravadas, los inicuos que estaban causando tanto problema, cuando finalmente llegó el fin, no fueron los malos los que efectuaron el colapso; fue la directa mano de Dios.

Porque como eran en los días antes del diluvio, estaban comiendo y bebiendo, tomando mujeres los maridos y dándolas los padres, hasta el día que Noé entró en el arca. (Mateo 24:38)

28 Asimismo también como fue en los días de Lot; comían, bebían, compraban, vendían, plantaban, edificaban; 29más el día que Lot salió de Sodoma, llovió del cielo fuego y azufre, y destruyó a todos. (Lucas 17:28-29)

Las cosas no van bien en este mundo actual, y todas las fuerzas en el mundo luchan unas contra las otras. Sin embargo, nosotros estamos llegando a un tiempo cuando el cambio sucederá, porque Jesús nos dijo que un reino dividido contra sí mismo no permanecerá. (Lucas 11:17). Dios está cerca de hacer algo tan sublime y especial como cuando Ester vino de improviso a la escena dentro del reino de los Medos y los Persas.

20 Y Ester, según le tenía mandado Mardoqueo, no había declarado su nacimiento ni su pueblo; porque Ester hacía lo que decía Mardoqueo, como cuando estaba en crianza con él.

El Señor puede guiarnos en muchas circunstancias donde es extremadamente importante hacer exactamente como Él nos dice. No es solamente repetir lo que alguien nos enseñó en algún curso o seminario. Dios sabe cómo obra la gente difícil de este mundo. No podemos ganar argumentando con ellos. La única manera de convencerlos es trabajar y obrar de acuerdo a los caminos del Señor.

La religión de los judíos, lo que los judíos estaban diciendo no convencía a todo el mundo. Ellos solamente habían conseguido que mucha gente deseara matarlos. Esta es una de las principales razones por las que Mardoqueo le dijo a Ester que se mantuviera callada.

Mardoqueo salva al Rey

Ester tiene la corona del reino pero nadie sabe quién es realmente. Mire como empieza esto:

21 ¶ En aquellos días, estando Mardoqueo sentado a la puerta del rey, se enojaron Bigtán y Teres, dos eunucos del rey, de la guardia de la puerta, y procuraban poner mano en el rey Asuero.

Bigtán (Bigta) significa “en su lagar” y Teres cuyo otro nombre es Carcas significa “severo”. Los dos eran probablemente de los mismos eunucos que intentaron manejar a Vasti. Ellos querían matar al rey y gobernar en su lugar.

22 Y la cosa fue entendida por Mardoqueo, y él lo denunció a la reina Ester, y Ester lo dijo al rey en nombre de Mardoqueo.

23 Y fue inquirido el asunto, y fue hallado cierto; y ambos fueron colgados en la horca; y fue escrito en el libro de las crónicas delante del rey.

En vez de estar resentido acerca de la manera como Ester había sido sacada de su hogar y llevada al peligroso y complicado concurso de belleza pagano y en vez de estar furioso acerca de cómo una linda y limpia chica judía había llegado a ser la esposa de un rey Gentil. ¿Qué hicieron Mardoqueo y Ester?

¡Ellos salvaron la vida del rey!

Los dos culpables fueron colgados en la horca; todo fue escrito en el libro del rey, y al parecer todo regresó a la normalidad.

Esta primera etapa termina con Mardoqueo sentado a la puerta del rey. Este es el lugar donde la justicia es administrada. Ahora Dios tenía a alguien con Su Espíritu, con sus pies en la puerta entre los consejeros del rey.

Oremos:

Señor, te pedimos entendimiento y mayor claridad para que no reaccionemos ciegamente a la tempestad que nos rodea, que no respondamos mal por mal, sino que solamente respondamos a tu voz, a tu corazón, para que podamos abrazar todo lo que pertenece a ti. Amén

Capítulo 3

El odio de Amán

1 Después de estas cosas, el rey Asuero engrandeció a Amán hijo de Hamedata agagueo, y lo ensalzó, y puso su silla sobre todos los príncipes que estaban con él.

Amán significa “magnífico”

Hamedata significa “doble”.

El que Amán sea un Agagita, quiere decir que él viene de la línea de Agag, que significa “yo seré el más grande”.

Amán representa al hombre viejo, los descendientes de Adán bajo el control e influencia del Diablo, que desean controlar la tierra de una manera que no sea la voluntad de Dios.

El rey como todos nosotros hoy es capaz de tomar decisiones. Aunque Mardoqueo representa el hombre nuevo (Cristo), que salvó la vida del rey, el rey aun promocionó a Amán por encima de todos los demás príncipes.

Esta fue una terrible decisión, aun tristemente esta es una premonitoria historia de la raza humana. Adán y Eva recibieron un paraíso de parte de Dios, pero pronto ellos hicieron una elección equivocada, en la cual terminaron promocionando a alguien similar a Amán.

El rey representa muchas cosas en este Libro. La autoridad del rey, obviamente representa a Dios, pero Dios nos ha creado a su propia imagen y semejanza. Dios nos ha dado a cada uno de nosotros autoridad. Él le dio autoridad a Adán sobre toda la creación, pero Adán hizo lo que el rey hizo en esta historia: Él le dio la autoridad (representada por el anillo) a Amán (el Diablo).

Desde el principio el Diablo ha estado tratando de destruir toda la línea del pueblo de Dios. (Juan 8:44). Él sabe que Dios dijo que el hijo de la mujer aplastaría su cabeza, así que él empezó matando al justo, empezando por Abel.

Aquí tenemos la historia de la humanidad. El rey representa a cada uno de nosotros que como Adán ha sido soberano sobre alguna cosa. Adán fue soberano sobre toda la creación y cada uno de nosotros somos soberanos sobre nuestras propias vidas y sobre cualquier responsabilidad adicional que nos ha sido dada.

Podemos decidir a favor de Dios o en contra de Dios. Podemos decidir por Amán o por Mardoqueo. Las malas intenciones de aquellos como Amán continúan en este día. Primero ellos desean que todo el mundo los adore; luego ellos intentan eliminar a aquellos que rehúsan inclinarse ante ellos.

2 Y todos los siervos del rey que estaban a la puerta del rey, se arrodillaban y adoraban a Amán, porque así lo había mandado el rey; pero Mardoqueo, ni se arrodillaba, ni lo adoraba.

Mardoqueo era el tío de la reina Ester cuyo nombre significa “pequeño”. Es el mismo significado que Pablo en el Nuevo Testamento.

3 Y los siervos del rey que estaban a la puerta, dijeron a Mardoqueo: ¿Por qué traspasas el mandamiento del rey?

4 Y aconteció que, hablándole cada día de esta manera, y no escuchándolos él, lo denunciaron a Amán, por ver si la palabra de Mardoqueo se mantendría firme; porque ya él les había declarado que era judío.

La palabra Judío vino a usarse después de la apostasía de las diez tribus en el reino del norte. Antes de esto, ellos habían sido conocidos como “la nación de Israel”,“los hijos de Israel”, y “los Israelitas”.

Sin embargo, antes de la cautividad en Babilonia, la nación de Israel se había dividido en dos naciones o tribus. La tribu de Judá, junto con la tribu de Benjamín y parte de la tribu de Leví, habían sido las más fieles a Dios. Las otras diez tribus rápidamente se habían entregado a la idolatría, la apostasía y lo peor.

Esto es similar a las divisiones que han ocurrido en la larga historia de la iglesia. Las Escrituras usan el término Judío para diferenciar entre las dos tribus y media, conocidas como el reino del sur (las cuales retuvieron su identidad como Judíos) y las tribus del reino del norte que desaparecieron por completo. Aunque los Judíos fueron más fieles a Dios, ellos también entraron en apostasía y fueron llevados cautivos a Babilonia.

Las diez tribus fueron capturadas y esparcidas y perdieron totalmente su identidad nacional. Los Judíos, sin embargo, fueron llevados a Babilonia entre muchas pruebas y tribulaciones, hasta que Dios preparó el camino para un remanente para regresar a Jerusalén. Este es también un símbolo de los verdaderos creyentes dentro de la iglesia. La cual en muchos casos ha sido llevada cautiva por el sistema de este mundo, todavía el Señor siempre ha tenido un remanente. El Señor promete que al final de esta edad, Él tendrá un remanente limpio, una novia sin mancha ni arruga o cosa semejante y Él regresará por ella. Estamos viendo que esto sucede hoy. Estamos viviendo en un día cuando el humanismo domina las iglesias, las naciones, y las entidades del ámbito económico. El reino del mundo entero ha promovido y esta adorando a “Amán”. Ellos han hecho dioses de seres humanos dotados, talentosos, y estos individuos se han levantado a la cima de la sociedad hasta que Amán tenga el anillo del rey. Él tiene la autoridad de la raza humana. Ahora es requerido que cada uno se incline y adore a Amán.

5 Y vio Amán que Mardoqueo ni se arrodillaba ni se humillaba delante de él; y se llenó de ira.

6 Más tuvo en poco meter mano en solo Mardoqueo; que ya le había declarado el pueblo de Mardoqueo; y procuró Amán destruir a todos los judíos que había en el reino de Asuero; al pueblo de Mardoqueo.

7 En el mes primero, que es el mes de Nisán, en el año duodécimo del rey Asuero, fue echada Pur, esto es, la suerte, delante de Amán, de día en día y de mes en mes; y salió el mes duodécimo, que es el mes de Adar.

El conflicto llegó a su punto crítico cuando Mardoqueo rehusó adorar a Amán. Le llegó el momento cuando Mardoqueo abiertamente declaró que él era Judío. Cuando cada uno era forzado a adorar a Amán, Mardoqueo rehusaba. Los motivos para el rechazo eran que los judíos solamente adoraban a Dios y no al hombre. Esto trajo el anterior conflicto previamente oculto a una crisis.

El Libro del Apocalipsis habla de aquellos que reciben la marca de la bestia en su frente y en su mano derecha (Apocalipsis 13:16). La bestia es el hombre natural; la marca en la frente representa cierta manera de ser o de pensar y la marca en la mano derecha representa la manera de actuar o de hacer las cosas. Esta marca es requerida con el propósito de poder comprar o vender.

Con el fin de poder participar en el sistema comercial de este mundo, es obligatoria cierta manera de pensar y de actuar (esto requiere la adoración a Amán).

Aquellos que tienen el sello de Dios, el cual es la mente de Cristo, son como Mardoqueo y no adorarán a Amán ni recibirán su marca (Apocalipsis 7).

Amán creía en la adivinación, y echó suertes para buscar la dirección del ocultismo, él buscaba la guía sobrenatural para determinar qué día y qué mes exacto, debería ser el tiempo para exterminar a todos los judíos.

7 ...y salió el mes duodécimo, que es el mes de Adar.

Ellos estaban en el primer mes y fue señalado el mes doce; por lo tanto, Amán destruiría a los Judíos en once meses (es curioso que en las Escrituras el número once representa a Cristo). Amán se presentó asimismo a la nación como un tipo del falso Cristo, como la persona que causaría que el rey y la gente prosperaran si alguien lo adoraba. Él deseaba que todos lo adoraran a él. Este es el significado de anticristo.

8 Y dijo Amán al rey Asuero: ...

Amán había engañado al rey y el rey comía de su mano. Muchos en el poder en el mundo de hoy, han engañado a la raza humana y tienen al pueblo comiendo de su mano. Las Escrituras llaman a este problema genérico el espíritu del anticristo, y ha estado funcionando aun desde que el Nuevo Testamento fue escrito (1 Juan 2:18-27).

Las Escrituras indican que este problema llegará a estar concentrado, aunque este es un problema de adoración del hombre natural, el hombre viejo. Al final de la edad esto estará centrado en un solo individuo que se presentará a sí mismo como Dios sobre la tierra, solamente aquellos que son verdaderamente fieles a Dios no lo adorarán.

Las Escrituras también son claras en cuanto a que el verdadero judío no es necesariamente alguien que pertenece a determinada raza genética.

28 Porque no es judío el que lo es exteriormente; ni es la circuncisión la que se hace exteriormente en la carne.

29 sino que es judío el que lo es en lo interior; y la circuncisión es la del corazón, en espíritu, no en letra; la alabanza del cual no es por los hombres, sino por Dios. (Romanos 2:28-29)

El verdadero judío tiene un corazón que ha sido circuncidado y cambiado por Dios. El control del hombre viejo y la naturaleza vieja fueron cortados. Aquellos que verdaderamente están bajo el control de Dios y son movidos por el Espíritu de Dios rehúsan adorar al hombre y no adorarán a ningún hombre específico que pueda levantarse.

Hay muchas maneras para adorar y poner atención al hombre, pero Mardoqueo rehusó hacerlo. Mardoqueo era un verdadero judío.

La Nueva ley de Amán

Ester 3

8 Y dijo Amán al rey Asuero: Hay un pueblo esparcido y dividido entre los pueblos en todas las provincias de tu reino, y sus leyes son diferentes de las de todo pueblo, y no observan las leyes del rey; y al rey no viene provecho de dejarlos.

Amán le dijo al rey que iba a exterminar una raza entera que no obedecía al rey, y que tenían su propia ley, pero él no le dijo al rey que iba a matar a los judíos.

Desde la perspectiva de Amán, algo drástico tenía que ser hecho con el fin de consolidar sus magníficos planes para toda la humanidad (hoy no se habla de provincias pero sí de naciones). No es nada provechoso que permitamos que esta gente que adora un poder superior, y que se niega a adorar al hombre, y que no van a adorar a Amán, pueda seguir permaneciendo.

9 Si place al rey, escríbase que sean destruidos; y yo pesaré diez mil talentos de plata en manos de los que manejan la hacienda, para que sean traídos a los tesoros del rey.

El aún no menciona sus nombres al rey (hoy será lo mismo. Ellos dirán, “tenemos que quitar a cualquiera que no siga nuestra gran estrategia”).

Amán tenía la completa atención del rey. Entonces él decidió sellar el trato con diez mil talentos de plata. Un talento de plata era muchísimo dinero, diez mil talentos de plata era una suma enorme.

Amán podía ofrecer esto porque tenía el control de toda la economía. En el momento actual, en cualquier parte, en algún lugar se está haciendo grandes planes con muchísimo dinero para consolidar el poder y el control. Las únicas cosas que se interponen en el camino son gente como Mardoqueo.

Si Amán es un tipo del hombre de pecado (Anticristo), entonces Mardoqueo es un ejemplo personal del nuevo hombre en Cristo. Exactamente como puede haber individuos en particular en los tiempos finales que corresponden Amán y sus hijos, lo mismo también puede ser verdad de Mardoqueo y Ester.

En el capítulo 11 del Apocalipsis, se hace referencia a dos testigos del Señor que enfrentan esta desesperada situación vestidos de cilicio (símbolo de arrepentimiento). Ellos saben que todos los reinos de este mundo están contra ellos, y ellos están en una guerra. Este es el mismo escenario como en el Libro de Ester. Lo que el enemigo intenta hacer a los dos testigos es lo que les sucede al final a sus adversarios. Es un conflicto frontal.

El Señor Jesús fue el primero en confrontar este sistema de frente. Muchas personas en las Escrituras simbolizan al Señor Jesús, tal como el Rey David o José en Egipto. Jacob estaba tan feliz con José que deseaba tener otro hijo como él, entonces nació Benjamín. Mardoqueo es de la tribu de Benjamín, (del mismo modo, Dios el Padre desea tener más hijos, más miembros individuales del cuerpo de Cristo, que sean un reflejo de su Hijo Jesús. Mardoqueo representa esto).

Curiosamente, cuando el resto de Israel entró en una fatal apostasía, muchos de Benjamín se unieron a Judá y con algunos de los Levitas y sacerdotes que continuaron siguiendo al Señor. Este es el origen de la palabra judío.

En el versículo 9, Amán ofreció diez mil talentos para poder exterminar a los judíos. Diez mil resulta de multiplicar cien por cien (cien al cuadrado). Otro ejemplo en las Escrituras es: Tres que tiene que ver con fruto y nueve con juicio. Tres veces tres es nueve (tres al cuadrado) y este es el resultado de la ley de la semilla (recogemos lo que sembramos). Cien es el plan de Dios y cien veces cien es diez mil. En las Escrituras esto simboliza, la recompensa para aquellos que siguen el plan de Dios.

Estos números sin embargo, pueden ir de una manera o de otra. Nueve puede significar fruto (consecuencias) de justicia o de injusticia.

Amán está ofreciendo al rey diez mil talentos de plata. La plata representa la redención pero también puede representar la codicia. Amán es un falso Cristo, está literalmente prometiendo los Cielos en la Tierra al Rey a cambio de serle permitido eliminar por completo al pueblo de Dios. Sin embargo, lo que realmente sucederá si el sistema del hombre es totalmente implementado en la tierra (y si el pueblo de Dios de quien Jesús dijo es la sal y la luz de la tierra son eliminados) será el infierno sobre la tierra. La historia lo confirma. Se ha dicho que aquellos que no aprenden de los errores de otros registrados en la historia están destinados a repetirlos.

Muchos han impuesto el gobierno del hombre junto con las mejores ideas del hombre (y del hombre iluminado por demonios que se hacen pasar por ángeles de luz). Esto no ha dirigido los cielos sobre la tierra o al paraíso, porque el control humano junto con el control de los demonios, detrás del hombre natural, es cruel y pesado. Todos los sistemas de control humano terminan así.

Por esta razón, no estamos prometiendo ningún tipo de sistema de gobierno humano. No estamos proponiendo otro movimiento religioso. No estamos intentando iniciar otra iglesia en adición a todas las iglesias que ya existen. No estamos proponiendo otra organización humana. Debemos seguir directamente al Señor como Mardoqueo y Ester hicieron. Entonces el Señor puede unir las cosas como a Él le plazca.

Cuando el Señor une los corazones, esto no termina en una organización sino en un organismo vivo. Este es el cuerpo de Cristo; esto es nada menos que la novia sin mancha ni arruga o cosa parecida que Él busca.

Bueno, Amán hizo su montaje al rey y pensó que su argumento final era tan magnífico que le ofreció al rey diez mil talentos de plata.

10 entonces el rey quitó su anillo de su mano, y lo dio a Amán hijo de Hamedata agagueo, enemigo de los judíos.

11 y le dijo: La plata propuesta sea para ti, y asimismo el pueblo, para que hagas de él lo que bien te pareciere.

El rey puso todo en las manos de Amán.

12 Entonces fueron llamados los escribanos del rey en el mes primero, al trece del mismo, y fue escrito conforme a todo lo que mandó Amán, a los virreyes del rey, a los capitanes que estaban sobre cada provincia, y a los príncipes de cada pueblo, a cada provincia según su escritura, y a cada pueblo según su lengua; en nombre del rey Asuero fue escrito, y sellado con el anillo del rey.

Desde el momento en que Mardoqueo escucha esta noticia, se había sentado vestido de cilicio (símbolo de arrepentimiento) a la puerta del rey. La proclamación de este decreto hecho en el día trece del primer mes era que en el día trece del duodécimo mes, todos los judíos en el mundo entero fueran exterminados. Al sistema de este mundo no le gusta aquellos que no adoran al hombre. Aquellos que controlan el sistema de este mundo están buscando el momento apropiado en el tiempo para organizarlo.

Estos son aquellos que están detrás de las escenas controlando a otros que tienen un control visible de las entidades de este mundo. ¿Qué está detrás de esto en verdad? ¿Quién tiene un odio tan mortal por aquellos en nuestro tiempo actual, representados por Mardoqueo y Ester y los verdaderos judíos?

El verdadero enemigo de acuerdo a las Escrituras, no es carne ni sangre; sino principados espirituales y potestades de las tinieblas en los cielos (Efesios 6:12).

Las Escrituras insinúan que Satanás poseerá a un individuo, una persona importante. Cuando esto suceda, él intentará restaurar su reino dividido por un corto tiempo. Las Escrituras también declaran que Satanás será lanzado de los cielos y caerá a la tierra, sabiendo que su tiempo es muy corto (Apocalipsis 12:7-12).

Los demonios no pueden en realidad reconciliarse porque ellos luchan entre ellos mismos ferozmente. Un demonio que está haciendo una cosa lucha contra otro que está haciendo algo más. Sin embargo, cuando el propio Diablo cae aquí sobre la tierra, él intentará intimidar a cada uno (incluyendo a aquellos de su propio reino).

El Señor Jesús dijo que un reino dividido contra sí mismo, no puede permanecer. Él estaba refiriéndose directamente al reino de Satanás aquí sobre la tierra (Mateo 12:25).

Las Escrituras declaran que en el tiempo del fin, los mismos elementos de este mundo arderán (Gálatas 4:3, 9; Colosenses 2:8, 20; 2 Pedro 3:10-12).

En el más alto sentido, estos “elementos” son todas las potestades y dominios de maldad (con los demonios que están detrás) que se manifiestan a sí mismos a través de hombres y mujeres que son como Amán y están actualmente controlando el mundo.

Lo que creo que sucederá, lo que veo a través de las Escrituras, es que de una manera o de otra, el Diablo terminará encarnado (dentro de un ser humano) aquí en la tierra. Entonces, después de un corto periodo de tiempo, él será atrapado y encarcelado dentro de lo que antes era su propia cárcel de muerte donde él había atrapado tantas almas a lo largo de siglos, porque ahora Jesús tiene las llaves de la muerte y del Hades, (Apocalipsis 1:18).

Las Escrituras declaran que el Diablo será encerrado por mil años, después de los cuales será soltado sobre la tierra para que su juicio sea concluido (Apocalipsis 20:1-10). Las Escrituras también declaran que para el Señor, mil años es como un día, (2 Pedro 3:8).

13 Y fueron enviadas cartas por mano de los correos a todas las provincias del rey, para destruir, matar, y echar a perder a todos los judíos, desde el niño hasta el viejo, niños y mujeres en un día, en el trece del mes duodécimo, que es el mes de Adar, y para apoderarse de su despojo.

Amán dio muy buenos incentivos: cualquiera que matare a un judío podría tomar lo que le perteneciera a él. Ellos iban a matar incluso a las mujeres y los niños.

14 La copia del escrito que se diera por ley en cada provincia, que fuera manifiesto a todos los pueblos, a fin de que estuvieran apercibidos para aquel día.

El diabólico plan para ese día específico estaba ordenado por todas partes. Estoy absolutamente seguro que el enemigo del verdadero pueblo de Dios está planeando algo similar en nuestro propio día y edad. Él está planeando usar una determinada persona y un grupo de personas, con el objeto de engañar a toda la raza humana.

La raza humana fue creada a imagen y semejanza de Dios. Es por esto que la raza humana en general es representada en esta escena como el rey Asuero.

El rey Asuero debería ser una imagen, y un reflejo de Dios. En algunas partes del Libro de Ester, él lo es. Pero en otras partes, él también es la semejanza de la humanidad caída, la cual llega a estar en confusión.

El rey sabía lo suficiente como para escoger a Ester por su belleza, su temperamento y su humildad– las características de Dios que él podía ver en ella. Por eso es que la escogió a ella, pero él no sabía mucho acerca de su origen y raza. Por eso es que Amán pudo engañar al rey. Muchas personas en el mundo son como este rey.

Estas personas responden favorablemente a aquellos que están llenos de la vida de Dios, son guiados por Dios y están haciendo la obra de Dios. La mayoría de las personas piensan que esto está bien y disfrutan la amistad con aquellos que son como ellos, sin molestarse en averiguar el origen o trayectoria espiritual de aquellos en el mundo a su alrededor que son como Ester.

15 Y salieron los correos de prisa por el mandato del rey, y la ley fue dada en Susa, el palacio. Y el rey y Amán se sentaban a beber, y la ciudad de Susa estaba alborotada.

El rey estaba bebiendo con Amán y la ciudad estaba alborotada. Es interesante notar en este Libro, que los judíos después de largo tiempo de cautividad y después de escuchar que el enemigo tenía planes concretos, autorizados por el rey, para matarlos, todos parecían aturdidos y traumatizados. Ellos estaban casi completamente perdidos como para hacer algo. La mayoría de ellos parecía pensar que el enemigo ganaría.

Susa es un símbolo de la iglesia, el verdadero pueblo de Dios en una etapa intermedia de madurez (que no pertenece a niños o adultos plenamente maduros). Más tarde cuando Mardoqueo recibe el poder, las Escrituras declaran que la ciudad de Susa se regocijó.

Los siervos del palacio que reportaron a Mardoqueo ante Amán lo hicieron porque Mardoqueo había dicho que él era judío (que pertenecía a Dios) y por lo tanto, no podía adorar a nadie ni a ninguna otra cosa más. Los siervos deseaban ver si la palabra de Mardoqueo permanecería.

El clamor de Mardoqueo

Ester 4

1 Cuando supo Mardoqueo todo lo que se había hecho, rasgó sus vestidos, y se vistió de cilicio y de ceniza, y se fue por en medio de la ciudad clamando con grande y amargo clamor.

2 Y vino hasta delante de la puerta del rey; porque no era lícito pasar adentro de la puerta del rey con vestido de cilicio.

3 Y en cada provincia donde el mandamiento del rey y su ley llegaba, tenían los judíos grande luto, ayuno, lloro, y lamentación; cilicio y ceniza era la cama de muchos.

Esta era la reacción de todos los que verdaderamente se identificaban con el Señor. Sospecho que algunos pretenderían decir que no eran judíos de manera que nada les acontecería.

En los primeros capítulos del Libro de Ezequiel, cuando Ezequiel ve la terrible abominación que está ocurriendo en el Lugar Santo de la Casa de Dios (el Lugar Santo es símbolo de la iglesia actual del sacerdocio de todos los creyentes), las Escrituras también declaran que muchos de los hijos de Israel claman y gimen al ver lo que está sucediendo.

¿Entonces que hizo Dios? Él identificó a cada una de estas personas, marcándolas con la señal de Dios (Ezequiel 9:4).

Dios todavía está haciendo esto hoy. Aquellos que no están de acuerdo con Amán, que no están de acuerdo con la adoración al hombre, con lo que está ocurriendo en todas partes, incluyendo dentro de lo que debería ser la iglesia de Dios, están clamando, gimiendo y mostrando verdaderos signos genuinos de arrepentimiento (cilicio y cenizas). Estos son los que están siendo sellados (marcados) por Dios.

Al principio del capítulo 7 del Apocalipsis, antes que sean iniciados los juicios de Dios, aquellos que pertenecen a Dios son sellados con una marca en sus frentes.

El Juicio no siempre es malo. Aquellos que son malos tendrán un final malo; pero aquellos que tienen un corazón para Dios, que están caminando con Dios, y están plantando la buena semilla por la vida de Cristo dentro de ellos, serán recompensados con un justo juicio (Apocalipsis 11:18).

En Deuteronomio, Moisés declara que las bendiciones vendrán y te alcanzarán, cuando oyeres la voz del Señor tu Dios. (Deuteronomio 28:2). Los pasos del justo son ordenados por el Señor. Ellos no pueden ser ordenados por el hombre (Salmo 37:23). Aquellos que están ordenando sus pasos y piensan que están bien no están caminando en justicia.

Las Escrituras declaran que la ira del hombre no obra la justicia de Dios, (Santiago 1:20).

La verdadera fórmula para la bendición y la prosperidad es caminar en obediencia al Señor y permitir que nuestros pasos sean ordenados por Él, no importa lo difícil que esto parezca. Mardoqueo no abandonó la puerta del rey. Él pudo haberse escondido en alguna parte, pero escogió permanecer a la luz y afrontar el problema.

Mardoqueo continuó declarando que era judío, él era parte del pueblo de Dios, por lo tanto él no podía, ni adoraría a Amán. Cada día, Amán tenía que caminar y pasar por donde Mardoqueo para cruzar la puerta del rey. Ahora Mardoqueo estaba fuera de la puerta, no adentro.

El Señor Jesús se describió a sí mismo parado a la puerta de la Iglesia de Laodicea llamando para ver si alguno abre la puerta y le permite entrar, (Apocalipsis 3:20).

En nuestra actual situación, alguna gente le gustaría huir de los Estados Unidos en un intento de encontrar un refugio seguro en un país “neutral” del tercer mundo al frente de la creciente tormenta que amenaza nuestro horizonte. Ellos están equivocados haciendo esto.

Nosotros debemos enfrentar nuestra realidad actual exactamente como lo hizo Mardoqueo cuando pasó largas horas cada día sentado a la puerta del rey. Amán no podía visitar al rey sin pasar preciso por donde Mardoqueo siempre se encontraba.

Si el pueblo de Dios pierde su libertad en los Estados Unidos, muy pronto no habrá libertad en ninguna otra parte sobre el planeta. Nosotros debemos enfrentar la situación a “la puerta del rey”.

La misma presencia de Mardoqueo le quitaba a Amán toda la felicidad. Mientras Mardoqueo estuvo allí, Amán no era capaz de disfrutar nada de lo que tenía. Por causa de esto, Amán no quiso matar solo a Mardoqueo; él quería borrar también a todo el pueblo de Mardoqueo.

El Diablo intentaba matar al Señor Jesús, pero esto no fue suficiente. Él también desea matar a todos los seguidores del Señor Jesús, a todos aquellos que tienen la misma naturaleza y vida como nuestro Señor Jesús, todos nuestros hermanos y hermanas en Cristo.

El mandamiento del rey salió por todas las provincias, y en cada provincia algunos reaccionaron de la misma manera que Mardoqueo.

Las Escrituras son claras en decir que estos son los que recibirán el sello (marca) de Dios. Esto es claro en Ezequiel (capítulo 9); esto también es claro en Apocalipsis (capítulo 7).

4 Y vinieron las doncellas de Ester y sus eunucos, y se lo dijeron; y la reina tuvo gran dolor, y envió vestidos para hacer vestir a Mardoqueo, y hacerle quitar el cilicio de sobre él; más él no los recibió.

Él no recibió el cambio de vestidos. Este no era el momento mas apropiado.

5 Entonces Ester llamó a Hatac, uno de los eunucos del rey, que él había puesto al servicio de ella, y lo mandó a Mardoqueo, para saber qué era aquello, y porqué.

6 Salió, pues, Hatac a Mardoqueo, a la plaza de la ciudad que estaba delante de la puerta del rey.

Mardoqueo no estaba escondiéndose, ni gritando; él estaba enviando un mensaje con su vida y con su ejemplo, al igual que los dos testigos del Apocalipsis 11. Hatac significa “de cierto”, y él era un mensajero muy confiable.

7 Y Mardoqueo le declaró todo lo que le había acontecido, y le dio noticia de la plata que Amán había dicho que pesaría para los tesoros del rey por razón de los judíos, para destruirlos.

8 Le dio también la copia de la escritura del decreto que había sido dado en Susa para que fueran destruidos, a fin de que la mostrara a Ester y se lo declarare, y le encargara que fuera al rey a suplicarle, y a pedir delante de él por su pueblo.

9 Y vino Hatac, y contó a Ester las palabras de Mardoqueo.

10 Entonces Ester dijo a Hatac, y le mandó decir a Mardoqueo:

11 Todos los siervos del rey, y el pueblo de las provincias del rey saben, que todo varón o mujer que entra al rey al patio de adentro sin ser llamado, por una sola ley ha de morir; salvo aquel a quien el rey extendiere la vara de oro, el cual vivirá; y yo no he sido llamada para entrar al rey estos treinta días.

12 Y dijeron a Mardoqueo las palabras de Ester.

Cargo de Mardoqueo a Ester

13 Entonces dijo Mardoqueo que respondieran a Ester: No pienses en tu alma, que escaparás en la casa del rey más que todos los judíos.

14 Porque si absolutamente callares en este tiempo, respiro y liberación tendrán los judíos de otra parte; mas tú y la casa de tu padre pereceréis. ¿Y quién sabe si para esta hora has llegado al reino?

Mardoqueo está contándole a Ester que, en realidad este problema es una gran oportunidad. Este es el mensaje del Espíritu Santo a todos los cristianos que son como Ester hoy.

15 Y Ester dijo que respondieran a Mardoqueo:

16 Ve, y junta a todos los judíos que se hallan en Susa, y ayunad por mí, y no comáis ni bebáis en tres días, noche ni día; yo también con mis doncellas ayunaré igualmente, y así entraré al rey, aunque no sea conforme a la ley; y si perezco, que perezca.

17 Entonces se fue Mardoqueo, e hizo conforme a todo lo que le mandó Ester.

Hasta este momento Ester siempre había seguido las órdenes de Mardoqueo. Note aquí el cambio cuando Mardoqueo empieza a seguir las órdenes de Ester.

Esto es interesante porque Ester tuvo su comienzo obedeciendo las órdenes de Mardoqueo, y las órdenes de los eunucos de la casa del rey (siguiendo sus sugerencias), de modo que le iría bien con el rey. Ahora, ha llegado el tiempo cuando todo empieza a cambiar, y Ester empieza a dar las órdenes.

Esto sucede cuando ella decide arriesgar su vida y entrar a la presencia del rey aun cuando el rey no la había llamado durante un mes. Ella podía haber enfrentado una sentencia de muerte inmediata si el rey no hubiera extendido gracia sobre ella con su vara de oro. El rey sabía que ella había arriesgado su vida con el propósito de hacer su petición.

Cuando la reina Ester decidió hacer esto, ella le dio un mandato a Mardoqueo y a todos los judíos para ayunar durante tres días, mientras ella y sus doncellas también lo hacían. Las Escrituras afirman que ellos cumplieron el mandato de la reina Ester.

Muchos enseñan que las mujeres no pueden tener ministerio; que las mujeres no pueden darle órdenes a los hombres. Esto es verdad bajo la ley con respecto al hombre viejo bajo la naturaleza vieja en un mundo caído. Sin embargo, cuando tenemos hombres (y mujeres) nuevos, llenos de la vida y de la presencia de Dios (como parte de la nueva creación), todo cambia.

En Cristo no hay macho ni hembra (Gálatas 3:28). El Espíritu Santo puede moverse a través de hombres y mujeres como y cuando Dios desee.

La misma situación ocurrió en Susa, con Dios moviéndose a través de Mardoqueo hasta que Ester alcanzó un nivel de madurez en la cual estaba dispuesta a arriesgar su vida en nombre de su pueblo.

Cuando ella estaba dispuesta a arriesgar su vida e ir delante del rey (aunque esto no estaba de acuerdo a la ley), ella estaba bajo la cubierta del Espíritu de Dios para dar órdenes aun a Mardoqueo (Gálatas 5:18).

¿No es esto interesante? Ester no es solo cualquier mujer; ella está demostrando que no es inmadura. Ella está seriamente siguiendo la voluntad de Dios y no está actuando a su capricho.

El Señor ha estado trabajando con su pueblo a través de toda la edad de la iglesia. Él promete que después de dos días (proféticos) Él hará algo muy especial en el tercer día (en el tercer milenio desde la primera venida de Jesucristo). La palabra que ha venido específicamente para este tiempo es:

“No alimente su propia vida, no use sus dones y llamado para ganancia personal”.

En el Antiguo Testamento el verdadero ayuno es explicado en Isaías, capítulo 58. Bajo la Ley, el pueblo entendía que ayunar era no comer alimento. Pero Isaías lo describe como vivir la vida del Señor y negarnos a nosotros mismos, de manera que podremos restaurar, liberar y reconstruir de acuerdo a los caminos y la naturaleza del Señor.

El ayuno físico es un ejemplo que Dios puede usar, pero el verdadero ayuno es no alimentar nuestra propia vida. Dios desea tener un pueblo que viva así, en oración y ayuno. La oración en este sentido significa una relación sin interrupción con Él en la cual hay una comunicación de doble vía, disponible en cada momento. Este tipo de oración y ayuno no es un ejercicio religioso.

El hombre ha convertido el ayuno en algo religioso y esto permite a los espíritus religiosos (demonios) manipular a muchos con sentimientos de culpa y vergüenza si ellos no participan en un ritual religioso sin fin.

O bien, si ellos participan y sobresalen, son tentados y manipulados por el orgullo religioso que no proviene del Espíritu de Dios. Si deseamos ayunar, debemos asegurarnos que es verdaderamente de Dios. Si es así, esto debería alinearnos con lo que Jesús dijo en el Sermón de la Montaña.

17 Más tú, cuando ayunes, unge tu cabeza y lava tu rostro;

18 para no mostrar a los hombres que ayunas, sino a tu Padre que está en secreto; y tu Padre que ve en secreto, te pagará en público. (Mateo 6:17-18)

Jesús también dijo que cuando oremos, deberíamos hacerlo en secreto. De hecho, lo que ahora llamamos la oración del Padre nuestro que fue dada en el contexto de Mateo 6:5-8 (la oración con el fin de ser recompensada abiertamente debería hacerse en privado, aun en secreto).

Mardoqueo era parecido a esto. Ni siquiera nadie sabía que él era un judío, hasta que tuvo que tomar una decisión pública y rehusar adorar a Amán. Él no era un mal ciudadano, ni dejó de respetar al rey. Sencillamente pertenecía a Dios y solo adoraba a Dios; por lo tanto, se negó a adorar a Amán.

La reina Ester era aún más reservada. Ella no se declaró a sí misma sino hasta el segundo banquete con el rey y Amán. Si ella no hubiera guardado su secreto hasta el momento estratégico preciso, el plan de Dios no hubiera funcionado apropiadamente. Ella se las arregló para ayunar por tres días sin que nadie en el palacio se diera cuenta de esto o averiguara sobre el tema o hiciera preguntas equivocadas.

Como con el ejército de Gedeón, cuando tenía las teas ardiendo, pero las mantuvieron escondidas dentro de los cántaros de barro hasta que Dios les mostró el momento preciso.

Ester también siguió un plan de batalla muy preciso.

Observe lo siguiente:

Cuando Mardoqueo hizo público y reveló que él era judío, empezó la crisis porque Amán llegó a estar tan enfurecido que no era suficiente para él matar solamente a Mardoqueo. No, eso sería demasiado sencillo. Él necesitaba exterminar a todos los judíos. Cuando Jesús vino y se declaró a sí mismo como el Hijo de Dios, los líderes religiosos unidos con Pilato y Herodes lo mataron.

Desde entonces ha habido un esfuerzo mundial concertado contra toda la familia de Jesús.

Amán tenía que planear bien todo esto. Él tenía que echar suertes y tener el respaldo del mundo oculto y escoger la fecha perfecta. Tenía que recibir instrucciones de Satanás y calcular cómo atrapar a toda la raza judía.

Mardoqueo confiaba por completo en el Señor porque él siguió sentado a la puerta del rey, vestido con saco de cilicio y cenizas. Cualquier cosa podía haberle pasado en cualquier momento; pero él había hecho un compromiso público de parar firme para el Señor. Él permaneció fiel con la misma tenacidad que tuvo Daniel cuando rehusó orar al rey y continuó orando a Dios hasta que lo echaron al foso de los leones. (Nota: es muy posible que el Rey Darío y el Rey Asuero sean la misma persona. Vea la explicación en El Factor de Corrección página 10). (Martin Stendal, El Factor de Corrección: Zacarías: una llave para abrir el Libro del Apocalipsis (Aneko Press, 2014), pág. 10).

Los tres jóvenes Hebreos compañeros de Daniel habían dicho:

17 ... He aquí, nuestro Dios a quien honramos, puede librarnos del horno de fuego ardiendo; y de tu mano, oh rey, nos librará.

18 Y si no, sepas, oh rey, que a tu dios no adoraremos... (Daniel 3:16-18)

El Señor está formando hoy un pueblo como este. Empieza con individuos como Daniel y Mardoqueo, pero ahora Ester representa un pueblo limpio dispuesto a hacer lo que Dios quiera.

Oremos:

Padre Celestial, te pedimos sabiduría para discernir el tiempo en el cual vivimos. Te pedimos valor para no adorar el viejo hombre, ni participar en el culto humanista. Que seamos capaces de guardar nuestro secreto y mantenernos en silencio hasta que tú nos muestres el momento exacto para confrontar la situación. Te lo pedimos en el nombre de nuestro Señor Jesucristo, Amén.

Capítulo 4

Ester arriesga todo

Alrededor del mundo, hoy en día, el hombre natural es visto como la solución. Líderes políticos y espirituales (por no hablar de actores, músicos y estrellas del deporte), están siendo adorados como semidioses. El mundo todavía piensa que el hombre puede resolver todos sus problemas cuando en realidad las cosas se están poniendo cada vez mucho peor. Los únicos que no están adorando al hombre son aquellos que están siendo guiados por el Espíritu de Dios.

Después de que Mardoqueo rehusó adorar a Amán, esto no le tomó mucho tiempo a Amán para encontrar y planear una fecha para exterminar toda la raza judía. Esto en cambio provocó una decisión en Ester para ayunar durante tres días. La reina Ester ordenó a Mardoqueo que reuniera a todos los judíos que se hallaban en Susa y ayunaran por ella. Al final de este tiempo, ella arriesgaría su vida en nombre de su pueblo. En el capítulo anterior aprendimos que el verdadero ayuno es cuando no nos alimentamos de nuestra propia vida. Es cuando dependemos de la vida de Dios (Isaías 58).

Al tercer día (Ester 5:1), Ester entró en la presencia del rey. Dos mil años (dos días proféticos en los cuales las Escrituras declaran que un día es como mil años) han pasado desde la primera venida del Señor Jesucristo, desde entonces, ha habido un pueblo de Dios como Ester sobre la tierra.

Ahora estamos entrando en el tercer día profético del plan de Dios. Estamos proféticamente en el principio del tercer día mencionado por Ester. Y “Ester” está acercándose a la madurez en Cristo. Toda su vida ella ha seguido fielmente las órdenes de “Mardoqueo” sin cuestionar nada.

17 entonces se fue Mardoqueo, e hizo conforme a todo lo que le mandó Ester.

Aquí vemos a Mardoqueo obedeciendo las órdenes de Ester. El Señor tendrá un pueblo en este tiempo final que no buscarán salvar sus propias vidas. Ellos buscan la salvación de todo el pueblo de Dios y están dispuestos a entregar sus propias vidas. Veremos que muchos que son de Dios empezarán verdaderamente a seguir minuciosamente las órdenes de esta mujer. No solamente esto, sino que antes del final, hasta Amán será obligado a obedecerla.

Las Escrituras declaran que toda rodilla se doblará y cada lengua confesará (Isaías 45:23). El plan de Dios es tener una reina que tendrá la misma autoridad que el Rey, porque ella ha renunciado a la búsqueda de su propia voluntad y su único propósito en la vida es hacer la voluntad de Él. Ella ha pasado cada prueba y ha llegado a ser un complemento perfecto para el Rey.

El Valor de Ester

Ester 5

1 Y aconteció que al tercer día se vistió Ester su vestido real, y se puso en el patio de adentro de la casa del rey, enfrente del aposento del rey; y estaba el rey sentado en su trono real en el aposento real, enfrente de la puerta del aposento.

Este patio interior corresponde al Lugar Santísimo del Templo de Dios. El vestido real de lino fino de la Reina, limpio y brillante es la justicia de los santos (Apocalipsis 19:8).

Si alguien fuera a entrar al Lugar Santísimo en su propia vida, ellos mismos morirían. Solamente el Sumo Sacerdote podía entrar una vez al año en el Día de Reconciliación (o Día de Expiación). Esta era la única manera de entrar en la directa presencia de Dios, y el sacerdote venía con sangre que representa la vida de Cristo.

Ahora sin embargo, nuestro acceso al trono de Dios está en la vida de Jesucristo; esto no es en nuestra propia vida.

Las pruebas de nuestra fidelidad pueden venir de muchas formas mientras enfrentamos diferentes juicios con el fin de permanecer en buena conciencia, debemos arriesgar nuestras vidas como Mardoqueo y Ester.

Algunos tienen que arriesgar su reputación; otros tendrán que arriesgar su capital o sus bienes; y otros tendrán que arriesgar sus propias vidas. Ester estaba arriesgándolo todo. Ella no hizo esto una vez, sino dos veces.

Nuestras respuestas deben llegar a ser un estilo de vida de modo que cuando estemos en una situación crítica, que esto coincida con la voluntad de Dios; estaremos dispuestos a dejar en el altar todo lo que tengamos, tantas veces como sea necesario.

2 Y fue que, cuando vio a la reina Ester que estaba en el patio, ella tuvo gracia en sus ojos; y el rey extendió a Ester la vara de oro que tenía en la mano. Entonces vino Ester, y tocó la punta de la vara.

¿En la vista de quién? En la vista del rey. ¿Pero quién representa el rey en este Libro? El rey puede representar a Dios, pero el rey también puede representarnos a nosotros que hemos sido creados a imagen y semejanza de Dios. Aunque Dios tiene el poder definitivo y la autoridad sobre cada uno y sobre todo. Él también nos ha dado voluntad para tomar ciertas determinaciones con respecto a nosotros mismos.

Nosotros tenemos la capacidad para promover a “Amán” o podemos dar a “Mardoqueo y Ester” las posiciones que ellos merecen.

La mayor parte de la raza humana tiene aparentemente buenas intenciones, pero después de reconocer los méritos de “Ester”, ellos todavía promueven el culto a “Amán”. Incluso mientras el rey (quien en el sentido más amplio representa mucho de la raza humana en este ejemplo) estaba promoviendo a Amán, está aún aparentemente ajeno del hecho de que está condenando a todo el pueblo de Dios.

Los humanistas de hoy (como Amán) realmente no se preocupan ni tienen cuidado acerca del pueblo de Dios, porque el verdadero pueblo de Dios no los adorará; ellos nunca lo van a adorar.

2 Y fue que, cuando vio a la reina Ester que estaba en el patio, ella tuvo gracia en sus ojos; y el rey extendió a Ester la vara de oro que tenía en la mano. Entonces vino Ester, y tocó la punta de la vara.

Este cetro o vara, simboliza la autoridad para reinar y para gobernar. El oro puede significar una de dos cosas en las Escrituras. Puede simbolizar la naturaleza de Dios, o puede significar lo opuesto en la vida del hombre natural. El Nuevo Testamento declara que el amor al dinero es la raíz de todos los males (1 Timoteo 6:10). El oro representa al uno o al otro – la justicia o la auto-justicia.

La primera vez que el número 666 aparece en las Escrituras es durante el reinado de Salomón cuando el tributo de toda la tierra que llegó a su reino fue de 666 talentos de oro (1 Reyes 10:14). Esto simboliza toda la capacidad y la productividad del hombre natural al servicio del Reino de Dios.

En el Libro del Apocalipsis, el número que simboliza la marca de la bestia es también 666. Esto es lo que debería verdaderamente pertenecer a Dios pero a cambio está al servicio de Amán.

Este espíritu del anticristo puede operar en cada uno de nosotros, aunque parece que habrá un Amán literal al final de esta edad. Parece que el diablo encarnará (en un ser humano) y debe entonces ser vencido, confinado y encerrado durante mil años en lo que solía ser su propia cárcel (Apocalipsis 20).

3 Y le dijo el rey: ¿Qué tienes, reina Ester? ¿Y cuál es tu petición? Hasta la mitad del reino se te dará.

El rey es consciente de la reina Ester y responde con gracia. Él desea apoyarla. Él sabe que ella está arriesgando su propia vida al entrar a la habitación del trono; por tanto, ella debe tener una petición importante. Él también está empezando a entender que él es importante para ella.

La reina Ester está dedicada a salvar la humanidad y restaurarla a la imagen de Dios, pero la humanidad no puede regresar a la imagen de Dios mientras Amán exista.

Algunas veces, el rey nos representa a nosotros, pero otras veces representa a Dios (dependiendo de cada escena en este Libro). Este ha sido el plan de Dios desde el principio para que el hombre sea un digno representante de Dios.

Aquí es donde Adán falló. Él buscó su propio beneficio en vez de permanecer fiel a Dios y a lo que Dios había colocado bajo su autoridad.

4 Y Ester dijo: Si al rey place, venga hoy el rey con Amán al banquete que le he hecho.

Ester sabe que el Señor debe ordenar cada paso que ella da. Ella sabe que si vamos a presentar el mensaje de Dios a una persona o personas que son peligrosas, quienes pueden decidir en un capricho para apoderarse de nuestras vidas, debemos ser extremadamente cuidadosos con nuestras palabras.

Cuando el Señor Jesús les habló de una parábola, cuando el padre hizo una fiesta de bodas para su hijo, menciona que los primeros invitados no quisieron ir y fueron descalificados; sin embargo, él continuó convidando a todo el mundo.

La última invitación fue algo como esto:

Y saliendo los siervos por los caminos, juntaron a todos los que hallaron, malos y buenos; y las bodas fueron llenas de convidados (Mateo 22:10; Lucas 14:17-21).

El Señor nos ordena dar de comer y beber incluso a nuestros enemigos (Proverbios 25:21). Esto es lo que Ester decidió hacer con Amán.

Sin embargo, las Escrituras también declaran que un hombre fue encontrado en la fiesta de bodas entre los invitados, que no estaba usando un vestido de boda apropiado. Esto significa que él no fue encontrado caminando en justicia. Como consecuencia de esto, fue tomado, y atado de pies y manos y echado en las tinieblas de afuera, (Mateo 22:11-13).

El Señor dice que en su reino Él quitará a todos aquellos que no están limpios. Y la única manera de llegar a estar y permanecer limpios es arrepentirnos y confiar que Jesús nos limpie de modo que nuestro Padre Celestial nos disciplinará y corregirá como sus hijos.

Una gran oportunidad le fue dada aquí a Amán; él tuvo la oportunidad de arrepentirse en el primer banquete al que la reina Ester lo invitó.

5 Y respondió el rey: Daos prisa, llamad a Amán, para que haga el mandamiento de Ester. Vino, pues, el rey con Amán al banquete que Ester dispuso.

La reacción del rey fue hacer que Amán obedeciera a la reina Ester. Pronto vimos que Mardoqueo hizo todo lo que Ester le pidió, de modo que él ya había estado obedeciendo las órdenes de Ester.

Ahora Amán por orden del rey, también tiene que obedecer las órdenes de Ester. Pero Ester aún no había revelado quién es ella en realidad. Nadie sabe que ella es judía. El Señor tiene un pueblo hoy que todavía no ha sido revelado. Los primeros para ser revelados son Mardoqueos. Estos son individuos, hijos de Dios y no tienen un género específico. “Hijos de Dios” puede referirse tanto a hombres como a mujeres.

Sin embargo, cuando las Escrituras se refieren al pueblo colectivo de Dios, esto siempre es tipificado por una mujer, como la novia de Cristo (Apocalipsis 21:9-10). Primero, los hijos individuales deben ser revelados y esto producirá una terrible reacción en “Amán” causando el querer matar a todo el pueblo de Dios. Por lo tanto, cuando su plan diabólico es puesto en acción y nuestro enemigo está completamente distraído, el verdadero pueblo corporal de Dios (como tipo de Ester) será revelado. Satanás ha hecho esto repetidamente a través de toda la historia. Hitler no fue una broma.

6 Y dijo el rey a Ester en el banquete del vino: ...

Note que ella está ofreciendo vino, (símbolo de la vida) al rey y también a Amán. Observe también que el rey está bebiendo el vino ofrecido por Ester y está teniendo un tremendo efecto en él.

En las Escrituras sin embargo, hay dos clases de vino. Uno simboliza la vida del hombre viejo (con vino viejo). En la última fiesta pagana del reino de Babilonia, estaban bebiendo el vino viejo en los vasos del Templo de Dios (Daniel 5). La carne y la sangre, no pueden heredar el Reino de Dios. Este fue el fin del reino de Babilonia. Ciro el Persa y Darío el Medo derrocaron y destruyeron el reino de Babilonia esa misma noche (Asuero puede haber sido otro nombre o título para Darío).

Pero el vino ofrecido por la reina Ester al rey, es el vino de la nueva vida en Cristo, de la gracia de Dios. Este tiene un efecto diferente de una persona a otra.

6 Y dijo el rey a Ester en el banquete del vino: ¿Cuál es tu petición, y te será otorgada? ¿Cuál es tu demanda? Aunque sea la mitad del reino, te será concedida.

Mucha gente ora a Dios con una petición pero en este contexto, una petición es un poco diferente. La palabra original significa “demandar”.

Si colocamos una petición delante de un juez o delante de un funcionario público, este asume que su respuesta está a su discreción. Sin embargo, una demanda no es lo mismo que una petición.

Una demanda en este sentido, es un requisito legal que debe ser resuelto a favor de una parte o de otra. El rey ofreció a Ester aun la mitad del reino.

El rey Asuero estaba “patas arriba” en favor de Ester, pero él todavía no entiende todas las implicaciones de lo que está sucediendo y el engaño que Amán ha tramado. El rey Asuero causó que el mundo entero adore a Amán, pensando que Amán era la solución, cuando en realidad Amán estaba intentando destruir lo más importante para él.

7 Entonces respondió Ester, y dijo: Mi petición y mi demanda es:

8 Si he hallado gracia en los ojos del rey, y si place al rey otorgar mi petición y hacer mi demanda, ...

El rey sabe que hay una petición y una demanda. Ester usa la misma terminología que el rey. Esta petición ahora es una demanda.

8 ... que venga el rey con Amán al banquete que les dispondré; y mañana haré conforme a lo que el rey ha mandado.

Mañana habrá otro banquete. Si miramos esto desde la perspectiva histórica, la reina Ester ha estado ofreciendo este banquete por dos días proféticos –por dos mil años– y ahora estamos al final de este periodo de tiempo, de modo que esta situación pronto será resuelta.

El Plan de Amán

Mientras tanto, Amán ha continuado con su plan. Mire lo que hace entre los dos banquetes:

9 Y salió Amán aquel día contento y alegre de corazón; pero cuando vio a Mardoqueo a la puerta del rey, que no se levantaba ni se movía de su lugar, se llenó de ira contra Mardoqueo.

Cuando el rey concede la petición de la reina Ester, ella prepara un banquete de vino en el palacio e invita al rey y a Amán. En el primer banquete ella no revela su verdadera identidad. Ella le permite al rey saber que él es importante para ella y ella desea su presencia.

El rey y Amán tienen la misma oportunidad de comer y beber del vino que Ester les ofrece. El rey deja el banquete con un deseo mayor de hacer la voluntad de Ester. Amán sale del banquete con un deseo mayor de deshacerse de todos los judíos. Él aun decide acelerar la muerte de Mardoqueo preparando una enorme horca de 50 codos de altura, por sugerencia de su esposa.

10 Más se refrenó Amán, y vino a su casa, y envió, e hizo venir a sus amigos, y a Zeres su mujer.

¿Quién es Zeres, la esposa de Amán? El Diablo tiene un pueblo tal como Dios tiene un pueblo. Zeres significa “oro” pero “oro” en el sentido de los deseos insaciables del hombre natural en vez de la naturaleza de Dios. Zeres está ligada a la justicia propia.

Los Escribas y los Fariseos que estuvieron en conflicto con el Señor Jesús, también pensaban que eran hijos de Abraham y por tanto, hijos de Dios.

Jesús les dice: “si ustedes fueran hijos de Abraham, ustedes harían las obras de Abraham. Ustedes son hijos de su padre el Diablo (Juan 8:39, 44). En otras palabras, si como individuos ellos eran hijos del Diablo, entonces colectivamente ellos serían la “esposa” del Diablo.

Aquí a estas personas se les llama Zeres y son un ejemplo del amor al dinero, que es la raíz de todos los males (1 Timoteo 6:10).

11 Y les refirió Amán la gloria de sus riquezas, y la multitud de sus hijos, y todas las cosas con que el rey le había engrandecido y con que le había ensalzado sobre los príncipes y siervos del rey.

Uno de los títulos que Satanás tiene en las Escrituras es el príncipe de este mundo, (Juan 12:31). Satanás está detrás de la prosperidad de este mundo. Adán empezó el trabajo de avanzar y promover a Amán, y la gran mayoría de la raza humana ha seguido las huellas de Adán.

El Diablo alcanzó su actual posición por causa de Adán y porque Adán había sido colocado en la tierra por Dios como rey.

Adán pudo haber reinado desde el corazón de Dios, pero él escogió arrebatar para sí mismo el conocimiento del bien y del mal (después que el Diablo engañó a Eva diciéndole que ellos llegarían a ser como Dios).

Esto puede sucederle a cualquier individuo. Nacemos en un mundo caído que está infectado con una mortal enfermedad. Nacemos destituidos de la gracia de Dios. Nacimos inocentes pero sin la vida de Dios.

Nuestra reacción natural y nuestra compulsión predominante es tomar cualquier cosa que podamos por nosotros mismos.

Esto nos coloca bajo el control del Diablo que nos promueve a adorar a Amán en vez de adorar a Dios.

12 Y añadió Amán: También la reina Ester a ninguno hizo venir con el rey al banquete que ella dispuso, sino a mí; y aun para mañana soy convidado de ella con el rey.

El vino de la reina Ester produjo una actitud acelerada de orgullo y arrogancia en Amán. Por otro lado, el mismo vino causó que el rey deseara intensamente conocer y conceder la petición o demanda de la reina Ester.

Los dones y ministerios de Dios no son automáticamente revocados cuando una persona cae en las garras del Enemigo. Los dones de Satanás funcionan aun en medio de su rebelión. Pero cuando él o sus seguidores se alimentan de las cosas provistas por Dios, su problema fundamental empeora. Su codicia, orgullo y arrogancia lo ciegan y lo lanzan a una caída.

Judas fue a la Última Cena junto con los otros once apóstoles, pero cuando Jesús le dio a comer el pan mojado en vino, las Escrituras dicen que el Diablo entró dentro en él (Juan 13:27).

Amán (representa a todos aquellos que obran como Judas) piensa que todas las bendiciones de las que él está disfrutando (incluyendo la invitación de la reina) significa que él tiene el sello de aprobación de Dios. Él no se detiene por un minuto a considerar que Dios, a través de la reina Ester está haciendo un esfuerzo total para darle una última oportunidad y que todas estas cosas maravillosas están realmente allí para mostrar la grandeza y la majestad de Dios.

En medio de esto, él se jacta ante su esposa y todos sus amigos que: mañana también estoy invitado por ella [la reina Ester]. Todo lo que Amán puede pensar en su estado de ceguera es:

13 Más todo esto nada me sirve cada vez que veo al judío Mardoqueo sentado a la puerta del rey.

Es importante notar que Ester está sirviendo la misma comida y el mismo vino a ambos, al rey y a Amán. Sin embargo, uno está reaccionando de una manera y el otro está reaccionando de la manera opuesta.

Jesús comparó el reino de Dios a un campo en el cual ambos, el trigo y la cizaña han sido plantados (Mateo 13:24-30). Ambos disfrutaron el mismo sol, lluvia y suelo; sin embargo, el trigo representa a los hijos de Dios y la cizaña representa los hijos del Diablo. Al final, en el tiempo de la cosecha, debe tener lugar una separación.

14 Y le dijo Zeres su mujer, y todos sus amigos: Hagan una horca {Heb. madero} alta de cincuenta codos, ...

La palabra hebrea traducida horca es la palabra para “madero”, “árbol”, “viga” o “estaca” y es símbolo de la cruz.

“Cincuenta es el número de pentecostés, un número que también identifica la iglesia en los pasados 2000 años, simbolizados por los dos banquetes de la reina Ester. El verdadero propósito de Pentecostés es para que el pueblo de Dios sea lleno o sumergido (bautizado) en el Espíritu Santo, de modo que por el Espíritu podemos hacer morir las obras de la carne (Romanos 8:13). Es solo por el Espíritu de Dios que el viejo hombre carnal puede ser tratado y eliminado.

El estado de cosas aquí al final de Pentecostés (la edad de la iglesia) es tan mala como estaban las cosas en Susa, el palacio, en el año doce del rey Asuero. Otros espíritus están dominando vastos sectores de la iglesia y motivando a las multitudes para cautivarlos con eventos sobrenaturales que no son santos.

Amán ha manipulado Pentecostés para su propio provecho y quiere usarlo para colgar a Mardoqueo, quien representa a aquellos que están llenos del auténtico Espíritu Santo. En nuestra era moderna a Amán casi todo le ha salido bien.

Dios ha permitido esta insostenible situación que continúe porque Él desea perfeccionarnos.

Él puede causar que todas las cosas obren para bien en las vidas de aquellos que aman a Dios y son llamados conforme a su propósito. (Romanos 8:28). Dios puede usar toda persecución, todos los peligros y a todos aquellos que nos causarían daño para movernos a depender cada vez más y más de Él.

Pentecostés (significa “cincuenta”) ha sido el tiempo de los dones y ministerios de Dios que le fueron dados a la iglesia.

Al mismo tiempo, Zeres ha estado ayudando a convencer a Amán de colgar a Mardoqueo.

Observe esto:

Amán usó su influencia con el rey para sentenciar a muerte a todos los judíos en una fecha futura, pero luego, él encontró que su intenso odio a Mardoqueo no podía esperar hasta entonces (aunque esta fecha ha sido escogida y establecida recurriendo al mundo oculto).

Satanás y Adán causaron que toda la raza humana fuera sentenciada a muerte, y hasta ahora nadie (excepto Jesucristo) ha sido capaz de escapar de este destino. El hombre viejo está sentenciado a muerte y la única manera para que tengamos vida eterna es en Jesús.

Zeres, la esposa de Amán, está bien consciente de la obsesión de Amán, así que ella ayuda a acelerar su agenda para deshacerse de Mardoqueo. Los hijos de Dios que no son conformistas, son un obstáculo a Amán, así que él precipita su reacción y decide matarlos usando el sistema de la iglesia de Pentecostés (la horca de 50 codos).

A través de largos siglos de historia de la iglesia, los historiadores como George Foxe nos dicen que solamente la Inquisición Española causó casi setenta millones de mártires.

Todo esto está conduciendo a una gran final cuando las fuerzas del mal intentarán de nuevo desaparecer por completo a todo el pueblo de Dios. Y demostrará de nuevo, ser inútil. Cuando ellos mataron al Señor Jesús, Dios lo retornó en contra del Enemigo y trajo redención para todos nosotros.

Toda la estrategia y las maquinaciones del Enemigo están en realidad montando el escenario para la derrota final de todas las fuerzas del mal.

14 Y le dijo Zeres su mujer, y todos sus amigos: Hagan una horca {Heb. madero} alta de cincuenta codos, y mañana di al rey que cuelguen a Mardoqueo en ella; y entra con el rey al banquete alegre. ...

La esposa de Amán le dijo que colgara a Mardoqueo, el primo de Ester, y entonces fuera alegremente con el rey al banquete al que Ester lo había invitado.

14 ... Y agradó la cosa en los ojos de Amán, e hizo preparar la horca.

Dios tiene muchos hijos que a lo largo de la historia han pasado por muchas pruebas y tratos y han salido victoriosos. Pero no ha tenido un pueblo colectivo que ha pasado por estas pruebas y tratos y que hayan sido capaces de manejar el poder y la riqueza de acuerdo con la buena voluntad de Dios.

Y esto es lo que el Señor va a tener. Esto es lo que está a punto de suceder.

Oremos:

Señor, te damos gracias por tu luz, por tu vida, por tu sabiduría, por tu discernimiento en relación al tiempo en que vivimos. Que podamos asimilar y vivir este mensaje por tu gracia, Amén.

Capítulo 5

La recompensa para Mardoqueo

Ester 6

1 Aquella noche se le fue el sueño al rey, y mandó que le trajeran el libro de las memorias de las crónicas; y las leyeron delante del rey.

2 Y se halló escrito que Mardoqueo había denunciado de Bigtán y de Teres, dos eunucos del rey, de la guarda de la puerta, que habían procurado meter mano en el rey Asuero.

3 Y dijo el rey: ¿Qué honra y que grandeza se hizo a Mardoqueo por esto? Y respondieron los servidores del rey, sus oficiales: Nada se ha hecho por él.

4 Entonces dijo el rey: ¿Quién está en el patio? Y Amán había venido al patio de afuera de la casa del rey, para decir al rey que hiciera colgar a Mardoqueo en la horca que él le tenía preparada.

5 Y los servidores del rey le respondieron: He aquí Amán está en el patio. Y el rey dijo: Entre.

6 Entró, pues, Amán, y el rey le dijo: ¿Qué se le hará al hombre cuya honra desea el rey? Y dijo Amán en su corazón: ¿A quién deseará el rey hacer honra más que a mí?

7 Y respondió Amán al rey: Al varón cuya honra desea el rey.

8 traigan el vestido real de que el rey se viste, y el caballo en que el rey cabalga, y la corona real que está puesta en su cabeza;

9 y den el vestido y el caballo en mano de alguno de los príncipes más nobles del rey, y vistan a aquel varón cuya honra desea el rey, y llévenlo en el caballo por la plaza de la ciudad, y pregonen delante de él: Así se hará al varón cuya honra desea el rey.

Esto descubre mucho de lo que era Amán en su corazón. Es evidente que Amán realmente desea el reino. Él no está satisfecho con ser el segundo del reino. Él desea ser el rey. La estrategia de humanismo del Diablo, consiguiendo que la gente los adore a ellos y el liderazgo humano, está exactamente al frente nuestro.

10 Entonces el rey dijo a Amán: Date prisa, toma el vestido y el caballo, como tú has dicho, y hazlo así con el judío Mardoqueo, que se sienta a la puerta del rey; no omitas nada de todo lo que has dicho.

Mardoqueo había pasado largo tiempo sentado, vestido de cilicio a la puerta del rey. Aunque parecía que el rey no lo había notado a él, definitivamente él había llamado la atención del rey. El rey también sabía que Mardoqueo era un judío porque Mardoqueo había hecho una declaración pública. El rey era mucho más consciente de lo que mucha gente estaba pensando. En cierto sentido, Amán había engañado al rey. Sin embargo, el rey no estaba tan engañado como Amán pensaba.

Este es también el caso con nuestro Enemigo. Nuestro verdadero enemigo es una fuerza espiritual de tinieblas que desea desaparecer toda la raza del Señor Jesucristo. Él desea eliminar a todos aquellos que pertenecen al hombre nuevo en Cristo sobre la tierra.

Nuestro Enemigo ha engañado a toda la humanidad, causando que casi todos adoren a la humanidad en vez de adorar a su Creador. El hombre natural, sin embargo, no está tan engañado como algunos quieren pensar.

Muchos individuos sobre todo el planeta han llegado a estar cada vez más conscientes de “Mardoqueo”. Ellos ahora están conscientes de que hay individuos (representantes de Dios), que no están participando, ni de acuerdo con el culto de adorar al hombre natural. Estos individuos están aparentemente por todas partes; en la puerta del “rey”, donde el rey pueda verlos.

¿Quién es el rey? El rey representa a todos y cada uno de nosotros. Aun en nuestro estado natural caído fuimos creados a imagen y semejanza de Dios. Y nos ha dado a cada uno de nosotros cierta soberanía sobre nuestra propia vida y existencia.

Todos nosotros, sin embargo, hemos sido destituidos de la gloria de Dios. Mientras cada uno de nosotros hemos estado buscando nuestra propia visión y nuestros propios intereses, hemos caído en las manos de Amán (en las manos del Diablo), y el Diablo nos ha engañado.

Pero, ¿qué tan lejos irá este engaño?

En el Libro de Ester, el engaño llegó a estar muy avanzado. Pareciera que no hubiera escape para los judíos. Pareciera que Amán sería capaz de exterminarlos a todos ellos por completo. Amán tenía toda la autoridad de parte del gobierno. Con esto él era capaz de obligar a cualquiera a adorarlo a él en lugar de Dios. El único que permanecía y rehusaba adorar a Amán era Mardoqueo y unos pocos amigos de Mardoqueo que también estaban vestidos de cilicio.

En el Libro del Apocalipsis, dos testigos de Dios (mártires en griego) que son mencionados, profetizan vestidos de cilicio. Esto en el contexto de una guerra peleada en justicia porque cualquiera de sus enemigos que intente hacerles algo a los testigos de Dios, les recaerá a ellos mismos de la misma manera sobre sus propias cabezas (Apocalipsis 11.5).

Cuando le preguntaron a Mardoqueo que explicara porqué rehusaba adorar a Amán, él dijo que era por ser judío (él pertenecía al pueblo de Dios); por lo tanto, él no podía adorar a ningún otro mas que a Dios.

Esto tenía que haber hecho algún tipo de impresión sobre el rey. Tal vez por esto era que el rey no podía dormir. Tal vez el rey estaba empezando a tener otros pensamientos acerca de la sabiduría de haber puesto a Amán como objeto de adoración de todo el pueblo. Tal vez el rey estaba empezando a notar el conflicto entre Mardoqueo (el nuevo hombre en Cristo) y Amán (el viejo hombre en Adán) y que Mardoqueo era quien le había salvado su vida.

Todos aquellos que son miembros del nuevo hombre en Cristo (el cuerpo de Cristo) tienen el Espíritu de Dios. ¿Y quién ha estado siempre detrás de la salvación del hombre? El Espíritu de Dios.

¿Cómo murió el Señor Jesús por nosotros? Las Escrituras declaran que el Espíritu de Dios (el Espíritu eterno) lo ofreció a Él (Hebreos 9:14).

La Humillación de Amán

10 Entonces el rey dijo a Amán: Date prisa, toma el vestido y el caballo, como tú has dicho, y hazlo así con el judío Mardoqueo, que se sienta a la puerta del rey; no omitas nada de todo lo que has dicho.

Todos los deseos reprimidos que Amán tenía de montar el caballo del rey, ser vestido con las vestiduras reales, ponerse la corona del rey y recibir proclamación exaltándolo a él mismo sobre toda la ciudad, de repente se vino todo eso al suelo cuando el rey inesperadamente le ordenó a Amán hacer todo esto con Mardoqueo el judío.

11 Y Amán tomó el vestido y el caballo, y vistió a Mardoqueo, y lo llevó a caballo por la plaza de la ciudad, e hizo pregonar delante de él: Así se hará al varón cuya honra desea el rey.

Jesús despojó a los principados y a las potestades. Él los sacó a la vergüenza en público, triunfando sobre ellos (Colosenses 2:15).

Toda la humanidad es creada a imagen y semejanza de Dios y ahora la voluntad de Dios es exaltar a aquellos que son miembros del cuerpo de Cristo, que son parte del hombre nuevo que reinara con Cristo.

Las Escrituras declaran que todos tendrán que reconocer esto al final. Toda rodilla se doblará y toda lengua confesará que Jesucristo es el Señor (Romanos 14:11).

Cristo ya no es un individuo solo. Cristo es un cuerpo de muchos miembros con el Señor Jesús como Cabeza (1 Corintios 12:27; Colosenses 1:18).

12 Después de esto Mardoqueo se volvió a la puerta del rey, y Amán se fue corriendo a su casa, enlutado y cubierta su cabeza.

El que había estado de luto a la puerta del rey era Mardoqueo. Ahora Amán corre a su casa enlutado y Mardoqueo fortalecido y animado reanuda su posición a la puerta del rey. Cuando Mardoqueo hizo su declaración de que no podía adorar a Amán porque era judío, las Escrituras declaran que aquellos que informaron a Amán de esto lo hicieron porque deseaban ver, si la palabra de Mardoqueo permanecería (Ester 3:4).

Imagínese la atmósfera en el palacio cuando todos supieron que no solamente la palabra de Mardoqueo resultó ser firme, sino que el mismo Amán tuviera que conducir a Mardoqueo a través de toda la ciudad en el caballo del rey, vestido como el rey, con la corona del rey en su cabeza y proclamando que así es como el rey trata a aquellos que él decide honrar.

Esto tuvo que haber sido un duro golpe no solo para Amán, también para cualquiera en el palacio que estuviera indeciso en relación a la fuente y flujo de las líneas de autoridad en el reino.

13 Contó luego Amán a Zeres su mujer, y a todos sus amigos, todo lo que le había acontecido; y le dijeron sus sabios, y Zeres su mujer: Si de la simiente de los judíos es el Mardoqueo, delante de quien has comenzado a caer, no lo vencerás; antes caerás por cierto delante de él.

Amán les contó a su esposa y a sus amigos; porque el Diablo también tiene un pueblo corporal sobre la tierra que está de su lado.

Con su nombre que significa “pequeño” Mardoqueo llega a ser un ejemplo de que el más pequeño en el reino de Dios llega a ser el más grande (Marcos 9:35). La simiente de los judíos se relaciona con Cristo (el Mesías).

14 Aún estaban ellos hablando con él, cuando los eunucos del rey llegaron apresurados, para hacer venir a Amán al banquete que Ester había dispuesto.

Amán ni siquiera tuvo la opción sobre si iría o no al banquete. Él estaba acostumbrado a dar todas las órdenes, pero las cosas ahora fueron reversadas. Los eunucos del rey vinieron y lo obligaron a ir.

Estos eunucos podían haber sido algunos de los mismos eunucos del rey que habían estado preguntándose:

¿Permanecerá la palabra de Mardoqueo?

¿Podrá Amán matar a Mardoqueo y a todos los judíos?

¿Será exterminado todo el pueblo de Dios sobre la tierra?

Miremos esto desde otro ángulo:

Muchos han estado enseñando que en los últimos tiempos en nuestro día y edad presentes, vendrá la gran tribulación en que el Diablo tomará el control de toda la tierra y desaparecerá a todo aquel que invoca el nombre del Señor (y exactamente, ¿quién piensan ellos que ha estado moviendo el sistema mundano aquí en el planeta tierra por los últimos seis mil años?)

Ellos fallan en darse cuenta que aunque la intensa tribulación a través de toda la historia contra los judíos y cristianos ha sido causada por el Diablo, la gran tribulación profetizada en Apocalipsis, es causada por Dios y antes que los justos juicios de Dios sean derramados, aquellos que pertenecen a Él son sellados y protegidos, (Apocalipsis 7:3).

Algunos sin embargo, añaden un paréntesis y dicen que todos los creyentes serán secretamente arrebatados directo a los Cielos años antes de que Jesús en realidad regrese y antes que suceda cualquier grave problema. Según dicen ellos, el Diablo ganará esta batalla.

Ellos enseñan que los cristianos serán arrebatados a los Cielos por cierto período de tiempo y sacados del campo de batalla aquí en la tierra, mientras el Diablo perseguirá intensamente y matará a los judíos que queden. La palabra de Dios dice:

Porque el mismo Señor con aclamación, con voz de Arcángel y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en el Cristo, resucitarán primero; (1 Tesalonicenses 4:16)

El Señor mismo descenderá del Cielo y será con gran estruendo; y esto cogerá por sorpresa a aquellos que están en tinieblas, como un ladrón en la noche; pero cuando esto suceda no será nada secreto (Mateo 24:26-27). Los muertos en Cristo se levantarán primero en resurrección del cuerpo antes que acontezca algo a los que estemos vivos y quedemos.

17 Luego nosotros los que vivimos, los que quedamos, y juntamente con ellos seremos arrebatados en las nubes a recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor.

La palabra griega que traduce aire significa “atmósfera más baja”, porque estaremos arrebatados para encontrarnos con Él cuando regrese a la tierra.

Yo creo todo lo que la Biblia dice en relación con aquellos que están vivos y permanecen y serán preparados para recibir al Señor en el aire cuando Él regrese. Estoy en desacuerdo con el uso del término arrebatamiento secreto, en el cual todos los creyentes son supuestamente removidos del campo de batalla aquí en la tierra y secretamente desaparecen y son llevados a los Cielos por tres años y medio o aun siete o setenta años antes del regreso del Señor Jesucristo como algunos están enseñando ahora.

Algunos aun erróneamente aseguran que el Espíritu Santo será quitado de la tierra durante este tiempo. De hecho, lo exactamente opuesto es lo verdadero. Esto es cuando la plenitud del Espíritu Santo será derramada sobre el cuerpo de Cristo.

La Palabra de Dios mantiene abierta la posibilidad de que el escenario de la reina Ester podría descubrirse. Dios tendrá un pueblo limpio que confrontará a Amán y vencerá. Sin embargo, ellos confrontarán a Amán de acuerdo a la manera de Dios. Ellos obrarán como Ester y Mardoqueo.

¿Qué hizo Ester?

Ella arriesgó su vida para invitar al rey y a Amán al banquete del vino. En el primer banquete, ella no menciona el asunto que estaba en su corazón; todo lo que ella hizo fue contarle al rey que si él estaba interesado en saberlo, podía regresar con Amán a otro banquete.

En el segundo banquete había la invitación, y también la palabra del rey ordenando a Amán que cumpliera con el mandamiento de la reina Ester, y además los eunucos del palacio fueron a la casa de Amán y se aseguraron que llegara a tiempo al banquete.

Las Escrituras son muy claras. Dios dice que si nuestro enemigo tiene hambre, tenemos que darle de comer, si nuestro enemigo está sediento debemos darle de beber (Proverbios 25:21). Esto es lo que la reina Ester ha estado haciendo, pero ha llegado el tiempo para una confrontación.

La comida y el vino de la reina Ester estaban teniendo el efecto de despertar más y más al rey en las cosas de Dios. La misma comida y bebida estaban ayudando a acelerar a Amán en una estrategia perdedora.

Ester es Revelada

Ester 7

1 Vino, pues, el rey con Amán al banquete con la reina Ester.

Ambos, el rey y Amán llegaron al banquete de la reina Ester, pero cada uno de ellos simboliza diferentes grupos de personas. En la parábola que dijo Jesús del hombre que hizo una gran cena, él envió a sus siervos por los caminos y por los vallados para obligarlos a entrar, (Lucas 14:23). Mateo dice que ellos fueron por los caminos y juntaron a todos los que encontraron, buenos y malos, (Mateo 22:10).

El Señor también dijo que el reino de Dios es semejante a un jornalero que sembró buena semilla. Sin embargo, en la noche mientras los hombres dormían, su enemigo sembró cizaña entre el trigo. Ambos cultivos crecieron juntos hasta el tiempo de la cosecha cuando serían separados. Ahora estamos al final de la cosecha (Mateo 13:40).

Cada uno, el trigo y la cizaña han dado su fruto de acuerdo a su naturaleza. El trigo está dando su fruto de justicia y la cizaña (los hijos del malo) está dando su fruto basado en las mentiras, el engaño y la injusticia, que terminarán en muerte y perdición (Mateo 13:36-43).

2 Y también el segundo día dijo el rey a Ester en el banquete del vino: ¿Cuál es tu petición, reina Ester, y se te concederá? ¿Cuál es tu demanda? Aunque sea la mitad del reino, te será concedida.

El rey reitera que él está dispuesto a compartir su reino con Ester por el testimonio que ella tiene con él. Ahora estamos al final del segundo día profético ya que la edad de la iglesia está llegando a cerrarse, porque delante del Señor, un día es como mil años y mil años como un día (Salmo 90:4; 2 Pedro 3:8). Este es el segundo “día” cuando la reina Ester ha invitado al rey y a Amán a su banquete.

Ella ha estado brindando al rey y a Amán la misma comida y el mismo vino.

A Judas le fue servida en la Última Cena la misma comida y el mismo vino que a los otros once. Dios hace que el sol salga sobre malos y buenos. Él envía la lluvia sobre justos e injustos (Mateo 5:45).

Todo esto continúa hasta el tiempo de la cosecha. Entonces el fruto de cada uno es revelado. El fruto del malo es veneno y el fruto del justo es alimento para el hambriento (aquellos que tienen hambre y sed de Justicia) y semilla para el sembrador (aquellos que son llamados para plantar el Evangelio de la paz).

3 entonces la reina Ester respondió y dijo: Oh rey, si he hallado gracia en tus ojos, y si al rey place, séame dada mi vida por mi petición, y mi pueblo por mi demanda.

4 Porque vendidos estamos yo y mi pueblo, para ser destruidos, para ser muertos y echados a perder. Si para siervos y siervas fuéramos vendidos, me callaría, aunque el enemigo no compensara el daño al rey.

¡La reina Ester se declara!

Cuando Mardoqueo hizo su declaración y confirmó que era judío, Amán decidió matar a toda la raza del pueblo de Dios. Pero cuando Ester hace su declaración y revela quién es, esto marca el fin de Amán y el comienzo del fin de toda la familia de Amán junto con sus amigos.

La segunda venida de Cristo no es la venida de un solo individuo. Sí, el Señor Jesús regresará en persona, pero además como la Cabeza de un cuerpo de muchos miembros. Él regresará con, y en su pueblo sin mancha y sin arruga o cosa semejante. Él regresará con millares de sus santos (Judas 14). Él estará dirigiendo los ejércitos del cielo (Apocalipsis 19:11-14).

Él reunirá a sus elegidos de los confines de los cielos y de los extremos de la tierra, y su venida será como el relámpago que es visto desde el este y que se muestra hasta el oeste. (Mateo 24:27). Su segunda venida encontrará fuera de guardia a aquellos que no están preparados, como un ladrón en la noche. Pero una vez que Jesús sea revelado desde el cielo (Apocalipsis 6:14-17; 2 Pedro 3:10; Isaías 51:1-8), los sucesos que siguen no serán secretos. Aquellos que son fieles a Él aquí en la tierra, serán arrebatados para encontrarse con Él en el aire y también participarán de su regreso (1 Tesalonicenses 4:13-18).

Jesús no permitirá que su remanente fiel que está de pie en la puerta, vestido de cilicio como Mardoqueo desaparezca. Él regresará en su ayuda trayendo refuerzos.

Las Escrituras también declaran que este hombre de pecado (Amán) será matado por el Espíritu de su boca y quitado con la claridad de su venida cuando se manifieste desde el cielo (2 Tesalonicenses 1:7; 2:8). Es importante entender que el pueblo representado por Ester, es un pueblo corporal y no un solo individuo. También es importante entender que Amán tiene una esposa, tiene un pueblo, tiene hijos y está controlando todas las formas de gobierno hechas por la mano del hombre sobre la tierra.

5 Y respondió el rey Asuero, y dijo a la reina Ester: ¿Quién es, y dónde está, el que ha ensoberbecido su corazón para obrar así?

6 Entonces Ester dijo: el varón enemigo y adversario es este malvado Amán. Entonces se turbó Amán delante del rey y de la reina.

El rey ha llegado a estar más y más seguro de la reina Ester y de lo que ella está haciendo. El Señor dijo que en el banquete final, la última invitación es para acercarse a todos –al cojo, al lisiado, al ciego, al malo y al bueno–. La invitación es a aquellos que están en el camino y a los que están fuera del camino. Todos somos invitados a ponernos un vestido de boda y venir y comer en la fiesta que Dios está ofreciendo. Cada ser humano puede ser corregido, porque el vestido significa venir bajo la autoridad del Espíritu Santo y la comida es ofrecida por el Señor para purificarnos, limpiarnos y prepararnos. El rey ha estado comiendo en el banquete de la reina Ester por dos días. Estar en el banquete de La reina Ester no es lo mismo que beber allí con Amán. Esto ha sucedido ya que el rey le dio su anillo a Amán.

Las Escrituras manifiestan que nuestro adversario es el Diablo (1 Pedro 5:8). Este versículo insinúa que el Diablo llegará a estar encarnado tal como Dios llegó a encarnarse en Jesucristo (2 Tesalonicenses 2:3, Isaías 14:16).

El Diablo quería matar a Jesús. Él pensó que podía atrapar a Jesús en la muerte para siempre. Sin embargo, las cosas no resultaron como el Diablo planeó.

El Señor Jesús quebró el poder del pecado y de la muerte porque Él no vino hacer su propia voluntad. Él vino a hacer la voluntad de su Padre. Jesús fue fiel a su Padre hasta la muerte.

Las Escrituras dan a entender que el Diablo estará sujeto a una situación similar, excepto que el Diablo no será capaz de escapar del poder de la muerte.

7 Se levantó luego el rey del banquete del vino en su furor, y se fue al huerto del palacio; y se quedó Amán para procurar de la reina Ester por su vida; porque vio que se concluyó para él el mal de parte del rey.

Note que no era suficiente para el rey aceptar a Ester; él además, tuvo que rechazar a Amán, con el propósito de regresar al “huerto”. El hombre fue echado del huerto del “palacio” de Dios porque él optó por ir en contra de la voluntad (la Ley) de Dios. Las Escrituras declaran que quebrantar un solo precepto de la Ley es culpable de quebrantar toda la Ley.

El pecado de Adán trajo muerte espiritual sobre todos sus descendientes, excepto uno. El único ser humano que no nació muerto espiritualmente después de Adán fue nuestro Señor Jesucristo, quien fue engendrado por la Palabra de Dios y nació de María.

Tan pronto como el rey descubre quién es realmente Amán, lo rechaza y él regresa al huerto del palacio.

¿Por qué Adán y Eva fueron desterrados del huerto de Dios? Esto sucedió porque ellos creyeron la palabra del Diablo más que la Palabra de Dios.

¿Qué había dicho Dios?

Dios le dijo a Adán que no comiera del fruto del Árbol del Conocimiento del Bien y del Mal, porque en el día que comiera de él, ciertamente moriría. La mentira de la serpiente a Eva era que ella no moriría si ella desobedecía a Dios. Él replicó que si ella comía del árbol prohibido, ella llegaría a ser como Dios. Él dijo que Dios no quería que ellos llegaran a ser como Él, por eso les prohibió comer de tan maravilloso fruto.

Pero la serpiente les dijo que comieran y sus ojos serían abiertos. Eva creyó al Diablo en vez de creer la Palabra de Dios dada a ella por Adán, su esposo.

Cuando al fin el rey entiende que la estrategia del Diablo a largo plazo y durante todo este tiempo ha sido destruir a todo el pueblo de Dios, y mientras se exalta a sí mismo sobre el trono de Dios y cuando el rey comienza a darse cuenta que Amán solamente está interesado en exaltarse a sí mismo y que él es el mortal y acérrimo enemigo de Ester y de todo su pueblo, entonces el rey regresará al huerto de Dios.

Él de nuevo creerá la Palabra de Dios y desesperadamente buscará la presencia de Dios. No es suficiente desear compartir su reino con Ester. Con el fin de regresar a la paz de la presencia de Dios, el rey debe estar dispuesto a entregar a Amán y rendir todo su reino a la autoridad de Ester y Mardoqueo. Estas son las condiciones esenciales del Día de la Expiación (Yom Kipur o Día de las Reconciliaciones). La Fiesta de los Tabernáculos está ahora a la mano (Levítico 23:23-44).

Desde este momento, no hay prácticamente ninguna diferencia entre lo que el rey, y lo que nosotros esperaríamos que el Señor Jesucristo haga, si Él estuviera aquí en persona. Esta es la evidencia de la conversión completa; esta es la evidencia de que el rey ahora tiene el corazón de Dios.

Dios ha puesto autoridad en el hombre, pero esta es una de las razones de las que podemos llegar a estar confundidos en relación con la palabra ángel. En el uso general, un ángel es un ser celestial que es diferente de la raza humana, y muchos ángeles existen en este sentido de la palabra.

Sin embargo, la palabra para ángel en las Escrituras Hebreas puede también aplicarse a gente como nosotros si cumplimos y realizamos la voluntad de Dios.

La palabra Malaquías en las Escrituras significa “mi ángel, o mi mensajero”. Las Escrituras usan la palabra ángel muchas veces para referirse a seres humanos como nosotros que viven para hacer la voluntad de Dios en vez de nuestra propia voluntad.

El deseo de Dios desde el principio era tener seres humanos que lo representarían a él tal como él es. Los ángeles, tales como los querubines y los serafines, lo representan a Él en alguna manera, aun entre ellos, la tercera parte siguieron a Satanás (Apocalipsis 12:3-4). Sin embargo, el Señor hizo algo en relación al hombre, que no hizo con los ángeles: Él no solamente dio al hombre soberanía sobre su propia vida, si no sobre esta tierra.

Sin embargo, el hombre cedió su autoridad a Satanás. Ahora hay una raza de hombres de la cual Mardoqueo es un símbolo– aquellos que han nacido de nuevo en la vida del Señor Jesucristo y no se han rendido a Satanás. Ellos no se han inclinado a ninguno de aquellos que siguen a Satanás. Aquí es donde radica el problema de Satanás. Esta es una amenaza directa contra él y la razón del gran conflicto que en la actualidad se está librando con toda fuerza.

La horca de Amán

7 Se levantó luego el rey del banquete del vino en su furor, y se fue al huerto del palacio; y se quedó Amán para procurar de la reina Ester por su vida; porque vio que se concluyó para él el mal de parte del rey.

Muchos equivocadamente piensan que los eventos que rodean la primera venida de nuestro Señor Jesucristo fueron suficientes para condenar a Amán (Satanás), y sí, ellos fueron suficientes para efectuar el plan de la redención y la salvación de Dios para toda la humanidad. Pero bajo la Ley, dos o tres testigos son necesarios para condenar a cualquiera a la muerte por rebelión y asesinato (Deuteronomio 17:6).

Las Escrituras declaran que Jesucristo es un testigo fiel (en griego-mártir), pero un victorioso pueblo de Dios actúa como el segundo testigo. Sin el testimonio de “Ester”, es imposible condenar a “Amán”.

La reina Ester representa un pueblo de Dios limpio, pero el Diablo es el acusador de los hermanos (Apocalipsis 12:10). Si él encuentra áreas válidas para acusarnos, él puede corromper nuestro testimonio en su contra.

Si reclamamos ser el pueblo de Dios, la novia de Cristo, y miembros del Cuerpo de Cristo, pero vivimos como hipócritas con vidas no limpias, nuestro testimonio no es válido. Jesús está regresando por una novia sin mancha, ni arruga o cosa parecida (Efesios 5:27). Apocalipsis 11, describe los eventos que ocurrirán cuando hay dos testigos en vez de uno.

8 Y volvió el rey del huerto del palacio al aposento del banquete del vino, y Amán había caído sobre el lecho en que estaba Ester. Entonces dijo el rey: ¿También iba a forzar la reina, estando conmigo en casa? Cuando esta palabra salió de la boca del rey, el rostro de Amán fue cubierto.

Amán entró en pánico. Él estaba desesperado por salvar su vida y no sabe qué hacer ahora que ambos, el rey y la reina están en contra de él.

Amán se acercó demasiado a la reina en su desesperado intento de salvarse. Ahora el rey puede ver con sus propios ojos, en adición al testimonio de Ester, que Amán no tiene respeto por la reina.

9 Y dijo Harbona, uno de los eunucos de delante del rey: He aquí también la horca {Heb. madero} de cincuenta codos de altura que hizo Amán para Mardoqueo, el cual había hablado bien por el rey, está en casa de Amán. Entonces el rey dijo: Colgadlo en ella.

La palabra hebrea para horca, es la misma palabra que se aplicaría para referirse al madero, la cruz; el hecho imprescindible es que lo mismo que Amán (el diablo) hizo, le pasará; así será igual con el diablo por lo que le hizo a Jesús.

Harbona significa: “el que arrea asnos”.

Había mucho “ministerio” sucediendo en la casa del rey, pero algo de eso puede no haber sido tan tierno. Este eunuco aparentemente sabía cómo conducir “asnos”.

Harbona había estado observando el desarrollo de esta situación. Él debe haber escuchado a Mardoqueo desde el principio. Él había estado preguntándose si la palabra de Mardoqueo permanecería.

Ahora Harbona decide ver esto hasta el final. Él tiene un papel clave, aun como un siervo del rey, él no corre al juicio o dice ahorquenlo. Él le dice al rey que Amán ha construido una horca para colgar a Mardoqueo. Harbona debe haber visto la horca cuando fue a traer a Amán al banquete de la reina. Él le recordó al rey que Mardoqueo era uno quien había hablado bien y salvado la vida del rey.

Ellos enviaron a Harbona, el arreador de asnos para traer a Amán al segundo banquete. El rey sabía quién sería el siervo correcto para enviarlo.

El rey no estaba tan engañado como uno puede pensar. Él sabía lo suficiente como para tener a su lado a alguien como Harbona durante el banquete, por si acaso sus servicios fueran necesarios. Ya el rey comenzaba a notar la verdad sobre quién era en realidad Amán. En vez de que Amán fuera un sublime y magnífico intelectual, como lo había pensado al principio, ya el rey empieza a tener dudas, y se está dando cuenta poco a poco que él pudo haberse equivocado, y Amán podría ser realmente un asno salvaje.

Apocalipsis 20, declara que cuando llegue el tiempo, todo lo que el Señor tiene que hacer es enviar un ángel para atar al Diablo con una cadena, enviarlo al fondo del abismo que representa la primera muerte.

Ellos habían pensado que Amán era magnífico (su nombre significa magnífico). El parece ser magnífico a primera vista (esto es lo que Eva percibió del Diablo). Él parece ser un gran intelectual quien tiene la explicación para todo. Muchas de las élites de este mundo creen esto de ellos mismos. Sin embargo, las Escrituras declaran que el día vendrá cuando se revelará lo que son el Diablo (y sus seguidores), y los espectadores dirán:

¿Es este el hombre que causó tanto problema?

¿Es este el hombre que colocó al mundo entero en conflicto?

¿Es este el hombre detrás de tantas guerras y tanta muerte y tanta opresión y esclavitud?

Él será revelado tan insuficiente e inútil y será prisionero de la muerte por mil años (Isaías 14, Apocalipsis 20).

Estamos acercándonos al tiempo en la historia cuando es necesario para el rey tener a Harbona (el siervo o ángel que sabe cómo manejar asnos) disponible (Apocalipsis 20:1).

10 Así colgaron a Amán en la horca que él había hecho aparejar para Mardoqueo; y se apaciguó la ira del rey.

Cuando esto suceda, la raza humana será una vez más libre de nuevo. Esto puede suceder tanto a nivel individual como a nivel colectivo. Todos y cada uno de nosotros, necesita tomar una decisión para estar de acuerdo con Ester y Mardoqueo al igual que el rey, para tomar la decisión de colgar a Amán.

Un hombre de pecado desea sentarse en el trono de cada una de nuestras vidas. Él únicamente será destruido y quitado por la presencia del Señor. Habrá además un gran final que pronto tendrá lugar en el escenario del mundo entero.

“Amán” todavía domina el escenario mundial y aún aparece como si él fuera a tener éxito para exterminar el pueblo de Dios sobre la tierra. El deseo de Amán y su pueblo es destruir completamente todo el pueblo de Dios. Nuestros enemigos sin embargo, han cometido error tras error.

Ellos tenían (y tienen) un plan y han establecido una fecha que planean poner en acción sobre una base mundial. Sabemos que la fecha está acercándose, pero también sabemos que alguien como Mardoqueo nunca se inclinará y adorará al hombre o ningún espíritu inmundo que pudiera estar escondiéndose detrás de un hombre natural.

Todos estos que son como Mardoqueo forman juntos un pueblo de Dios que es como una mujer limpia. Esta es la novia por la cual el Señor Jesús regresará.

Mardoqueo recibe el Anillo del Rey

Ester 8

1 El mismo día dio el rey Asuero a la reina Ester la casa de Amán enemigo de los judíos; y Mardoqueo vino delante del rey, porque Ester le declaró lo que era respecto de ella.

2 Y se quitó el rey su anillo que había vuelto a tomar de Amán, y lo dio a Mardoqueo. Y Ester puso a Mardoqueo sobre la casa de Amán.

Esto no ha tenido lugar en la práctica actual en el escenario mundial, pero el tiempo está cercano y este escenario continuará, y continuará, y continuará.

El dominio y la paz del rey no tendrán fin, (Isaías 9:7).

Cuando Amán estuvo a cargo, mucha gente no estaba realmente convertida y habían escogido distanciarse ellos mismos del pueblo de Dios. Ellos pensaban que el pueblo de Dios estaba llegando a un final malo. Sin embargo, cuando la situación de repente cambia alrededor, ellos empiezan a tener dudas.

Ester había arriesgado su vida en dos ocasiones separadas para entrar a la habitación privada del trono del rey. Esto la llevó a dos banquetes y terminó con el rey haciendo lo que Ester deseaba.

¿Qué desea realmente la reina Ester?

Que Mardoqueo sea puesto a cargo de todo lo concerniente al reino.

A lo largo del camino los enemigos de los judíos empezaron a tener un temor creciente y respeto por Mardoqueo y Ester.

La nueva ley que ellos establecen y sellan con el anillo del rey no es una ley para hacer lo que ellos quieran. Esta es simplemente una ley permitiendo a los judíos defenderse de sus enemigos.

¡Lo que sucede a los enemigos es exactamente lo que los enemigos estuvieron planeando hacer al pueblo de Dios!

Hoy para nosotros escapar del problema representado por Amán, la Reina —el verdadero pueblo de Dios— debe ser probado para determinar el verdadero estado de sus corazones.

Ella debe estar dispuesta a arriesgar su vida por su pueblo; ella debe estar dispuesta a seguir las instrucciones directas de Dios en todas las cosas.

Ester no consultó a Mardoqueo en relación a los dos banquetes que ella preparó. Ella siguió su corazón limpio y sabía qué hacer porque no estaba buscando su propia vida. Ella atendió al rey y a Amán y Dios tuvo cuidado del resto. Dios proveyó el momento preciso para que ella sea revelada, y el día y la hora en que fue revelada fue el final de Amán. El fin de Amán fue el principio de otra edad.

La ley del pecado y de la muerte no puede ser deshecha; ni una jota, ni una tilde de la ley puede perecer hasta que todo sea cumplido (Mateo 5:17-20). Sin embargo, hay otra ley –la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús (Romanos 8:2). Esta es la ley que domina el pueblo de Ester, porque aquellos que son guiados por el Espíritu no están bajo la ley (Gálatas 5:18). ¡El Espíritu triunfa sobre la ley del pecado y de la muerte!

Hemos cruzado a través de un largo periodo de tiempo (dos días proféticos) cuando aquellos que son verdaderos para con Dios, han tenido limitación. Se han vestido de cilicio en frente de los acontecimientos que están ocurriendo en el mundo alrededor de ellos.

Sin embargo, estamos acercándonos rápidamente al tiempo cuando el anillo será quitado del dedo de Amán y regresado a las manos del rey. En este tiempo el rey colocará el anillo en el dedo de Mardoqueo y Mardoqueo tendrá autoridad para enderezar las cosas.

Las Escrituras no especifican exactamente cuándo tendrá lugar esto. De hecho, dice que nadie sabrá el día o la hora. El Apóstol Juan escribió lo que él vio en el Libro del Apocalipsis de Jesucristo porque esta revelación es la manifestación de la plenitud de Cristo en un cuerpo de muchos miembros, del cual Jesucristo es la Cabeza.

Los sucesos apocalípticos mencionados en el Apocalipsis tienen que ver con el hombre natural y todo lo que ha sido corrompido y contaminado por él, debe ser destruido. El Apocalipsis es la restauración de la vida y el huerto de Dios que sobrepasan muy por encima lo que Adán y Eva perdieron. Esto es nada menos que los nuevos cielos y la nueva tierra (Isaías 65:17; 2 Pedro 3:13).

Este es el resultado del ministerio de Mardoqueo y Ester. Este es el resultado de la raza humana regresando dentro del cumplimiento de la voluntad de Dios.

Muchos piensan que cuando el Diablo sea atrapado por la muerte por mil años y encadenado en el pozo profundo (Hades), todo en la tierra automáticamente llegará a ser perfecto. Este no es el caso.

El conflicto continuará, pero será diferente porque el pueblo de Dios tendrá el derecho a defenderse. A ellos les será permitido defenderse porque no están buscando su propio bien.

Esta historia sin embargo, no está concluida. El Diablo no es el último enemigo; existen muchos enemigos además del Diablo. Las Escrituras son claras acerca de que el último enemigo que debe ser vencido es la muerte (1 Corintios 15:26). La muerte es el resultado de la corrupción y el pecado (Romanos 6:23). Después que el Diablo es vencido y encerrado nadie podrá culparlo por su mal comportamiento.

Entonces, los motivos de cada uno serán revelados, y aquellos que reclaman pertenecer a Dios serán enfrentados con otra prueba posiblemente más grande.

¿Cuál será esa prueba?

Esta será la prueba del poder y las riquezas. Será la prueba de la prosperidad. Esta será la prueba que el Diablo mismo fue incapaz de vencer.

Él tenía todo: él estaba muy cerca de Dios; él tenía mucha responsabilidad, y aun llegó a estar furioso porque Dios puso la tierra bajo la responsabilidad de Adán. Lucifer llegó a estar obsesionado con tener autoridad sobre la tierra e intentó elevarse a sí mismo y cayó (Isaías 14:12-15).

Y la tercera parte de las huestes celestiales cayeron junto con él. Después que cayeron, nada más podía hacerse por ellos. No era posible evangelizarlos con las buenas nuevas del Evangelio; no era posible contarles algo más acerca de la bondad de Dios que ellos ya conocían.

Ellos tenían pleno conocimiento y experiencia de todo esto y aun así, volvieron sus espaldas al Señor; por tanto, cuando cayeron no era posible traerlos al arrepentimiento, porque Dios cerró esa puerta (2 Pedro 2:4; Judas 6). Dios permitió que su rebelión continuara por seis mil años.

¿Por qué? Porque Dios en su infinita sabiduría vio una gran oportunidad en todo esto.

Los ángeles fueron creados para adorar a Dios; ellos vivieron en la directa presencia de Dios; y cuando cayeron no había manera de redimirlos. De otra parte, cuando la humanidad nació después de Adán, nacieron en las tinieblas espirituales como esclavos dentro de un mundo corrupto y caído donde el Diablo tiene autoridad, ellos tendrían la posibilidad de ser redimidos. Ellos tendrían la posibilidad de que Dios les ofreciera su plan de redención, que Dios extendiera su mano hacia ellos y aquellos que respondieran a la iniciativa de Dios encontraran vida y salvación.

Aquellos que salgan de este tipo de oscuridad son como si estuvieran vacunados contra el mal. Ellos no tienen ningún deseo de seguir al Diablo, y son capaces de ver algo que no era del todo claro a Adán y Eva (o los ángeles que cayeron). Ellos pueden ver que la Palabra de Dios permanecerá para siempre (Isaías 40:8) y el temor del Señor es la sabiduría (Job 28:28). Ellos pueden ver que la vida de Dios, la vida que Dios sopló dentro de Adán en el principio, es sin precio; es algo que no merecemos. Ellos pueden ver que nuestra vida natural sin Dios es nada comparada con esto.

En medio de toda la oscuridad, la contienda y la corrupción (debido a la caída), Dios resulta con aquellos que lo valoran por lo que realmente es.

Dios resulta con verdaderos amigos que han hecho elecciones difíciles para seguirlo y permanecer con él contra todo lo que se esperaba y no solo porque las cosas siempre han sido de esta manera (como era el caso con Adán y Eva antes de la caída). En medio de todos los problemas y confusión de una creación caída, Dios puede todavía escoger gente como nosotros y podemos todavía escoger responder a su llamado y seguirlo.

El Señor ha podido extraer muchas cosas buenas del plan y diseño perverso de Satanás (de Amán), porque todas las cosas ayudan para bien para aquellos que aman al Señor y son llamados de acuerdo a Su propósito (Romanos 8:28).

Las Escrituras declaran que aun los ángeles que no cayeron nos vigilan con atención ferviente, porque lo que Dios está haciendo con los seres humanos es de gran interés para ellos (1 Pedro 1:12). Esto les enseña cosas que ellos no sabían, y están viendo un aspecto de Dios que ellos no entendían anteriormente. Las Escrituras también manifiestan que Dios está preparando algo para nosotros, una nueva creación donde reinaremos con Cristo aun sobre los ángeles (1 Corintios 6:3).

Los ángeles en el más alto sentido son siervos de Dios, pero el plan de Dios es que nosotros lleguemos a ser hijos de Dios (Hebreos 2:14-18). Se nos ha ofrecido un lugar dentro de la familia real de Dios como hermanos y hermanas, como coherederos con Cristo (Romanos 8:17; Efesios 3:1-6).

Oremos:

Señor, nosotros no buscamos solo sabiduría y entendimiento, también buscamos la revelación de quién eres verdaderamente. Por favor revélanos tu carácter y tu vida en nosotros. Amén.

Capítulo 6

La súplica de Ester

1 El mismo día dio el rey Asuero a la reina Ester la casa de Amán enemigo de los judíos; y Mardoqueo vino delante del rey, porque Ester le declaró lo que era respecto de ella.

2 Y se quitó el rey su anillo que había vuelto a tomar de Amán, y lo dio a Mardoqueo. Y Ester puso a Mardoqueo sobre la casa de Amán.

La reina Ester representa al verdadero pueblo de Dios, que empieza por obedecer en su servicio a Dios a cada uno de los que el Señor ha puesto en su camino. Mardoqueo es un símbolo del Espíritu de Dios y de la forma que el Espíritu Santo trabaja a través de aquellos que Dios establece.

Aunque Mardoqueo es muy visible y predominante, Ester es la que gana esta batalla. Mardoqueo está afligido. Él se revela a sí mismo. Él anuncia su posición y su palabra es firme. Mardoqueo representa a todos los hijos de Dios que como individuos, deben tomar una posición firme en referencia a eso que está sucediendo en el mundo alrededor nuestro.

Nosotros no podemos adorar el hombre natural. No podemos adorar a aquellos que manejan este mundo bajo los gobiernos del dios de este siglo, el Diablo (2 Corintios 4:4).

La reina Ester, como mujer representa a toda la gente limpia de Dios. El Señor regresará por una novia limpia. Las Escrituras además establecen que todos somos miembros del cuerpo de Cristo del cual Él es la Cabeza. Este es el pueblo de Dios, unido, limpio y obediente quien ganará esta batalla.

La reina Ester empieza por seguir las órdenes de Mardoqueo y otros, pero ella gana por seguir órdenes directamente de Dios, como el Espíritu de Dios se mueva en su corazón. Solamente Dios podría revelar los detalles de cómo manejar su conducta hacia el rey y decirle qué hacer en el último banquete. Solo Dios podría mostrarle cómo revelar quién era ella de una manera que traería la derrota y muerte de Amán y desencadenaría una serie de sucesos que traerían la victoria total para ella y para su pueblo.

Es interesante notar que el rey no le da la casa y patrimonio de Amán directamente a Mardoqueo. Él se la da a Ester y ella la coloca bajo la administración de Mardoqueo.

El rey le da su anillo y su autoridad a Mardoqueo.

2 Y se quitó el rey su anillo que había vuelto a tomar de Amán, y lo dio a Mardoqueo. Y Ester puso a Mardoqueo sobre la casa de Amán.

Ahora tenemos a ambos, el rey y la reina cumpliendo sus funciones.

El Libro del Apocalipsis termina con esta nota:

Y el Espíritu y la Esposa dicen: Ven. Y el que oye, diga: Ven. Y el que tiene sed diga: venga; y el que quiere, tome del agua de la vida gratuitamente (Apocalipsis 22:17).

Observe que el Señor tendrá una esposa que hará exactamente lo que Él está haciendo y ella tendrá gran autoridad en su casa.

3 Volvió luego Ester a hablar delante del rey, y se echo a sus pies, llorando y rogándole que hiciere nula la maldad de Amán agagueo, y su designio que había formado contra los judíos.

4 Entonces extendió el rey a Ester la vara de oro, y Ester se levantó, y se puso en pie delante del rey.

Ella volvió a hablar delante del rey una segunda vez sin ser invitada y de nuevo se arriesgó a la pena de muerte. Y de nuevo el rey extiende la vara de oro.

5 Y dijo: Si place al rey, y si he hallado gracia delante de él, y si la cosa es recta delante del rey, y si yo soy buena en sus ojos, sea escrito para revocar las cartas del designio de Amán hijo de Hamedata agagueo, que escribió para destruir a los judíos que están en todas las provincias del rey.

6 Porque ¿cómo podré yo ver el mal que alcanzará a mi pueblo? ¿Cómo podré yo ver la destrucción de mi nación?

Es importante entender la magnitud de la caída del rey Saúl cuando él desobedeció el mandato del Señor de matar a Agag y a toda su familia (1 Samuel 15). Amán era descendiente de Agag, rey de los Amalecitas (significa “extraños”). Ellos representan al hombre natural que se han declarado a sí mismos en contra Dios y se han unido de buena gana al Enemigo.

El hombre natural no será salvo. La salvación está en Cristo en el hombre nuevo, no en el hombre viejo.

Aquellos que insisten en salvar al hombre viejo acaban desafiando a Dios, porque este no es el plan o propósito de Dios (Mateo 7:21-23).

El rey Saúl mató todo lo que consideraba malo y no quiso destruir a todo lo que pensaba que era bueno para él mismo. Dios desechó a Saúl desde ese día en adelante y el Espíritu Santo que estaba sobre Saúl se apartó. Saúl parecía no estar consciente de cuándo era que había sucedido eso, (1 Samuel 16:14-15).

El Espíritu de Dios estaba trabajando en y a través de Ester y esto empezó a afectar el corazón del rey. Con el tiempo, este proceso causó que el rey llegara a estar 100% a favor de Ester y de Mardoqueo.

El Cantar de los Cantares termina con la Sulamita (espiritualmente representa la misma mujer como Ester) dando órdenes a los compañeros en la casa del rey. Finalmente, el rey escucha lo que ella dice, (Cantar de los Cantares 8:13).

¿Por qué?

Porque ella demostró que su herencia es el rey y que ella es su heredad. Ella representa al pueblo de Dios que no pide lo malo. Ellos harán sus peticiones de acuerdo a la voluntad de Dios, no buscan su propio beneficio. Ellos están dispuestos a poner sus vidas por Dios y por el pueblo de Dios.

La Nueva Ley

7 Y respondió el rey Asuero a la reina Ester, y a Mardoqueo judío: He aquí yo he dado a Ester la casa de Amán, y a él han colgado en la horca, por cuanto extendió su mano contra los judíos.

8 Escribid pues vosotros a los judíos como bien os pareciere en el nombre del rey, y selladlo con el anillo del rey; porque la escritura que se escribe en el nombre del rey, y se sella con el anillo del rey, no es para revocarla.

El rey les dice que escriban una nueva ley, porque la ley que Amán escribió y selló con el anillo del rey, ya no podía ser revocada.

Romanos 8, habla de dos leyes que se aplican a toda la humanidad y las cuales coinciden con este ejemplo. Una es llamada la ley del pecado y de la muerte. Esta ley fue dada cuando la nación del pueblo de Dios escogió salvar sus propias vidas. Ellos “dijeron a Moisés: Habla tú con nosotros, que nosotros oiremos; y no hable Dios con nosotros, para que no muramos”. A su juicio, ellos sentían que si se acercaban a la montaña y continuaban oyendo la voz de Dios, morirían. Ellos deseaban que Moisés subiera y escuchara a Dios y entonces regresara y les contara lo que Él había dicho, (Éxodo 20:19).

Así es como ellos obtuvieron una ley escrita en tablas de piedra (y ellos habían quebrantado totalmente esta ley aun antes que Moisés bajara de la montaña y se las mostrara). El deseo de Dios siempre ha sido escribir sus leyes en las tablas de nuestros corazones y en nuestras mentes (Jeremías 31:33). Él desea cambiar la naturaleza del hombre, pero para que esto suceda, el hombre debe estar dispuesto a abandonar su propia vida. Bajo la ley del pecado y de la muerte, que fue dada a Moisés, cualquiera que falle en cumplir cada punto era transgresor por quebrantar toda la ley y vendría bajo maldición, (Santiago 2:10).

En el Nuevo Testamento, Pablo escribe que todos hemos pecado y estamos destituidos de la gloria de Dios y cada uno es culpable de buscar su propio bien egoístamente (Romanos 3:23).

Cada uno está bajo una sentencia de muerte como la que Amán decretó sobre toda la nación de los judíos.

Cuando la segunda ley es dada, la cual es la ley de la vida en el Espíritu, la primera ley no es quitada. Jesús claramente declaró que Él no vino a abolir la Ley o los profetas. En vez de eso Él vino para darle su verdadero cumplimiento (Mateo 5:17).

La única manera de cumplirla de verdad, es por el camino prefigurado por Mardoqueo y Ester. Esto sucedió cuando Mardoqueo se declaró y arriesgó su vida al rechazar adorar a Amán, quien respondió con una sentencia de muerte para Mardoqueo y para su pueblo. Cuando Ester entró en la presencia del rey, ella estaba arriesgando su vida. Estaba mostrándole al rey que ella no estaba atada a su propia vida.

El Señor Jesús no vino para deshacer la ley del pecado y de la muerte (Mateo 5:17).

Él no profirió alguna fórmula mágica. Él no abandonó a la humanidad como pecadores corruptos con su naturaleza egoísta intacta para ser salvos simplemente por repetir una oración o participar en un rito religioso o por rituales. ¡No!

El Señor Jesús vino a mostrar el camino de la muerte; Él vino para vencer la muerte. Él vino de modo que la ley pudiera ser cumplida en Él. Él cumplió la ley que nos habría atrapado a cualquiera de nosotros en la muerte, en el Seol o Hades (la cual era un tipo de la cárcel manejada por el Diablo, un lugar que es el resultado de la primera muerte o muerte natural).

Esta muerte puede matar el cuerpo pero no el alma. La segunda muerte (ligada al infierno y al lago de fuego) a lo que se refieren las Escrituras, es la que puede destruir ambos, el alma y el cuerpo (Mateo 10:28).

Las Escrituras declaran que Jesucristo descendió al Hades (Seol en hebreo) después de su muerte, pero la muerte no pudo retenerlo. La Muerte tuvo que soltarlo. Cuando esto sucedió, la cárcel del Diablo se quebró y todos los verdaderos creyentes en Él, que habían tenido fe en Dios desde el principio y eran suyos, fueron libertados por Él, y los llevó y ascendió a lo alto. (Efesios 4:8-10). Ahora Jesús tiene las llaves del Hades y de la Muerte porque Él venció y los liberó de Satanás. (Apocalipsis 1:18).

Desde ese momento, si alguno que pertenece al Señor muere, ellos no van al Hades (erróneamente traducido en la mayoría de Biblias como “infierno”, el cual realmente se refiere a la segunda muerte, que también se llama el lago de fuego). Ellos van a estar con el Señor en el Cielo. Esta es parte de la gran victoria que él ganó. En la visión de Juan en el Libro del Apocalipsis, las almas de aquellos que han muerto en el Señor están bajo el altar celestial. Ellos están cubiertos por la sangre de Cristo (y la vida está en la sangre). Ellos están en la presencia de Dios (Apocalipsis 6:9).

Las Escrituras hablan de la gran nube de testigos que son conscientes de lo que está pasando con nosotros, aquellos que ya están con el Señor. Nosotros también sabemos que el Hades o Seol están llenos de muchos incrédulos que están retenidos allí, esperando la resurrección general y el juicio final (Apocalipsis 20:11-15).

Es solo después de ese gran juicio que existe la opción para que algunos sean lanzados al lago de fuego (preparado para el Diablo y sus ángeles y para todos aquellos que le siguen y aman la mentira), que es la muerte segunda, el verdadero infierno (Apocalipsis 21:8).

Las Escrituras declaran que todos aquellos que son impuros buscan las tinieblas y la inmundicia en vez de la luz y la pureza (Juan 3:19-21). El único lugar en que podríamos encontrar luz y pureza es en la vida del Señor. Él dio Su vida por nosotros para ofrecernos vida y pudiéramos ser salvos por su vida (Romanos 5:10).

La ley de la vida en Cristo Jesús viene con un cambio de vida. Es necesario que la vida de Dios nazca en nosotros. Es necesario nacer de nuevo (Juan 3:3-7). Ser nacidos la primera vez del vientre de nuestra madre no es suficiente para salvarnos. Podemos empezar a aprender muchas cosas, pero tenemos que nacer de nuevo por el Espíritu de Dios. Jesús no le dijo a Nicodemo, quien era un gran líder religioso, esto es opcional. Él le dijo: Os es necesario nacer otra vez, (Juan 3:7).

Juan relaciona que esto es por el agua y por el Espíritu (Juan 3:5). El Espíritu se refiere a la vida y la vida está en la sangre (Levítico 17:11; 1 Juan 5:6-8). El agua simboliza la Palabra de Dios y la sangre la vida de Jesús. El Señor desea plantar su Palabra en nosotros y su Palabra viviente llegará a ser vida en nosotros. Él desea vivir y reinar en nosotros. Él desea dominar nuestro ser. Él desea cambiarnos desde adentro, cambiar nuestra propia naturaleza, reemplazándola con Su naturaleza hasta que lleguemos a ser siervos de la justicia (Romanos 6:17-20).

Exactamente como el anillo había estado en el dedo de Amán, ahora el anillo estará en el dedo de Mardoqueo. Con el fin de que este cambio tenga lugar, para que esta doble redención suceda, el rol de un pueblo de Dios limpio representado por la reina Ester es esencial.

El Señor Jesús es un testigo, pero el pueblo limpio de Dios es otro testigo. Dos testigos son requeridos con el fin de condenar al Diablo, el hombre viejo, y todos aquellos que insisten en seguir al Diablo. (Números 35:30; Deuteronomio 17:6). Observe como continúa esto en los versículos 9 y 10:

9 Entonces fueron llamados los escribanos del rey en el mes tercero, que es Siván, a los veintitrés del mismo; y se escribió conforme a todo lo que mandó Mardoqueo, a los judíos, a los virreyes, a los capitanes, y a los príncipes de las provincias que había desde la India hasta Etiopía, ciento veintisiete provincias; a cada provincia según su escribir, y a cada pueblo conforme a su lengua, a los judíos también conforme a su escritura y lengua.

10 Y escribió en nombre del rey Asuero, y selló con el anillo del rey, y envió las cartas por correos de a caballo; caballeros en mulos, en mulos hijos de yeguas.

Esto ocurrió en el vigésimotercer día, en el tercer mes. Si comparamos esto con el calendario de Dios, la Pascua ocurre en el primer mes. Lo que Dios ordenó ser la fuente de nueva vida, fue profanada por el hombre y se convirtió en un problema y en la primera ley del pecado y de la muerte.

La primera ley o decreto de Amán, fue en el décimo tercer día del primer mes. La Pascua Judía es en el día catorce del primer mes; por lo tanto, esta primera ley hizo efecto empezando en el día catorce.

Las cosas empezaron a cambiar de acuerdo al calendario judío en la fiesta de Pentecostés, la cual vino cincuenta días más tarde (esto es cuando los discípulos recibieron poder de lo alto a través de la unción del Espíritu Santo). Ellos tuvieron que contar siete sábados de reposo, desde la Pascua y luego el Pentecostés era el día después, (siempre un domingo).

Pentecostés juega un papel importante en todo esto. El Señor envía su Espíritu con sus dones en Pentecostés. En el Libro de Ester, esto es similar al tiempo cuando Ester es motivada y toma la decisión de arriesgar su vida para hacer lo que ella pueda por su pueblo. Esto coloca una cadena de eventos en movimiento hasta que Amán es colgado en su propia horca en el día veinticinco del tercer mes. La palabra hebrea usada aquí para horca es la misma palabra que ellos habrían usado para referirse a una cruz o una gran viga de madera (la cual fue usada para matar a Jesús).

Los dones y ministerios de Dios dados por el Espíritu Santo son para el propósito expreso de darle muerte al viejo hombre (la naturaleza vieja) aunque muchos no crean esto. Algunos intentan usar los dones del Espíritu para ganancia personal y por tanto estimulan al hombre viejo. Cuando el rey Saúl intentó esto, el verdadero Espíritu Santo lo dejó y un espíritu malo enviado por el Señor lo atormentaba, (1 Samuel 16:14).

Esto causó que Saúl lanzara su lanza contra David en repetidas ocasiones. El pueblo religioso que se entrega a espíritus demoníacos que se están haciendo pasar como ángeles de luz, piensa que sería maravilloso colgar a “Mardoqueo” en su horca. Ellos fantasean que esto es lo que debería suceder a todo el verdadero pueblo de Dios que ellos perciben como un impedimento para hacer sus planes y sus programas.

Ellos llegan a estar obsesionados con liberarse de Mardoqueo y todos los que son como él.

Cuando el hombre organiza la religión, empieza a contaminarla. Él empieza a consentir al hombre viejo en vez de estar dispuesto a sacrificar su propia vida en el altar de Dios, de modo que el hombre nuevo en Cristo pueda surgir. El hombre viejo corrompe la adoración a Dios por contaminarla con el humanismo, el cual pronto se vuelve en adoración al hombre (la adoración de Amán).

Relacionando a Ester hoy en día

El Libro de Ester tiene un aspecto histórico, pero esto también se refiere a nosotros y al estado actual de la iglesia y el mundo a nuestro alrededor. Esto vendrá a una crisis y a una conclusión al final de la edad de la iglesia, la cual está sobre nosotros.

La histórica encrucijada actual, muchos piensan que el enemigo ganará. La ley del humanismo está circulando a lo largo y ancho. Susa (símbolo de la Iglesia) ha sido tomada por “Amán, “y los efectos de esto son vistos en todas “las 127 provincias del mundo”. En muchos países, la oración escolar ha sido prohibida; el aborto (aunque tardío) se legalizó; el matrimonio gay está siendo legalizado; y la agenda humanística ha permeado la política, el mundo de los negocios, los medios de comunicación y el sistema educativo. El enemigo ha escrito su ley y la mayoría del pueblo de Dios teme que esto prevalecerá hasta que el verdadero pueblo de Dios sea extinguido o raptado.

Algunos de aquellos que creen esto, han inventado un final feliz a su problema enseñando que todos los creyentes serán arrebatados antes de que ocurra lo que ellos llaman la gran tribulación. Ellos milagrosamente serán llevados para estar con Dios mientras el Enemigo invade y controla todo aquí sobre la tierra. Esto no es verdad. La palabra tribulación es usada cincuenta y cuatro veces en las Escrituras, la mayoría de ella está siendo aplicada a las pruebas y tribulaciones que todo el pueblo de Dios está propenso a sufrir en el mundo que está bajo el control de Satanás (Amán).

Lo que algunos teólogos están llamando la gran tribulación descrita en (Apocalipsis 7 al 19) es realmente la directa intervención de Dios ya que Él destruye a los perversos hijos del Maligno y los separa de entre los justos. Todos los hijos de Dios son sellados primero, así que nada les sucederá a ellos (Apocalipsis 7:3). Jesús dijo que cuando veamos que estas cosas empiecen a suceder, debemos levantar nuestras cabezas (Lucas 21:28).

¿Quién piensan ellos que ha estado controlando virtualmente el mundo los últimos seis mil años? Jesús dijo que Satanás tiene un reino dividido, y un reino dividido no puede permanecer (Lucas 11:17). La bestia del Apocalipsis que representa el reino de Satanás es un monstruo de siete cabezas (siete cabezas es el número completo de las muchas cabezas sobre todos los reinos de este mundo). Aun si Él llega a estar encarnado en la tierra, Satanás nunca podrá consolidar su reino porque funciona en temor y terror en vez de amor y verdad (como el Reino de Dios), Satanás está en el proceso de hacer el último intento, pero como Amán, fracasará.

Satanás ha enlazado muchas doctrinas predominantes en la iglesia con mentiras, de modo que el pueblo de Dios no esté dispuesto a tomar estrado y arriesgar sus vidas como la reina Ester.

Mi padre me enseñó, “Nuestras doctrinas no pueden salvarnos aun si ellas son verdaderas, no se equivoque, solamente el Señor Jesucristo puede salvarnos”.

Repetir oraciones, participar en ritos religiosos o rituales, o creer en hechos históricos o doctrinas no pueden salvarnos. Debemos nacer de nuevo por el Espíritu de Dios y mantener una relación personal con Dios sometiéndonos a su corrección y disciplina.

La única manera de realizar esto es viniendo bajo el gobierno y autoridad del Señor Jesucristo. Este es el lugar de nuestra seguridad eterna.

El Señor tendrá un pueblo vencedor que enfrentará el presente y el futuro con una fe inconmovible. Ellos no buscarán salvar sus propias vidas. Ellos estarán dispuestos a entregar sus vidas de modo que la vida de Jesús pueda manifestarse en ellos. Esto es cierto.

Estamos entrando a un tiempo cuando sucederán cosas interesantes. De hecho, ya están sucediendo. En los pasados siglos y décadas, el Enemigo ha hecho muchos intentos para consolidar su poder por la fuerza, la corrupción política y la manipulación de la economía. Todo ha fallado para traer un gobierno mundial. Lo mejor que puede hacer es el monstruo de siete cabezas descrito en Apocalipsis 13. Ahora, en el tiempo del fin, él está haciendo un intento con todas sus fuerzas para unir el mundo espiritualmente, y está maniobrando el sueño complaciente con palabras suaves de falsa paz, mientras el mundo es lanzado a la destrucción y el desastre.

A través de la historia ha habido muchos Mardoqueos que no han estado de acuerdo con lo que “el rey” ha estado haciendo.

Ellos no han estado de acuerdo donde la libre voluntad de la humanidad ha conducido a la raza humana. Aquellos que han estado usando su libertad para buscar ganancia personal han conseguido colocar el anillo del poder sobre el dedo de Amán. El mundo entero y dividido está ahora adorando a Amán. Ellos están adorando al hombre en vez de a Dios. El reino de Satanás siempre ha estado dividido, pero Jesús dijo que no permanecerá. En la profecía de Daniel, capítulo 2, los pies de la gran imagen describiendo los imperios del mundo venidero son de hierro y de barro.

Esto representa el estado corrupto y fragmentado de las democracias del mundo actual que nunca se unen, estando mezcladas con la mezcolanza de leyes que los hombres continúan a ciegas haciendo sus intentos para efectuar soluciones. Aquí es donde la piedra cortada, no con manos se estrella contra la imagen, destruyendo todos los reinos del mundo (Daniel 2:31-35; Apocalipsis 11:15).

El Señor tiene un pueblo que está dispuesto a arriesgar sus propias vidas para invitar al rey (incluso aquellos que son como Judas o Amán) al banquete de la Palabra verdadera y de la vida de Dios. Esta Palabra, este banquete que Dios está ofreciendo ha estado realizándose por dos días (dos días proféticos de mil años cada uno). Esta comida y bebida especial tiene un efecto sobre algunos, pero otro efecto completamente diferente en los demás.

El Señor tiene algunos que no entienden la terminología religiosa. Ellos pueden aun no saber el nombre del Señor o los hechos históricos acerca de Jesús, pero ellos ceden a la profundidad de sus conciencias. En lo interior, ellos aman la justicia, la limpieza y la luz, aun si el mundo religioso parece confuso debido a los malos ejemplos que abundan (Juan 10:16).

Cuando Amán tenía el anillo, las Escrituras declaran que la ciudad de Susa estaba perpleja; ellos no estaban en paz. Tan pronto como el anillo fue colocado en el dedo de Mardoqueo, la ciudad se regocijó y estaba alegre.

Esto es algo que puede suceder en un nivel personal en cada una de nuestras vidas y ha estado pasando durante toda la edad de la iglesia (Romanos 8).

La batalla entre el hombre viejo y el hombre nuevo ha tenido lugar en la etapa de todas nuestras vidas, pero ahora la edad de la iglesia es conducida a una gran final. Cada una de las dos leyes vendrá a sus respectivas conclusiones porque el fin de la edad está en el horizonte.

Los dones de Dios están solamente por una temporada. El tiempo vendrá para que cada uno vea los resultados de lo que ha sido plantado en cada corazón y en cada vida. El trigo y la cizaña han estado creciendo juntas y es casi imposible distinguirlas hasta el tiempo de la cosecha. Cada una produce su fruto. La cizaña produce veneno, y el trigo produce grano, el cual puede ser usado para alimento o para semilla.

Las Escrituras indican que la cizaña debe ser cosechada y atada primero, de modo que pueda ser quemada; luego el trigo puede ser cosechado y colocado en el granero (Mateo 13:30).

Primero, Amán es colgado, y luego Ester y Mardoqueo recibieron el poder y la autoridad. Esto es 180 grados al contrario de la teoría del arrebatamiento secreto que ha arrullado a muchos Cristianos en un sueño profundo y complaciente. Las Escrituras declaran que cuando los hombres duermen, el Enemigo viene y los coge desprevenidos (Mateo 13:25).

Mientras estábamos hablando sobre los sucesos del final de los tiempos, un amigo mío que es sobresaliente, exclamó: “¡yo estoy subiendo en la primera carga!” A él le pasó la embriaguez inmediatamente cuando le expliqué que la “primera carga” es cuando Dios quite los malos de entre los justos, la cizaña de entre el trigo (Mateo 13:36-43).

Una de las razones que el Diablo está aún luchando tan fuerte no es porque la heredad que está siendo ofrecida a los hijos de Dios esté afuera en una tierra de ensueños alcanzable solamente por un arrebatamiento. Es porque buena parte de la heredad de los hijos e hijas de Dios, y del pueblo de Dios, está actualmente bajo la dirección del Diablo. Por esto es que la lucha es tan intensa. Con el fin de que el pueblo de Dios entre a su verdadera heredad, el Diablo debe perder lo que tiene.

La Defensa de los Judíos

Ester 8

Mire lo que ellos escribieron en la nueva ley:

11 que el rey daba facultad a los judíos que estaban en todas las ciudades, que se juntaran y estuvieran a la defensa de su vida, prontos a destruir, matar y acabar con todo el ejército del pueblo o provincia que viniera contra ellos, y aun sus niños y mujeres, y que los saquearen.

12 en un mismo día en todas las provincias del rey Asuero, en el trece del mes duodécimo, que es el mes de Adar.

13 La copia de la escritura que había de darse por ley en cada provincia, para que fuera manifiesta a todos los pueblos, decía que los judíos estuvieran apercibidos para aquel día, para vengarse de sus enemigos.

14 Los correos pues, cabalgando en mulos; en mulos salieron apresurados y constreñidos por el mandamiento del rey; y la ley fue dada en Susa capital del reino.

Esta ley no está saliendo y buscando enemigos reales o percibidos. Esta ley es para poder levantarnos y defendernos contra cualquier agresión. Esta es una guerra combatida en justicia, porque cualquiera con malas intenciones contra el pueblo de Dios será sentenciado por su propia conducta. Lo que ellos intentan hacer al pueblo de Dios es lo que Dios va a hacer con ellos.

En Apocalipsis 11, Dios tiene dos testigos que operan bajo estas mismas condiciones. Cualquiera que intente venir en contra de ellos y causarles daño, sufrirá exactamente las mismas consecuencias. Sus intenciones malvadas vendrán sobre sus propias cabezas (Apocalipsis 11:5).

La segunda Ley en el Libro de Ester es más explícita. El pueblo de Dios está autorizado a defenderse, y esta ley entra en vigor en el día trece del doceavo mes cerca del final del calendario.

Es triste que muchos han tomado este nuevo pacto, este Nuevo Testamento y lo han pervertido, volviéndose a otro viejo pacto de leyes y credos y obras de la auto-justicia, cuando la nueva ley es totalmente diferente.

De manera que esta nueva ley iba a ser predicada y publicada exactamente como la primera ley había sido predicada y publicada. La primera ley, la ley del pecado y de la muerte fue dada a Moisés y fue predicada y publicada para el mundo entero por los judíos y por los cristianos legalistas en la iglesia. De la misma manera, la segunda ley, la ley de la vida en el Espíritu, también será predicada y publicada en todas partes (Apocalipsis 14:6).

15 Y salió Mardoqueo de delante del rey con vestido real de cárdeno y blanco, y una gran corona de oro, y un manto de lino y púrpura; y la ciudad de Susa se alegró y regocijó.

El blanco habla de santidad. La santidad es cuando somos disponibles para el uso exclusivo de Dios.

El Azul habla de la realeza y la vida del Señor.

El manto de lino fino es la justicia de los santos, y el púrpura habla del sacerdocio real.

El Señor tendrá un reino de sacerdotes. La gran corona de oro significa que Mardoqueo está cubierto con la misma naturaleza de Dios y por tanto, tiene toda autoridad con la mente de Cristo.

16 los judíos tuvieron luz y alegría, gozo y honra.

En nuestro día actual, tenemos una iglesia cristiana dividida y una nación judía dividida. Las dos no parecen ser una y la misma. Tenemos muchos individuos en la nación natural de Israel, junto con muchos miembros en las entidades espirituales de la iglesia que no están convertidos a Dios. Ellos tienen el nombre de Dios y están usando el nombre de Dios, pero sus corazones no han sido cambiados y no se están moviendo en la naturaleza de Dios.

La ciudad de Susa estaba muy perpleja observando todo esto, hasta que ellos vieron que Ester y Mardoqueo empezaron a reinar. Entonces todos se regocijaron y tuvieron alegría. Cuando esto sucede, todo el verdadero pueblo de Dios se regocijará y estará alegre.

17 Y en cada provincia y en cada ciudad donde llegó el mandamiento del rey y su ley, los judíos tuvieron alegría y gozo, banquete y día de placer. Y muchos de los pueblos de la tierra se hacían judíos, porque el temor de los judíos había caído sobre ellos.

El temor de Mardoqueo y la reina Ester cayeron sobre los pueblos. Las Escrituras declaran que el temor del Señor es el principio de la sabiduría.

El verdadero pueblo de Dios ha sido perseguido durante los últimos seis mil años, de modo que la mayoría de aquellos que han aceptado el estatus quo de este mundo no han encontrado conveniente identificarse con el pueblo de Dios.

Esta es una profecía que muchas cosas van a cambiar. Una vez que Amán ha sido juzgado, muchos de pronto llegaran a estar altamente motivados a hacerse “Judíos”. Aquellos que son tibios e indecisos serán forzados a escoger un lado y aquellos que hacen la elección equivocada serán destruidos como Amán.

Cuando Amán tenía el anillo del rey, él tuvo la autoridad sobre el mundo.

Y muchos de los pueblos de la tierra se hacían judíos.

Pueblos de la tierra. ¡Muy interesante!

Recuerde que un verdadero judío es una persona con un corazón circuncidado (Romanos 2:29).

Hemos tenido muchas cosas que han sucedido a través de la edad de la iglesia: Muchos mensajes han sido predicados y publicados; muchos individuos han vencido; muchos mártires han dado sus vidas por la Verdad, por el Señor, o por causa del Evangelio. Sin embargo, antes del fin habrá un mensaje limpio dado a través de mensajeros limpios en todas partes.

La primera ley produjo temor y no podía quitar el pecado o la culpa y hay muchos que continúan predicando esto. ¡Si usted no repite esta oración, si no está de acuerdo y cree estos cuatro puntos, si usted no va a la iglesia, si no confiesa sus pecados, si no va a misa o comulga, si no paga su diezmo aquí... Usted vendrá bajo maldición…usted irá al infierno!

Pero esta no es la forma como el Señor Jesús predicó. Él dio algunas y muy graves advertencias a aquellos que estaban juzgando o condenando los corazones de otros. El mensaje de Jesús era diferente:

3 Bienaventurados los pobres en espíritu; porque de ellos es el Reino de los cielos.

4 Bienaventurados los que lloran (enlutados), porque ellos recibirán consolación.

5 Bienaventurados los mansos; porque ellos recibirán la tierra por heredad.

6 Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia (o rectitud), porque ellos serán saciados.

7 Bienaventurados los misericordiosos; porque ellos alcanzarán misericordia.

8 Bienaventurados los de limpio corazón; porque ellos verán a Dios.

9 Bienaventurados los pacificadores; porque ellos serán llamados hijos de Dios. (Mateo 5:3-9).

Esto sonaba diferente de lo que los fariseos de ese día y edad estaban predicando. Dios también enviará un mensaje ahora que es diferente de lo que en el día actual los escribas y fariseos están predicando.

No hay bendición fuera de la vida del Señor. El verdadero Espíritu de Dios no consolará a nadie que no se someta a Dios como su Rey, quien no aflija al hombre viejo (la naturaleza vieja). Sin el Espíritu de Dios es imposible ser manso. Ester fue mansa y recibió la tierra como heredad. Ester y Mardoqueo son ejemplos únicos de una historia verdadera hace muchos siglos que es profética de nuestro tiempo actual. Ahora el real cumplimiento de esta profecía se llevará a cabo.

El Libro de Ester no menciona directamente el séptimo mes, el cual es el escenario para la Fiesta de las Trompetas, el Día de Expiación (Reconciliación), y la Fiesta de los Tabernáculos, la cual es la plenitud de la cosecha. El primer capítulo sin embargo, transmite este contexto como el escenario para todo el Libro.

El Libro de Ester añade una fiesta que no está en la Ley de Moisés, el cumplimiento completo está en el horizonte distante para el pueblo de Dios. Los Judíos todavía celebran esta fiesta, los días del Purim, en los días trece y catorce del mes doce, casi cinco meses después de la Fiesta de los Tabernáculos.

En nuestro tiempo actual en la historia, estamos en medio del cumplimiento de la Fiesta de las trompetas. Estas trompetas representan un mensaje limpio y claro que es un ultimátum final.

Cualquiera que no aflija su alma y se arrepienta, no en teoría sino en la práctica actual (volviendo su espalda a su propia vida), no podrá entrar en la presencia de Dios. Ellos serán cortados del pueblo de Dios (Levítico 23). Esto es lo que le sucedió a Vasti.

El final del Libro de Ester señala un evento que tendrá lugar en más o menos “mil años” cuando el día del Señor termine. Esto es cuando estas cosas serán decididas de una vez por todas.

Note que este juicio tiene una duración de dos días en Susa, la capital (símbolo de la Iglesia), y solamente un día en las “provincias”. Esto es muy interesante. Estamos en el tiempo cuando la segunda ley, la ley de vida en el Espíritu, será aplicada de acuerdo a la manera de Dios. La primera vez que los hombres interfirieron con los propósitos de Dios, Vasti y sus amigas rehusaron venir a la fiesta, exactamente como muchos de los primeros invitados rehusaron venir a la cena de bodas en la parábola de Jesús (Lucas 14:15-24). Esta vez los hombres no interferirán; esta vez debido a Ester y Mardoqueo, el decreto llegará a todas partes con toda la autoridad del Rey.

“ Y será predicado este Evangelio del Reino (de Dios) en el mundo entero, por testimonio a todas las naciones; y entonces vendrá el fin”. (Mateo 24:14)

Aquellos que ahora están predicando que la iglesia será derrotada, y aquellos que están predicando que una novia sucia, arrugada y fracasada tendrá que ser llevada en helicóptero fuera del campo de batalla por un “arrebatamiento secreto” porque no puede soportar los supuestos horrores de la “gran tribulación” que viene, no han entendido el Libro de Ester y muchas otras Escrituras.

Estamos entrando al tiempo cuando estamos empezando a luchar de acuerdo a la manera de Dios. Estamos entrando en un tiempo cuando el Señor nos dará la victoria. Estamos entrando en un tiempo cuando podremos enfrentar estas situaciones y venceremos. Jesús no está para ahuyentarnos del campo de batalla y dejar que el enemigo corra galopante. ¡No! Él está a punto de regresar en nuestra ayuda trayendo refuerzos, seremos arrebatados para encontrarlo en el aire mientras regresa.

Desde el principio, Dios siempre ha tenido un remanente fiel que ha enfrentado al Enemigo sin estar preocupado acerca de la pérdida de nuestras vidas. Ellos han ganado muchas grandes victorias ante los ojos del Señor.

Sin embargo, el Señor no está interesado en redimir solamente a la gente. Él también redimirá la tierra. El mundo vendrá a un final; el mundo será destruido. El mundo es un sistema que fue iniciado por el Diablo y está bajo su gobierno. Este mundo actual es principalmente una manera de hacer las cosas y está fatalmente impregnado con la adoración del hombre. De otra parte, las Escrituras declaran claramente que los mansos heredarán la tierra (Salmo 37:11; Mateo 5:5). En el Apocalipsis Juan no atestigua la destrucción del planeta tierra. Él vio muchas plagas y otras formas de destrucción sobre el hombre natural y sobre el sistema de este mundo establecido en medio de la vieja creación.

Entonces, sin darse cuenta con plenitud cómo sucedió esto, él vio unos nuevos cielos y una nueva tierra delante de la presencia del trono de Dios (Apocalipsis 21:1).

Exactamente como la novia de Adán, en su estado caído, fue capaz de influenciar a Adán para escogerla a ella en vez de a Dios y las Escrituras, dejan claro que la caída era el resultado del pecado de Adán (Romanos 5:14; 1 Timoteo 2:14), así que será otra mujer, la novia del segundo Adán, pero ella no permitirá que la historia se repita.

Desde Génesis 3, está profetizado que habrá una mujer que dará a luz una simiente (Cristo) que aplastará la cabeza de esta serpiente.

No tenemos tiempo de estudiar acerca de los herederos y legado de la reina Ester, pero las Escrituras se refieren a algo de esto en otros Libros de la Biblia, tal como las descripciones de la reconstrucción de la ciudad y los muros de Jerusalén y el templo con los recursos del tesoro real.

Todo esto es de extremo interés. ¿No es de gran interés también que la fecha del vencimiento de las dos leyes es la misma?

¡La ley del pecado y de la muerte y el derecho del pueblo de Dios para defender sus vidas, familias y posesiones, ambos vienen en el mismo día, el día trece del doceavo mes!

Y no olvidemos que la cuenta para todo esto tiene lugar en el año doce, del Rey Asuero.

En las Escrituras, son demostradas tres etapas: los niños menores de doce años de edad, están bajo la ley de sus madres (Lucas 2:41-42); luego ellos pueden voluntariamente someterse a sus padres por otros dieciocho años (Lucas 2:51-52); y luego a la edad de treinta años, ellos pueden recibir en vida la plenitud de la heredad de sus padres.

Los levitas pueden empezar su ministerio a la edad de treinta años. Los sacerdotes son de la tribu de Leví (Números 4:46-47).

Las Escrituras implican que algo muy similar sucederá con el cuerpo de Cristo, que es para llegar a ser un reino de sacerdotes, un sacerdocio real.

Bajo la ley de Moisés, los hijos llegan a ser responsables a los doce años de edad; es el momento en el que ellos deben asumir ciertas responsabilidades y tomar una decisión clave. Hoy en día, los judíos continúan manteniendo una ceremonia pública para los adolescentes llamada “Bar Mitzvá” que significa: “Hijo del Deber”, en la cual públicamente ellos deben declarar si desean o no seguir a Dios.

El Señor Jesús tenía el tiempo más interesante en el templo de Jerusalén cuando Él estaba cerca de los doce años de edad. Esto es registrado en las Escrituras (Lucas 2:43-50).

Es probable que la decisión de Adán y Eva en relación al Árbol del Conocimiento del Bien y del Mal, coincidieran con ellos teniendo por lo menos doce años de existencia (y es casi seguro que ellos fueron obligados a salir del huerto antes de que ellos hubieran cumplido los treinta años). Trágicamente ellos no escogieron el Árbol de la Vida, y todos sus descendientes, salvo Uno, han nacido espiritualmente muertos.

Con el fin de que cualquiera de nosotros regresemos a la presencia de Dios, debemos estar dispuestos a hacer lo que Ester hizo cuando ella escogió la voluntad de Dios en vez de su propia voluntad. En caso que usted esté preguntándose qué sucede con aquellos entre el sacerdocio de todos los creyentes que no le permiten a Dios acceso ilimitado para poder trabajar en ellos y a través de ellos por su gracia, ellos son descritos en la Palabra del Señor por Ezequiel, el profeta, (Ezequiel 44:10-16).

Ester estuvo muy motivado para salvar su pueblo, pero debemos también notar que el rey regresó al camino de Dios por causa de Ester. Antes de esto, él había estado de acuerdo y bebiendo con Amán hasta que Amán consiguió que el rey le diera su anillo de autoridad. Entonces Amán ha estado muy ocupado usando el anillo del rey para escribir y sellar una ley para aniquilar a todo el pueblo de Dios. Mientras tanto, el rey parecía no ser consciente de todas las implicaciones y repercusiones de los planes de Amán. El rey estaba completamente bajo la influencia y hechizo de Amán, hasta que se enamoró de la reina Ester. Este rey representa a toda la humanidad, quienes han sido creados a imagen y semejanza de Dios, pero quien empezando con Adán, cedió su autoridad irresponsablemente a Amán.

No había otra mujer que tuviera la gracia que Ester tuvo. No había otra mujer que arriesgara su vida como Ester. No había otra mujer que pudiera servir al rey un banquete como ella lo hizo y al final tener al rey inclinado, haciendo lo imposible para obedecer sus justos mandatos.

¡El rey aun dejó el primer banquete, convencido de que debía asegurarse que Amán asistiera al segundo banquete de acuerdo con la petición de Ester!

Amán fue prácticamente forzado a asistir al segundo banquete, que lo llevó directamente a la muerte. La reina Ester venció con el bien el mal. Ella ni siquiera empuñó una espada. Ella venció a su enemigo, organizando dos banquetes muy elaborados en los cuales Amán era un invitado especial. Después de esto, el temor de la reina Ester, el temor de Mardoqueo, el temor de los judíos, cayó sobre el mundo entero hasta que nadie se atrevía a desafiarla de nuevo.

Dios dice que esto es lo que sucederá en relación con su pueblo. Ahora mismo, en muchos casos, no nos es permitido defendernos a nosotros mismos, porque muchos de nosotros no estamos limpios y somos aun capaces de hacer injusticia en el nombre del Señor. El tiempo vendrá, sin embargo, más pronto de lo esperado, cuando la segunda ley entrará en vigor en plenitud.

Oremos:

Señor, te pedimos entendimiento en relación a los tiempos en que estamos viviendo. Que podamos escuchar nuestra conciencia, en vez de estar distraídos por las circunstancias. Que podamos seguir tu voluntad por encima de todo lo demás. Que podamos abrazar tu preparación y guardar nuestras palabras con discreción hasta su tiempo para revelar las cosas. Amén.

Capítulo 7

Nuestra defensa

Este Libro empieza con una mujer, con una reina que no era digna de confianza. Ella no venía cuando el rey la llamaba. No solo no respondió, sino que ella estaba haciendo sus propias cosas y se negó a dejar de hacerlo cuando llegó el tiempo de celebrar algo muy importante que tenía todo el simbolismo de la Fiesta de los Tabernáculos.

La Fiesta de los Tabernáculos es la gran fiesta de Dios que viene al final de la cosecha. Esta simboliza el tiempo cuando todo lo acumulado durante la temporada de cultivo ha sido cosechado.

Hay cosas que Dios ha estado trabajando por largo tiempo que se compara a un año agrícola típico. Algunos cultivos tales como los árboles de olivo que tienen que ser cuidados muchos años antes que puedan tener una cosecha abundante.

Yo sé que el Señor está llevando a Colombia y al mundo a un tiempo de cosecha espiritual. Esto se supone que sea un gran tiempo de celebración, pero hay una mujer que está causando mucho problema. Ella es la que realmente debe ser la clave de todo el éxito. Esta mujer es un símbolo de mucho de la iglesia, pero la iglesia de acuerdo a los caminos del hombre no es la iglesia de acuerdo a los caminos de Dios.

Esta es una mujer que hace sus propias cosas e ignora por completo a su esposo. No solo esto, sino que ella además invitó a todas las otras mujeres a unirse a ella; por lo tanto, el rey, después de recibir consejo, decidió tomar acción. Él quitó a la reina Vasti y la reemplazó por la reina Ester.

Al referirse a cuando Dios dio la Ley a Moisés por primera vez, las Escrituras siempre dicen, Y Dios dijo. Este es el caso en Éxodo, Levítico (“Yo he dicho”), y Números. Deuteronomio sin embargo, no fue dictada directamente por Dios. Esta es ley dada la segunda vez, mientras fluía del corazón transformado de Moisés bajo la inspiración del Espíritu Santo. Los segmentos claves de esta ley están dirigidos a futuros reyes; espiritualmente establece el fundamento para un sacerdocio real (1 Pedro 2:9; Apocalipsis 1:6).

La reina Ester no es solo una mujer que vivió hace mas de dos mil quinientos años; ella también representa al pueblo de Dios de nuestro tiempo y en el futuro.

Ella es la manifestación de una profecía que Dios tendrá un pueblo con el que Él estará complacido y quienes recibirán la plenitud de su herencia en Cristo.

Aquellos que reclaman ser el pueblo de Dios, que reclaman ser la novia de Cristo, que reclaman ser la reina, y que están haciendo todo al revés, pronto perderán su posición. El Señor escogerá a aquellos que muestren las calificaciones que Él desea.

La humanidad se ha vuelto loca, y esta es la única manera de salvar la situación. El rey había dado su anillo, el cual representa su poder y capacidad para hacer leyes y dar órdenes, a la persona que no solo deseaba desaparecer a Mardoqueo sino que también con la intención de exterminar a toda la raza judía porque Mardoqueo rehusó adorarlo.

Muchos individuos hombres y mujeres de Dios a través de toda la historia, han rehusado adorar al hombre. Ellos solamente han adorado a Dios, y todo el sistema mundial ha estado en contra de ellos.

El Señor dice que Él cambiará esto y lo hará usando una mujer (Génesis 3:15).

En las Escrituras, una mujer puede representar un pueblo. Esto es verdad en el Libro del Apocalipsis donde una mujer da a luz un hijo que es muy importante (Apocalipsis 12).

Sabemos que en los planes y los propósitos de Dios, nuestro Señor Jesucristo no está solo. Las Escrituras declaran que nosotros podemos llegar a ser miembros individuales del Cuerpo de Cristo, del cual Jesús es la Cabeza.

Este cuerpo de Cristo tiene muchos miembros, lo cual es otra manera de ver a la mujer que será la novia de Cristo. Esta mujer será preparada para un tiempo específico y recibirá lo que la otra mujer rechazó.

Todo esto sucede en un lugar llamado Susa, que significa “lirios”, y los lirios también son un símbolo bíblico del Lugar Santo (que representa la iglesia) y de esta mujer. El humanismo en la iglesia coloca el anillo, el poder en la mano del Enemigo que estaba exactamente allí, haciéndose pasar como un ángel magnífico de luz. Amán era muy dotado; era extremadamente capaz, pero no era de Dios.

Examinemos los detalles:

En el primer mes, el decreto de Amán el enemigo, salió en nombre del rey.

Él echó suertes (realizó adivinación consultando a los espíritus inmundos) para determinar el mes y el día no solo para matar a Mardoqueo en el palacio sino además, masacrar a todo el pueblo de Dios en todas las 127 provincias del reino en toda la tierra.

Hitler también quiso desaparecer cuantos judíos fuera posible en muchos países en donde tuviera la capacidad de hacerlo. (Él además recibió instrucciones metiéndose en lo oculto). En este caso, Amán intentó exterminar a todos los judíos en todo el mundo. Sabemos que esto, también es un ejemplo que muestra lo que vendrá a pasar al final de la edad de la iglesia, y que actualmente estamos viviendo en este tiempo. Las Escrituras declaran que en Cristo no hay diferencia entre Judío y Gentil. También es claro que nuestro actual enemigo, odia a los cristianos tanto como a los judíos.

Este enemigo desea exterminar al pueblo de Dios y ahora el pueblo de Dios incluye a cualquiera que se arrepiente y cree en el nombre del Señor Jesucristo. (Romanos 11:17-25; 1 Pedro 2:10).

El Libro de Ester es una profecía acerca del final de la edad de la iglesia, y estamos actualmente en medio de ella. El tiempo está cerca (y en otro sentido ha estado sucediendo con individuos y grupos selectos a través de la historia), cuando esta mujer arriesgará su vida, buscando efectuar un cambio. Cuando ella obtenga gracia, también conseguirá la voluntad del rey y la muerte de su Enemigo.

¿Cómo puede la primera ley ser quitada? Esta no puede ser abolida. De manera que una segunda ley debe ser firmada, sellada y proclamada. Esta nueva ley le da al pueblo de Dios la autoridad para defenderse.

Esto está en las Escrituras desde el principio y es muy específica en el Nuevo Testamento.

El Nuevo Testamento declara que las armas de nuestra milicia no son carnales (2 Corintios 10:4). Muchos creen que el Nuevo Testamento apoya el pacifismo. Este no es un Libro pacifista. El Nuevo Testamento declara que estamos en una guerra y tenemos ciertas armas a nuestra disposición. Nuestras armas son diferentes de las armas que el mundo usa alrededor nuestro.

Nuestra espada es la verdad que viene por la Palabra de Dios. La Palabra de Dios no es solo leer versículos de la Biblia; es cuando el Señor mismo, por su Espíritu, aplica su Palabra en nuestros corazones hasta que es capaz de obrar a través nuestro.

Las Escrituras hablan de un yelmo (casco) de salvación y una completa armadura para el cuerpo (no solo una coraza) de justicia (Efesios 6:14; 1 Tesalonicenses 5:8). La palabra traducida como coraza en muchas Biblias realmente se refiere a un vestido de malla de cadenas (extremadamente costoso), reservado para los reyes, que le daba total protección (ni flecha podía penetrarlo), todo el espacio desde la garganta hasta mas abajo de las rodillas. Esta es una cota de malla y un escudo de armas.

Justicia no es lo que creemos que es bueno; es lo que Dios piensa que es bueno. La justicia es ser lo que Dios desea que seamos, de modo que podamos hacer lo que Dios quiere que hagamos. Esta es la armadura que la reina Ester tenía. Ella y Mardoqueo operaron con las armas y las estrategias de Dios. Así es como pudieron vencer con el bien el mal, aunque el pueblo de Dios fueran todos rehenes en una tierra extranjera.

En la actualidad, todos los cristianos vivimos en un mundo hostil que está bajo el control del Diablo (Amán) y Jesús desea que usemos sus armas y sus estrategias de modo que podamos caminar en su victoria.

La fecha decidida por Amán, el enemigo, era el día trece del mes duodécimo. Estos son números simbólicos que están casi al final de la temporada. Estamos llegando casi al final de la edad de la Iglesia.

La mujer que está haciendo su propio asunto (rehusando seguir al rey) está diciendo que ninguno necesita preocuparse por nada, porque cuando el fin venga, todos los que pertenezcan a Dios serán arrebatados a la seguridad de la presencia de Dios antes que el enemigo gane el día, aquí en el planeta tierra y consolide su control en un gobierno mundial.

Esto no está de acuerdo con las Escrituras.

Dios dice: El verdadero pueblo de Dios podrá mantenerse firme en el día malo hasta que ellos sean victoriosos (Efesios 6:13). Dios dice que el Enemigo nunca podrá consolidar su control porque su reino está dividido y por tanto, no puede permanecer (Marcos 3:24).

Porque el Señor ha dado una segunda ley, una ley dada después de la ley del pecado y de la muerte que ha afectado y sentenciado a todos. Esta ley de vida en Cristo Jesús es una ley de victoria y no de derrota (Romanos 8:2). Esta es una ley de vida y libertad y no de muerte (Santiago 1:25; 2:12). Esta es una ley por la cual el verdadero pueblo de Dios puede defenderse, en vez de ser destruido por el Enemigo. Todo tendrá lugar en el tiempo apropiado.

El Tiempo Apropiado

Ester 9

1 Y en el mes duodécimo, que es el mes de Adar, ...

Adar significa “gloria” o “glorioso”.

Esto será glorioso cuando el Señor Jesucristo sea revelado. El hombre, aparte de Dios, no es glorioso. Él está destituido de la gloria de Dios. Otra manera de traducir esta palabra gloria es “claridad”. Este es el mes cuando Dios se revela. Este es el mes cuando Dios aclara las cosas y clarifica quién es Él y quienes son su pueblo. Este es el mes cuando de repente llega a ser muy claro quienes realmente son Ester y Mardoqueo.

Al final de la temporada, el Señor va a aclarar todo. Él revelará quién es realmente Su novia, quién es realmente su pueblo y quiénes son los verdaderos hijos de Dios. Mardoqueo representa a los hijos de Dios. Ester representa el pueblo corporal de Dios, que es hecho de muchos hijos.

Hijos en este contexto no se refiere a género porque en Cristo no hay macho, ni hembra (Gálatas 3:28).

Doce es un número fundamental en relación con los planes de Dios. Cuando empezó la nación de Israel, Él usó a los doce hijos de Jacob, que llegaron a ser las doce tribus. Cuando el Señor Jesús empezó su ministerio, Él eligió a doce apóstoles. Cuando Judas falló, la profecía en Salmos declaró que otro debería tomar su lugar (Salmo 109:8). Esto guió a los otros discípulos a pensar que deberían seleccionar algunos candidatos y luego echar suertes para determinar quién debería llenar la vacante (Hechos 1:15-26).

Sin embargo, un poco más tarde, alguien que no estaba en su lista fue escogido por Dios. Él fue uno que Dios usó para escribir gran parte del Nuevo Testamento. Estoy refiriéndome al Apóstol Pablo.

Pablo en Griego es esencialmente el mismo nombre de Mardoqueo en Hebreo. Pablo significa “pequeño”. Pablo no se enseñoreó en su posición sobre otros. Él dijo, “Síganme como yo sigo a Cristo”, (Filipenses 3:9-14).

1 ...a los trece del mismo, ...

Trece, como hemos visto, es otro número fundamental en las Escrituras. Cuando Jesús caminó aquí en la tierra con los doce apóstoles, había trece personas en total. Trece tiene que ver con el Reino de Dios y por tanto con la iglesia, pero en un sentido negativo, este también puede simbolizar rebelión.

La Liberación del Pueblo de Dios

Hubo muchas mujeres, muchas candidatas, pero solo una (Ester), fue elegida como reina. Hay muchos grupos de iglesias, muchas diferentes denominaciones y sectas; muchas divisiones hechas por los hombres, pero el verdadero pueblo de Dios son aquellos a quienes Dios ha llamado y escogido, y ellos a cambio han escogido a Dios y han sido fieles a su llamado (Apocalipsis 12:17).

Note que Ester no estaba intentando controlar a nadie. Ella solamente deseaba liberar a su pueblo, el pueblo de Dios que estaba esparcido por el mundo entero. El Señor Jesús dio su vida por su pueblo y tendrá una novia que comparte su naturaleza (sus virtudes, sus valores e intereses).

1 Y en el mes duodécimo, que es el mes de Adar, a los trece del mismo, donde llegó el mandamiento del rey y su ley, para que se pusiera por obra, el mismo día en que esperaban los enemigos de los judíos enseñorearse de ellos, fue lo contrario; porque los judíos se enseñorearon de los que los aborrecían.

La ley será ejecutada. Ambas, tanto la ley del pecado y de la muerte y la ley de la vida en Jesús tienen serias implicaciones futuras.

Como el trigo y la cizaña, el Libro de Ester ofrece el mismo ejemplo: Primero Mardoqueo y Ester son formados y posicionados y luego, los enemigos del pueblo de Dios son arrancados de entre ellos.

Hoy los enemigos del pueblo de Dios están motivados por un odio que es tan intenso como aquel que motivó a Amán y sus amigos y nuestra situación actual no ha sido resuelta todavía.

2 los judíos se juntaron en sus ciudades en todas las provincias del rey Asuero, para meter mano sobre los que habían procurado su mal; y nadie se puso delante de ellos, porque el temor de ellos había caído sobre todos los pueblos.

Note que no dice que el temor de Dios había caído sobre algunos pueblos; dice que el temor de ellos cayó sobre todos los pueblos. Nadie había temido a la reina Vasti y sus amigos de este modo. El temor del pueblo de Dios vencedor, es diferente.

3 Y todos los príncipes de las provincias, los virreyes, capitanes y oficiales del rey, ensalzaban a los judíos; porque el temor de Mardoqueo había caído sobre ellos.

Hubo un momento cuando la mayoría de la gente no pensaba muy bien de Mardoqueo –cuando Mardoqueo estaba vestido de cilicio a la puerta del rey y Amán decidió que no era suficiente matarlo solo a él, sino que también debía exterminar a toda la raza judía.

El Apóstol Pablo tuvo que enfrentar condiciones muy similares a aquellas enfrentadas por Mardoqueo. Pablo y muchos cristianos que han seguido sus huellas han sido perseguidos y asesinados por aquellos que albergan el odio de Amán. Millones de cristianos has sido asesinados a través de toda la historia (más de setenta millones solo en la Inquisición Española), y en la actualidad, hay más persecución de Cristianos que nunca antes.

¿Cuándo terminará esto? Esto terminará en lo que las Escrituras llama la primera resurrección (Apocalipsis 20:5).

Todos aquellos que nos han precedido, incluyendo a Pablo y a millones más desde el justo Abel en adelante, regresarán con el Señor cuando Él sea revelado desde el Cielo.

Muchos están mirando esta situación para ver si la palabra de “Mardoqueo” permanecerá. Ellos están mirando para ver si la Palabra que Dios ha dado por su Espíritu a través de muchos mensajeros a lo largo de toda la historia (como está registrada en las Escrituras) permanecerá.

La Victoria

Pablo escribió a los Corintios acerca de cuando la última trompeta suene:

En un momento, en un abrir de ojo, a la final trompeta; porque será tocada la trompeta, y los muertos serán levantados sin corrupción; mas nosotros seremos transformados. (1 Corintios 15:52)

Cuando la trompeta suene, habrá una transformación, y algunos que estén aquí vivos cuando esto suceda, serán transformados junto con otros que el mundo piensa están muertos hace tiempo.

Ellos no están realmente muertos porque ellos están vivos y con el Señor. La última trompeta es la séptima trompeta (Apocalipsis 10:7).

La vida y amor que el Señor ha colocado dentro de nosotros, no morirán, si hemos nacido de nuevo por su Espíritu. Si hemos nacido de nuevo, el caparazón o cuerpo en que vivimos, puede perecer o alguien puede matarlo, pero nuestra alma seguirá con vida en el ámbito espiritual, en el ámbito de los Cielos con el Señor.

Así que en Susa, el palacio, ellos decidieron ver si la palabra de Mardoqueo permanecería. Recuerde que en Susa, habían reyes de ambos ámbitos: de Media (el ámbito de la tierra) y de Persia (el ámbito eterno).

Muchos también han estado observando a través del curso de la historia de la Iglesia para ver si las palabras del Apóstol Pablo en el Nuevo Testamento permanecerán. Cada uno, incluyendo a los ángeles y los demonios está mirando al interior de esto.

En el día trece del mes duodécimo cuando la ley fue implementada, el temor de Mardoqueo cayó sobre todos. Ellos temieron a los hijos de Dios; ellos temieron a aquellos a quienes el mundo no consideraba dignos. Ellos temieron a aquellos a quienes el mundo pensaba que eran débiles e impotentes, porque los observaban a la puerta del rey vestidos de cilicio; ellos temieron a aquellos que no adorarían al hombre pero que en vez de esto, adoraban a Dios. Ellos temieron a aquellos que fueron despreciados y golpeados por los tipos de Amán durante miles de años (Hebreos 11).

Y ahora el tiempo ha llegado para que el temor de Mardoqueo caiga sobre todo el pueblo y pueblos del mundo entero.

4 Porque Mardoqueo era grande en la casa del rey, y su fama iba por todas las provincias; pues el varón Mardoqueo iba engrandeciéndose.

Como Mardoqueo, Pablo dijo que él era el menor de todos los apóstoles. Jesús dijo que aquel que fuere el más pequeño y el siervo de todos, será en realidad el más grande en el Reino de Dios.

El Señor Jesús también nos dio la siguiente advertencia:

42 Velad pues, porque no sabéis a qué hora ha de venir vuestro Señor.

43 Pero sabed esto, que si el padre de familia supiera a cuál hora el ladrón habría de venir, velaría, y no dejaría minar su casa.

44 Por tanto, también vosotros estad apercibidos; porque el Hijo del hombre ha de venir a la hora que no pensáis.

45 ¿Quién pues es el siervo fiel y prudente, al cual puso su señor sobre su familia para que les dé alimento a tiempo?

Ester estaba alimentando con fidelidad al rey y a Amán, cuando llegó el momento crítico de la revelación.

46 Bienaventurado aquel siervo, al cual, cuando su señor viniere, le hallare haciendo así.

47 De cierto os digo, que sobre todos sus bienes le pondrá.

48 Y si aquel siervo malo dijere en su corazón: mi señor se tarda en venir;

49 y comenzare a herir a sus consiervos, y aun a comer y a beber con los borrachos,

50 vendrá el señor de aquel siervo en el día que no espera, y a la hora que no sabe,

51 y le cortará por medio, y pondrá su parte con los hipócritas; allí será el lloro y el crujir de dientes. (Mateo 24:42-51)

¿Qué hizo Mardoqueo? Él levantó a Ester (quien representa el pueblo de Dios, la estrella de la mañana) quien era una huérfana. Entonces, ella inesperadamente llegó a ser reina. Pero para obtener el verdadero poder y autoridad, ella tuvo que arriesgar su vida por el beneficio de su pueblo.

Mardoqueo se sentó vestido de cilicio (símbolo de aflicción y arrepentimiento) a la puerta del rey, mientras Amán estaba ocupado enseñoreándose de cada uno y golpeando a sus consiervos. Hay un pasaje paralelo que también describe lo que pasa a aquellos que son como Mardoqueo cuando el Señor Jesucristo sea revelado; Lucas 12:

40 Vosotros pues también, estad apercibidos; porque a la hora que no pensáis, el Hijo de hombre vendrá.

41 Entonces Pedro le dijo: Señor, ¿dices esta parábola a nosotros, o también a todos?

42 Y dijo el Señor: ¿Quién es el mayordomo fiel y prudente, al cual el señor pondrá sobre su familia, para que a tiempo les dé su ración?

43 Bienaventurado aquel siervo, al cual, cuando el señor viniere, hallare haciendo así.

44 En verdad os digo, que él le pondrá sobre todos sus bienes. (Lucas 12:40-44)

Capítulo 8

Destrucción y victoria

5 E hirieron los judíos a todos sus enemigos con plaga de espada, de mortandad, y de perdición; e hicieron en sus enemigos a su voluntad.

Nunca ha sido un completo cumplimiento de esta profecía. El Libro de Ester es un Libro increíble porque todos los judíos son salvos, y todos sus enemigos son derrotados hasta que todo va de acuerdo al toque de tambor de Mardoqueo y Ester. Esto tuvo una influencia directa con el regreso del pueblo de Dios a Jerusalén para reconstruir el Templo, la ciudad y el muro. Esto es simbólico de lo que Dios desea hacer ahora al final de la edad de la iglesia.

El Señor tiene una novia en preparación y en formación. Mientras que ella todavía está inmadura, no puede dar muchas órdenes, pero Dios ha puesto la corona de su reino sobre su cabeza (Su Cabeza es Jesucristo) y en breve va a suceder que ella reine sobre el mundo entero. Ester ha convencido al “rey” de tomar el sello de autoridad del anillo que nuestro antepasado Adán perdió hace muchos años y lo quitará de Amán para ponerlo en el dedo de Mardoqueo. Individuos específicos tendrán una autoridad específica.

6 Y en Susa, capital del reino, mataron y destruyeron los judíos a quinientos hombres.

Quinientos es un número asociado con el trono de Dios y la verdadera adoración a Dios. Esto incluye tratar con todo lo que sea anatema (Levítico 27:29), tal como los Amalecitas (los ancestros de Amán agagueo) que Saúl perdonó cuando él descaradamente desobedeció a Dios (1 Samuel 15:1-23).

Estos fueron los hombres de confianza de Amán, quienes habían estado de una manera convincente fomentando el culto de adoración del hombre, en vez de la adoración a Dios. Ellos, como Amán, habían estado intentando deificar al hombre. Cuando Mardoqueo rechazó adorar a Amán y cuando Amán decidió matar a todos los judíos, estos eran los hombres que llevaron a cabo las malvadas órdenes de Amán. A todos ellos les fue dada una dosis de su propia medicina.

Esto es lo que sucede con aquellos que atacan o desean atacar a los verdaderos representantes de Dios. Lo que ellos están planeando hacer al pueblo de Dios se volverá sobre sus propias cabezas.

En el Libro de Ester, los judíos no inventaron el castigo para sus enemigos. Los enemigos habían decidido exterminar al pueblo de Dios, pero Dios obró para que todo llegara a ser invertido. La segunda ley se aprobó con el mismo sello y la misma autoridad como la primera ley.

7 Mataron también a Parsandata, Dalfón, Aspata,

8 Porata, Adalía, Aridata,

9 Parmasta, Arisai, Aridai, y a Vaizata.

10 diez hijos de Amán hijo de Amedata, enemigo de los judíos; mas en el despojo no metieron su mano.

En esta historia, Amán representa al Diablo, y aquí el diablo tiene diez hijos. Diez es el número que tiene que ver con la ley. El Diablo ha estado detrás de la ley del pecado y de la muerte desde el principio. Él fue el que engañó a Eva y tentó a Adán para que pecaran y llegaran a estar sujetos a la muerte y perder la autoridad (el anillo) que Dios les había dado sobre toda la creación.

El Diablo atrapó a Adán y Eva y a toda la raza humana en la ley del pecado y de la muerte. Ahora bien, como Dios reversa el plan malvado del Diablo, vendrá destrucción repentina sobre los hijos del Diablo.

En el duodécimo mes en que los diez hijos de Amán son colgados. Amán fue colgado en el día veinte o veintiuno del tercer mes.

La real derrota del Diablo fue la cruz, pero es al final del año (al final de la edad) cuando los hijos del Diablo y la ley que él había usado tan efectivamente serán derrotados para siempre.

En el tiempo del fin, ninguno podía colocar en efecto la primera ley en contra de los judíos. Nadie podía matar a ningún judío. Primero que todo, si somos verdaderamente nacidos de nuevo por el Espíritu de Dios nadie puede matar al Espíritu de Dios. Segundo, si nuestro hombre viejo que recibimos de Adán es reconocido muerto, si estamos muertos en Cristo y si estamos muertos al pecado, entonces ninguno podrá traer cargos contra una persona muerta, porque la pena máxima bajo la ley del pecado y de la muerte es la muerte. De manera que el temor de los judíos llegó a ser dominante. El temor de Ester y Mardoqueo llegó a ser el factor y motivo principal para la gran mayoría de la población.

La doctrina de que este mundo terminara con el completo dominio del mal es completamente falsa. El sistema mundial será acabado por los hijos de Dios quienes permanecerán firmes y victoriosos en el campo de batalla para implementar la voluntad de Dios, mientras Dios interviene directamente en los asuntos de los hombres, (Efesios 6:13).

El Libro del Apocalipsis termina con la plenitud de la presencia de Dios aquí en la tierra, con el velo (cielos) abierto, y no habrá más división ni separación entre los cielos y la tierra.

La plenitud de Dios mora en y entre su pueblo y hay nuevos cielos y nueva tierra. La plenitud de Dios también será revelada en algunos de su pueblo (porque el cuerpo de Cristo ahora consta de muchos miembros y Jesús es la Cabeza), nosotros somos lentos para ver muchos de los paralelos entre la historia de Ester y Mardoqueo y lo que va a tomar lugar en nuestro tiempo en la historia al final de la edad de la iglesia.

Es que “Vasti”, la reina depuesta, tiene la historia al revés. Ella está prometiendo a los cristianos carnales y superficiales que ellos irán a los cielos y descansarán en mansiones, cuando aún los cielos que ahora existen deben ser cambiados y transformados. Ellos no permanecerán, porque habrá nuevos cielos y nueva tierra. ¿Sabe usted que sucederá ahora en los cielos? ¿Se da cuenta que aquellos que actualmente están en los cielos se están preparando para la guerra? Ellos no están exactamente sentados allá sobre lindas nubes tocando sus arpas. Si leemos cuidadosamente el Libro del Apocalipsis, dice que habrá guerra en los cielos (Apocalipsis 12:7-12). ¡Esta guerra aparentemente dejará los cielos tan dañados y en tan terrible condición que deben ser cambiados!

Cuando Jesús vino por primera vez, las Escrituras dicen que su venida sacudió la tierra. Los eventos que relatan su segunda venida, sacudirán tanto los cielos como la tierra:

Y toda la compostura de los cielos se corromperá, y se plegarán los cielos como un libro; y todo su ejército caerá, como se cae la hoja de la parra, y como se cae la de la higuera. (Isaías 34:4)

Alzad a los cielos vuestros ojos, y mirad abajo a la tierra; porque los cielos serán deshechos, como humo; y la tierra se envejecerá, como ropa de vestir; y de la misma manera perecerán sus moradores; pero mi salud será para siempre, y mi justicia no perecerá. (Isaías 51:6)

10 Pero el día del Señor vendrá como ladrón en la noche; en el cual los cielos pasarán con gran estruendo, y los elementos ardiendo, serán deshechos, y la tierra y las obras que en ella están, serán quemadas.

11 Pues como sea así que todas estas cosas han de ser deshechas, ¿no conviene que vosotros seáis en santas y pías conversaciones,

12 esperando y apresurándoos para la venida del día de Dios, en el cual los cielos siendo encendidos, serán deshechos, y los elementos siendo abrazados, se fundirán?

13 Pero esperamos cielos nuevos y tierra nueva, según sus Promesas, en los cuales mora la justicia. (2 Pedro 3:10-13)

A la luz de esta escritura, veamos Hebreos 12:

25 Mirad que no desechéis al que habla. Porque si no escaparon aquellos que desecharon al que hablaba en la tierra, mucho menos escaparemos nosotros, si desechamos al que habla desde los cielos.

26 La voz del cual entonces conmovió la tierra; mas ahora ha denunciado, diciendo: Aún una vez, y yo conmoveré no solamente la tierra, sino también el cielo.

27 Y lo que dice: Aún una vez, declara el quitar de las cosas movibles, como de cosas hechizas, para que queden las que son firmes.

28 Así que, tomando el Reino inmóvil, retengamos la gracia por la cual sirvamos a Dios, agradándole con temor y reverencia.

29 Porque nuestro Dios es fuego consumidor. (Hebreos 12:25-29)

Aquellos que piensan que ellos están en una agradable jubilación en los cielos tocando arpas, son semejantes a algunos que desean irse a Jerusalén. Ellos no entienden qué ocurrirá. Ellos pueden decir, ¡“Oh, deseamos vivir en Jerusalén porque esta es la Tierra Santa!”

¿Sabe usted qué va a pasar en Jerusalén (en la tierra natural de Israel y también en la tibia iglesia mundial)?

¿Sabe usted que las Escrituras declaran lo que sucederá pronto en Jerusalén cuando el día del Señor venga al final de la edad de la iglesia?

1 He aquí, el día del SEÑOR viene, y tus despojos serán repartidos en medio de ti.

2 Porque yo reuniré a todos los gentiles en batalla contra Jerusalén; y la ciudad será tomada, y las casas serán saqueadas, y las mujeres serán forzadas; y la mitad de la ciudad irá en cautiverio, mas el remanente del pueblo no será talado de la ciudad.

3 Y saldrá el SEÑOR, y peleará con aquellos gentiles, como peleó el día de la batalla. (Zacarías 14:1-3)

Jerusalén (junto con la iglesia tibia) está entrando dentro de otros grandes y serios problemas. De hecho, este nunca ha sido un lugar de paz o tranquilidad perdurable.

Jerusalén siempre ha estado rodeada de conflictos, excepto por unos pocos años bajo David y Salomón cuando Dios estaba mostrando ejemplos de las cosas por venir.

Las Escrituras declaran que si Dios es nuestro Padre, nosotros somos los hijos de una madre celestial; la Jerusalén celestial que es madre de todos nosotros.

Porque si hemos sido nacidos solamente de un cierto grupo o secta aquí sobre la tierra, podríamos estar corriendo el riesgo de que no seamos realmente suyos, aun si el nombre de Cristo ha sido invocado.

Mucha gente tiene una iglesia terrenal o congregación como su madre, pero Dios no es su Padre. Si Dios es verdaderamente nuestro Padre, entonces nuestra madre es la Jerusalén celestial, la ciudad que descenderá de los cielos y que está descrita en los capítulos finales del Libro del Apocalipsis.

Capítulo 9

El fin de los hijos de Amán

Con el fin de que Jerusalén y la Iglesia (el pueblo de Dios) estén en paz, los diez hijos de Amán (el Diablo) deben ser eliminados. Ellos deben ser muertos. Sus nombres son aquí significativos. Recuerde que Jesús no llamó a las prostitutas y publicanos “hijos del Diablo”. Él reservó ese título para los escribas, los fariseos y los sacerdotes del orden religioso contaminado (Juan 8:44).

El primer hijo de Amán a morir es Parshandata, que significa “dado por oración”. En la religión falsa, todo es dado por oración; todo es basado en milagros en lo sobrenatural, empezando con el becerro de oro.

Moisés había subido a la montaña porque el pueblo no había querido continuar escuchando la voz de Dios. Ellos pensaron que si lo hacían así, morirían (Deuteronomio 5:25). Habían enviado por los mandamientos de Dios y habían quebrantado la mayoría de ellos antes de que Moisés regresara a su campamento con las tablas de piedra. Cuando Aarón ofreció una explicación a Moisés, esta era sin ningún valor. En esencia él dijo, “Nosotros lanzamos nuestro oro al fuego y apareció este becerro”. De manera que, qué podríamos hacer sino adorarlo. ¡Un milagro! (Éxodo 32:24).

Cuando el hombre natural ora por lo que desea, él puede resultar orando al dios de este mundo, no al Dios que es el Creador de los Cielos y la Tierra. El dios de este mundo le encanta responder en una manera “milagrosa” con una fuerte dosis de engaño. Cada santuario pagano tiene una historia similar, y mucho de esto se ha infiltrado en grandes sectores de la iglesia.

Parsandata era el primer hijo de Amán que fue colgado. Jesús dijo que cuando oremos, deberíamos entrar en nuestro cuarto, y que nuestra oración debería ser privada entre Dios y nosotros. Jesús nos previno contra las vanas y públicas repeticiones de los hipócritas religiosos, (Mateo 6:5-7).

He estado en muchos lugares donde gente bien intencionada ora y ora y ora, pero hay aún mucho desorden en su medio.

Sus niños y sus jóvenes son rebeldes y están fuera de control, mientras los ancianos continúan sus reuniones de oración interminables en medio de manifestaciones sobrenaturales. Las mismas cosas son repetidas una y otra vez con énfasis en el volumen y en clichés religiosos. Como los profetas de Baal, ellos se sacrifican a sí mismos hasta que están sangrando por todas partes, (1 Reyes 18:26-29).

Todo esto debe ser colgado en la horca. Esta horca tiene cincuenta codos de altura, el cual es el número de Pentecostés. El verdadero propósito del don del Espíritu Santo en Pentecostés era matar el hombre viejo, la naturaleza vieja con todas sus obras (Romanos 8:13). La falsa religión intenta utilizar los dones del Espíritu para proveer los caprichos de la carne y termina con un espíritu sobrenatural que no es santo.

El próximo hijo es Dalfón, cuyo nombre significa “goteando”. Su padre Amán, el magnífico, promete a todos, cielos y tierra, pero él es incapaz de entregarlo.

Lo mejor que él puede hacer es dar gota a gota en su religión que él ha contaminado a propósito con la adoración al hombre. Si usted sigue adorándolo y dándole su dinero, él promete que “Dios” (el dios de este mundo, no es el verdadero Dios), le dará un lucro fabuloso en su inversión aquí y ahora.

Los seguidores engañados continúan hacia más y más engaño. Por cada dólar que usted le da, Dalfón le prometerá mucho más a cambio, pero viene solamente gota a gota.

¿Quién más debe ser colgado en la horca de Pentecostés?

El tercer hijo de Amán es Aspata. Su nombre significa “los seducidos recogidos”.

¿Qué hace Aspata con el pueblo? Él los seduce y confina dentro de una secta o congregación.

Amán tiene diez hijos porque diez es el número de la ley, y la ley del pecado y la muerte es imposible para cumplirla cualquiera por su propia cuenta. Cualquiera que ofendiere en un punto, es culpable de quebrantar toda la Ley. El único que fue capaz de cumplir la Ley una vez y por todas fue el Señor Jesucristo, y esto es porque Él es capaz de entregar una nueva ley de vida.

El Señor Jesucristo vino para morir y romper el poder del pecado y de la muerte de manera que podamos morir al pecado y a nuestro pasado corrupto y tener una nueva vida en Él. Ahora, cualquiera que es guiado por el Espíritu Santo no está bajo la ley, (Gálatas 5:18).

Sin embargo, hay una mujer que solía ser reina, que representa una falsa congregación bajo el control de los hijos de Amán (hijos del Diablo) donde la ley del pecado y de la muerte todavía reina. Esto es porque ellos fueron incapaces de celebrar la Fiesta de los Tabernáculos, (Ester 1).

¿Qué hace esta falsa congregación o contiene este sistema?

Este contiene a aquellos que han sido seducidos y confinados en una congregación, secta o religión donde son mantenidos bajo estricto control por el uso de reuniones sin fin y ritos.

¿Cómo Aspata se las arregla para mantener a la gente confinada y congregada? Él hace esto por el uso de la culpa. Al pueblo le es requerido hacer promesas que son imposibles de cumplir. Ellos deben prometer creer todas las doctrinas, asistir a las reuniones, pagar sus diezmos y ofrendas y abstenerse de pecar (o tal vez son simplemente animados a pactar para someterse el uno al otro o a un orden de gobierno). Cuando ellos fallan, Aspata está allí para consolar y aconsejar actividades religiosas sin fin, ceremonias, seminarios, penitencia, etc. Con el fin de mantener al pueblo seducido y confinado. Bajo Aspata, al pueblo le es pedido declarar donde se congregan y quién es su pastor o consejero espiritual o cobertura. Aquellos que son incapaces de dar a Aspata una respuesta satisfactoria son rechazados, porque esto sería fatal a su esquema de mezclar a aquellos que están libres, con aquellos que él ha confinado y esclavizado bajo la ley del pecado y de la muerte. Aspata declara herejes a aquellos que son libres en Cristo, y él como su padre, quiere librar al mundo de ellos.

Aspata odia las Escrituras como el Salmo 23: El SEÑOR es mi pastor; no desfalleceré, porque cuando Aspata es su pastor, cada uno de los que han sido seducidos y confinados por un espíritu demoníaco religioso, está lleno de deseos insaciables que alimentan su falso sistema. Sin el verdadero Espíritu Santo, aquellos bajo Aspata son confinados a esclavitud. Son esclavos del pecado y de la muerte. Aspata debe ser colgado en la horca (cruz) de Pentecostés que tiene cincuenta codos de altura.

La muerte del hombre viejo (la vieja naturaleza) es nuestra única defensa.

El cuarto hijo de Amán es llamado Porata, que significa “el fruto de la destrucción”. El Señor busca buen fruto. Las Escrituras manifiestan que cuando el fruto maduro en su pueblo encuentra su completa aprobación y parecer, Él regresará por su esposa, por su pueblo que están produciendo el fruto que Él espera (Cantar de los Cantares 6:11-13). Cuando Él regrese y examine el fruto del pueblo de Dios, hay dos resultados. Los hijos del Diablo serán destruidos porque su fruto es malo y dañino para todos y los hijos de Dios entrarán a recibir la heredad del Reino.

El fruto de los hijos del Diablo terminará en destrucción, aunque ellos están diciendo, “Si usted se somete a nuestro orden, o cree a nuestra doctrina, si repite nuestras oraciones, si va a nuestras reuniones, si nos paga sus diezmos y ofrendas, le irá bien”. Esto tiene algo de verdad en nuestro mundo caído, que está bajo el control del Diablo, pero no le irá bien al final.

Ya que ellos no pueden evitar la gran cantidad de Escrituras llenas de serias advertencias, inventan doctrinas donde aquellos que aceptan sus condiciones prescritas se les garantiza un lugar de seguridad (aquí o en el cielo) mientras que el Diablo consolida su reino aquí en la tierra.

Las serias advertencias en las Escrituras (que abarcan por lo menos la mitad de la totalidad de su contenido), de acuerdo a algunos de ellos, son solo para aquellos (empezando por los judíos) que no repitieron la oración del pecador. Aspata nunca da al pueblo que ha sido seducido y confinado aun la más mínima idea que no va a haber una guerra en los cielos (Apocalipsis 12:7), que habrá una guerra que será tan seria, acérrima y devastadora en los cielos como para crear las condiciones para que los cielos enteros serán reemplazados, (2 Pedro 3:7-10).

El quinto hijo de Amán que debe ser colgado es llamado Adalía, que significa, “seré enhestado por JAH”. JAH es el nombre de Dios.

Adalía le dice a aquellos que han sido seducidos y confinados por la falsa religión que él es aquel que Dios ha levantado para estar a cargo. Adalía reclama ser el vicario de Cristo. El verdadero vicario de Cristo, sin embargo, es el Espíritu Santo, y un fruto del Espíritu Santo es la humildad. El Espíritu Santo trabaja en aquellos que como Ester y Mardoqueo son humildes. Adalía será colgado en la horca que tiene cincuenta codos de altura.

El sexto hijo de Amán se llama Aridata, que significa: “el león del decreto”. ¿Cuál es el decreto? La ley del pecado y de la muerte.

Cuando el Libro de Ester fue escrito, Satanás tenía las llaves de la muerte y del Hades. Él tenía hijos como Adalía que eran “los leon[es] del decreto”.

Las cosas han cambiado, sin embargo, Jesús llevó cautiva la cautividad y ascendió a lo alto. Jesús liberó a todos aquellos que eran suyos, que estaban siendo retenidos por la muerte en la prisión del Diablo y ascendieron a lo alto (Efesios 4:8-10). Jesús recibió las llaves del Hades y de la muerte (Apocalipsis 1:18).

Satanás será encadenado por mil años en lo que ha sido su propia prisión (Apocalipsis 20:1-3), y Aridata es llevado a la horca.

Parmasta es el séptimo hijo de Amán. Parmasta significa: “superior”. Amán ha establecido redes de hermanos superiores que manejan todo. Ellos han dividido el pueblo de Dios en categorías tales como clérigos (o ministerio quíntuple) y laicado, en vez del sacerdocio de todos los creyentes ordenado por Dios.

Esto ha estado pasando desde los tiempos antiguos. Cuando Jesús vino hace dos mil años, estos hermanos “superiores” fueron incapaces de reconocerlo. De hecho, ellos decidieron matarlo. Jesús dijo que ellos habían vuelto la Casa de su Padre en cueva de ladrones (la cual debía ser Casa de oración), (Lucas 19:46).

La segunda vez que Jesús limpió el Templo y volcó las mesas de los cambistas, estos hermanos “superiores” lo condenaron a muerte. Hoy en día, hay todavía muchos lugares reclamando ser la casa del Señor; que realmente no son más que cuevas de ladrones bajo el mando de Parmasta.

El octavo hijo de Amán es llamado Arisai, que significa “el león de mis estandartes”. El emblema del estandarte o bandera del hijo de Amán es el león. Los romanos mataron casi siete millones de cristianos y alimentaron a los leones en el coliseo con muchos de ellos. La Roma cristiana mató más de setenta millones de cristianos solo en la Inquisición española.

Jesús también tiene estandartes y de acuerdo al Cantar de los Cantares, su soporte-estandarte es una mujer (Cantares 6:4, 10), una mujer débil tal como la reina Ester que viene del desierto apoyada sobre su amado, (Cantares 8:5).

El noveno hijo de Amán es Aridai, que significa: “el león es suficiente”. Jesús empezó su ministerio como el Cordero de Dios que fue inmolado desde antes de la fundación del mundo. Él dijo que sus ovejas oyen su voz y no siguen la voz del extraño. Jesús es también el león de la tribu de Judá. Si deseamos reinar con Él, primero debemos estar dispuestos a sufrir con él, (2 Timoteo 2:11-13).

No, el león no es suficiente. Aridai no sabe nada acerca de cuidar ovejas. Aridai no sabe nada acerca de estar dispuesto a dar su vida por las ovejas. Aridai no es sino un asalariado lleno de protesta y engaño. Aridai está en la misma liga de Ofni y Fines, los hijos de Elí. Las Escrituras declaran que ellos eran hijos de Belial, otro nombre del Diablo (1 Samuel 2:12). Enfrente del peligro, el asalariado huye, pero el verdadero Pastor está dispuesto a dar su vida por las ovejas, (Juan 10:11-16).

Jesús está calificado para ser el Buen Pastor porque aun antes de la fundación del mundo (antes que Satanás y Adán nos metieran en problemas), Jesús estaba dispuesto a poner su vida para redimirnos, (Apocalipsis 13:8).

Cuando Jesucristo es revelado como el león de la tribu de Judá, una de las primeras cosas en su agenda será la de colgar a Aridai.

El décimo y último hijo de Amán se llama Vaizata, que significa: “tan fuerte como el viento”. La palabra para viento es la misma palabra que para espíritu.

Vaizata tiene muchos talentos. Él está siempre intentando probar que tan fuerte es. Él está siempre hablando de hazañas y gloria. En sus reuniones masivas y conciertos, la gente encuentra plumas de ángeles, polvo de oro, o de otros fenómenos sobrenaturales.

Él menciona a Jesús pero se comporta como una estrella de rock. Sin embargo, el tiempo está llegando cuando todos estos van a ser colgados en una horca de cincuenta codos de altura.

El verdadero Espíritu de Dios, que vino en Pentecostés, tiene un propósito principal: desaparecer el hombre viejo. Este es el propósito de la cruz. La palabra traducida horca en hebreo podría también haber sido traducida como cruz. Esto simplemente significa una viga larga de madera.

La única cosa que puede terminar la ley del pecado es la muerte y todos los hijos de Amán están sujetos a esta ley. Las Escrituras no dicen que el cuerpo carnal que peca morirá; esta dice que el alma que peca, morirá, (Ezequiel 18).

La primera muerte puede matar el cuerpo pero no el alma. Hay, sin embargo, una segunda muerte, un lago de fuego llamado infierno, mencionado en las Escrituras, que puede destruir ambos, tanto el cuerpo como el alma (Mateo 10:28). Esta es la perdición o destrucción eterna (2 Tesalonicenses 1:9).

Note en el siguiente pasaje que los hijos de Amán son matados; luego Ester pronuncia otra sentencia después de esto, y ellos son colgados en la horca.

Porque de la manera que está establecido a todos los hombres, que mueran una vez, y después, el juicio (Hebreos 9:27).

7 [Mataron también] a Parsandata, Dalfon, Aspata,

8 Porata, Adalía, Aridata,

9 Parmasta, Arisai, Aridai y a Vaizata,

10 diez hijos de Amán, hijo de Hamedata, enemigo de los judíos; mas en el despojo no metieron su mano.

Note que los judíos no estaban interesados en tomar y ni siquiera tocar ninguna de las ganancias mal habidas de los hijos de Amán.

11 El mismo día vino la cuenta de los muertos en Susa la capital del reino, delante del rey.

12 Y dijo el rey a la reina Ester: En Susa, capital del reino, los judíos han matado y destruido a quinientos hombres, y a diez hijos de Amán; ¿qué habrán hecho en las otras provincias del rey? ¿Cuál pues es tu petición, y te será concedida? ¿Y qué más es tu demanda, y será hecho?

13 Y respondió Ester: Si place al rey, concédase también mañana a los judíos en Susa, que hagan conforme a la ley de hoy; y que cuelguen en la horca {Heb. madero} a los diez hijos de Amán.

Observe que Ester pasa juicio una segunda vez sobre los hijos de Amán después que ya habían muerto, versículos 7-10; ella pidió que fueran colgados en la horca.

El juicio Final

12 Y el rey dijo a Ester…¿Cuál es tu petición, y te será concedida? ¿Y qué más es tu demanda, y será hecha?

¿Que desea realmente la reina Ester? El rey ya había colocado el anillo de completa autoridad del reino en la mano de Mardoqueo. Él no está diciendo tonterías acerca de completar la petición de Ester y ofrecer hasta la mitad del reino.

El rey por bastante tiempo, ha estado dispuesto a colocar todo su reino en las manos de Ester y Mardoqueo, aunque Ester continúa respetando la dignidad del rey y continúa consultándole en todos estos asuntos importantes.

Pero, ¿qué es lo que realmente desea Ester?

13 Y respondió Ester: Si place al rey, concédase también mañana a los judíos en Susa, que hagan conforme a la ley de hoy; y que cuelguen en la horca {Heb. madero} a los diez hijos de Amán.

14 Y mandó el rey que se hiciera así; y fue dada por ley en Susa, y colgaron a los diez hijos de Amán.

15 Y los judíos que estaban en Susa, se juntaron también el catorce del mes de Adar, y mataron en Susa trescientos hombres; mas en el despojo no metieron su mano.

Tres es el número ligado a fruto y a fructífero, y cien representa el plan de Dios; por tanto trescientos significa el plan de Dios llegando a fructificación.

En las primeras etapas del ciclo de crecimiento, esto todavía puede ser posible para que una persona injusta sea cambiada (Ezequiel 18). Sin embargo, una vez el fruto ha llegado a la madurez (recuerde la semilla está en el fruto), un juicio o determinación será hecho. Si el fruto maduro es venenoso, el tiempo de clemencia ha terminado y el Señor y su novia no perdonarán esto; no pueden, pues de otra forma el veneno continuará extendiéndose.

La cizaña produce veneno. Si ella no es juntada y quemada, no es seguro permitir a los rebaños pastar en los campos después de la cosecha. Aquellos que espigarían lo que es dejado del trigo estarían en peligro de ser envenenados.

Las Escrituras son claras al decir que todo lo que lleva fruto malo, será quemado en el momento del juicio.

16 Y los otros judíos que estaban en las provincias del rey, también se juntaron y se pusieron en defensa de su vida, y tuvieron reposo de sus enemigos, y mataron de sus enemigos setenta y cinco mil; mas en el despojo no metieron su mano.

Aquellos que afirman que los hijos de Dios tomarán los reinos de este mundo y reinarán desde la Casa Blanca o desde los Estados Unidos, o desde el Vaticano, o desde las Naciones Unidas están equivocados.

El verdadero pueblo de Dios no pondrá sus manos en ninguno de estos “despojos” después de la batalla final, porque el Reino de Dios es un sistema completamente diferente que es incompatible con los reinos corruptos de este mundo. Los reinos de este mundo colapsarán y caerán, y el Reino de Dios los reemplazará y nunca llegará a estar corrupto, (Daniel 2:44; Apocalipsis 11:15).

16 ...más en el despojo no metieron su mano.

17 En el día trece del mes de Adar fue esto; y reposaron en el día catorce del mismo, y lo hicieron día de banquete y de alegría.

18 Mas los judíos que estaban en Susa se juntaron en el trece y en el catorce del mismo mes; y al quince del mismo reposaron, y lo hicieron día de banquete y de alegría.

19 Por tanto los judíos aldeanos que habitan en las villas sin muro, celebran a los catorce del mes de Adar el día de alegría y de banquete, y buen día, y de enviar porciones cada uno a su vecino.

Esto puede ser cuando comenzó la costumbre de dar regalos el uno al otro en el mes duodécimo, (nuestro diciembre).

Hubo dos días de guerra en Susa, el palacio y solo un día de guerra en las provincias. Hemos tenido dos días proféticos (dos mil años) de guerra en Susa, lo cual es simbólico en las Escrituras de la iglesia y la fiesta de Pentecostés. La Fiesta de los Tabernáculos (símbolo de la plenitud del reino), iba a ser inaugurada hace mucho tiempo, pero esto no sucedió debido a Vasti, una mujer que simboliza una iglesia o congregación, que se engañó a sí misma y a muchos otros por su propia belleza.

Esto ha tomado dos días, dos mil años para enderezar a Susa bajo el gobierno de Ester, y en las provincias (el mundo) solo tomará un día. Este es el famoso día del Señor descrito por todos los profetas, el cual está viniendo en nuestro calendario. Porque es solamente a medida que el Señor enderezca Susa (la iglesia), que es posible predicar la plenitud de la ley de la vida en Cristo Jesús para el resto de las provincias (el mundo).

Ahora, es el tiempo oportuno para hacer esto. Este es el momento para el pueblo de Dios por el mundo entero para levantarse y luchar y defenderse con las armas espirituales (empezando con la verdad) que han sido provista para nosotros. Ahora es el tiempo para que la ley del espíritu de vida en Cristo Jesús, sea proclamada en plenitud (Romanos 8:2).

Los Días de Purim

Cuando Vasti era reina y cuando Amán tenía el anillo del rey, Susa estaba triste y perpleja. La ciudad no se regocijaba hasta que el gobierno estuvo en manos de Ester y de Mardoqueo.

La ciudad de Dios pronto se regocijará:

20 Y escribió Mardoqueo estas cosas, y envió cartas a todos los judíos que estaban en todas las provincias del rey Asuero, cercanos y distantes.

21 Constituyéndoles que celebraran el día décimocuarto del mes de Adar, y el decimoquinto del mismo, cada año,

22 por aquellos días en que los judíos tuvieron reposo de sus enemigos, y el mes que se les fue tornado de tristeza en alegría, y de luto en día bueno; que los hicieran días de banquete y de gozo, y de enviar porciones cada uno a su vecino, y dádivas a los pobres.

23 Y los judíos aceptaron y comenzaron a hacer, lo que les escribió Mardoqueo.

24 Porque Amán hijo de Hamedata, agagueo, enemigo de los judíos, había ideado contra los judíos para destruirlos, y echo Pur, que quiere decir suerte, para consumirlos y echarlos a perder.

25 Mas cuando ella vino a la presencia del rey, él ordenó por escrito: El perverso designio que aquel trazó contra los judíos, recaiga sobre su cabeza; y cuélguenlo a él y a sus hijos en la horca.

26 Por esto llamaron a estos días Purim, del nombre de Pur. Por todas las palabras pues de esta carta, y por lo que ellos vieron sobre esto, y lo que llegó a su noticia.

Cuando el perverso Amán intentó acabar con los judíos porque Mardoqueo rehusó adorarlo, él echó suertes —o Pur— para determinar cuándo llevar a cabo su malvado complot. Pur o suertes se relaciona con la herencia, (Números 33:54).

Los judíos habían sido expulsados de su heredad, y Amán deseaba borrarlos del mapa. A través de todo esto, nació la celebración de los días de Purim. Esto es simbólico de la entrada en plenitud de la herencia y está añadida en el Libro de Ester a las tres fiestas ordenadas por Dios en la Ley de Moisés en Levítico 23.

27 establecieron y tomaron los judíos sobre sí, y sobre su simiente, y sobre todos los allegados a ellos, y no será traspasado, el celebrar estos dos días según está escrito en orden a ellos, y conforme a su tiempo cada año;

28 y que estos dos días serían en memoria, y celebrados en todas las generaciones, familias, provincias, y ciudades. Estos días de Purim no pasarán de entre los judíos, y la memoria de ellos no cesará de su simiente.

Muchos han profetizado falsamente que todo el pueblo de Dios será destruido a menos que Dios los saque fuera del mundo por medio de un arrebatamiento secreto y que después que la iglesia es arrebatada, todo será seriamente degradado, mientras el Diablo consolida su reino sobre la tierra.

Este Libro de Ester, sin embargo, pinta una vista enteramente opuesta. Aquellos que pierden son los enemigos del pueblo de Dios, porque en el último minuto, Dios interviene en una manera muy inesperada, y el pueblo de Dios, recibe una autorización oficial para defenderse.

Los días de Purim son instituidos y son simbólicos de la plenitud de la herencia. Aquellos que deseaban una heredad intentando eliminar al pueblo de Dios, fueron completamente destruidos, y el pueblo de Dios vino a la cima con las riendas de poder para dominar el mundo.

29 Y la reina Ester hija de Abihail, y Mardoqueo judío, escribieron con toda autoridad, para confirmar esta segunda carta de Purim.

En este asunto de vida y muerte, Mardoqueo fue el primer testigo y luego Ester escribió para confirmar como segundo testigo.

30 Y él envió cartas a todos los judíos, a las ciento veintisiete provincias del rey Asuero, con palabras de paz y de verdad.

31 para confirmar estos días del Purim en sus tiempos señalados, según les había constituido Mardoqueo judío y la reina Ester, y cómo habían ellos tomado sobre sí y sobre su simiente las palabras de los ayunos y de su clamor.

32 Y el mandamiento de Ester confirmó estas palabras del Purim, y fue escrito en el libro.

Esta es la primera vez que una mujer escribe la ley en las Escrituras, y ella prefigura la novia de Cristo quien es el segundo testigo necesario para echar abajo todo el imperio del Diablo.

Grandeza de Mardoqueo, Ester 10

1 Y el rey Asuero impuso tributo sobre la tierra y las islas del mar.

Aquí está el cumplimiento del Salmo 2. El rey Asuero ahora es un tipo y sombra de la raza humana de regreso al perfecto gobierno de Dios. Jesucristo es la Cabeza, y Él regirá las naciones (no convertidas) con vara de hierro (Apocalipsis 2:27; 12:5; 19:15). Adán caminó con Dios en el huerto antes de la caída, pero la presencia de Dios era exterior. Jesucristo es el Hijo del Hombre, pero Él tiene la plenitud de la presencia y naturaleza de Dios adentro, porque Él es también el Hijo de Dios. Él está rodeado de hermanos operando en la plenitud del Espíritu Santo como Mardoqueo y Ester.

2 Y toda la obra de su fortaleza, y de su valor, y la declaración de la grandeza de Mardoqueo, con que el rey le engrandeció, ¿no está escrito en el libro de los anales de los reyes de Media y de Persia?

3 Porque Mardoqueo judío fue segundo después del rey Asuero, y grande entre los judíos, y acepto a la multitud de sus hermanos, procurando el bien de su pueblo, y hablando paz para toda su simiente.

El Señor pronto provocará que sus verdaderos hijos reinen. La batalla ha durado dos días (dos mil años) en Susa (en el ámbito de la iglesia). Ahora la guerra se librará en todas las “provincias”, en el mundo entero porque estamos entrando en el día de las provincias, el día de los pueblos y villas sin muros.

Ezequiel profetizó en relación a este día y las malas intenciones del Enemigo del pueblo de Dios (Ezequiel 38). El Enemigo hará otro intento de destruir el pueblo de Dios, pero sus planes llegarán a estar invertidos. El mal que él ha planeado para traer al pueblo de Dios vendrá sobre su propia cabeza.

Esto es lo que Ezequiel profetizó, que Isaías vio y que Juan registra en el Libro del Apocalipsis. Esto también es registrado en el Cantar de los Cantares y virtualmente en cada Libro de la Biblia en relación a esto en una u otra manera.

Los hijos de Amán (los hijos del Diablo) y todo lo que ellos representan serán destruidos y juzgados. La ley del pecado y de la muerte vendrá a ser deshecha cuando todo se haya cumplido (Mateo 5:18), y el amor y la vida del Señor Jesús el Cristo, reinará en y a través de un pueblo especial que Él ha unido a sí mismo. Esta es la profecía de Ester.

Mas la vereda de los justos es como la luz del lucero, que va en aumento hasta que el día es perfecto. (Proverbios 4:18)

Oremos:

Señor, gracias por tu claridad, por tu gloria. Te pedimos que podamos ver estas cosas con una claridad aun mayor y no entregarnos enfrente de la creciente adversidad, ya que tu día especial alumbra en nuestro horizonte. Que todos los enemigos de tu pueblo sean derrotados y encerrados. Que ninguno de ellos escape. Te pedimos esto en el nombre de nuestro Señor Jesús. Amén.

Conclusión

El real cumplimiento de las profecías de Daniel, Ester y Zacarías son para nosotros. Estamos entrando en el tiempo de plenitud y de juicio. Algunos entrarán y otros serán cortados. El hecho que Dios ha quitado el sello a este mensaje, significa que el tiempo del cumplimiento está sobre nosotros. El ámbito de Lugar Santísimo está delante de nosotros.

En 1983, fui secuestrado durante cinco meses, empezando el 14 de agosto por las FARC, los guerrilleros me ataron a un árbol en la selva. En las fechas de la fiesta de las trompetas, tuve una visita sobrenatural del Señor con un asiento de primera fila para constatar un evento astronómico, extremadamente raro involucrando a Venus, la estrella de la mañana, como es relatado en mi libro: Secuestro y Reconciliación.

Después de eso, el Señor me guió a un estudio de la Biblia de 100 días en el cual Él abrió mi entendimiento en relación a todos los Libros de la Biblia. Dos días más tarde, yo era milagrosamente liberado y era lanzado a un ministerio mundial que se ha intensificado gradualmente en los pasados treinta y dos años.

El Señor me mostró que en 1967 (tenía doce años de edad en ese tiempo) era el 69 jubileo desde la escritura del Libro de Levítico hacia 1883 a.C.; por tanto, 2017 será el 70 jubileo y creo que probará ser un evento profético significativo (Ezequiel 46:16-18). El año de 1967 fue cuando Israel enfrentó la guerra de los Seis Días, y los judíos recuperaron Jerusalén.

Fue además el año en que comenzó la renovación carismática y todos los ministerios que vinieron desde “el Pueblo de Jesús”, como muchos hippies en los campus universitarios se acercaron a Jesucristo.

Espero que el año 2017 sea mucho más intenso. Estamos actualmente en una secuencia de cuatro lunas de sangre alternando entre la Pascua y los Tabernáculos en los días de fiesta Judía, con la última que ocurrió el 28 de septiembre del 2015, la cual es la fecha de la Fiesta de los Tabernáculos.

El Año Nuevo Judío, el 13 de septiembre de 2015, marca el principio del año cuarenta y nueve (el séptimo siete) del ciclo del Jubileo. El otoño del año 2016 será el principio del año cincuenta iniciando el Jubileo y marcando 3500 años desde que comenzaran estos ciclos. Las cuatro lunas de sangre son una señal del juicio inminente sobre Israel y sobre el ámbito de la iglesia.

Muchos están esperando un serio juicio para ser derramado primero sobre los Estados Unidos y sobre el mundo secular. Esto sin duda eventualmente sucederá si el actual estado de las cosas continúa.

Sin embargo, tengo un punto de vista diferente. Veo de acuerdo a las Escrituras que el juicio empieza desde la casa del Señor. Aquellos que están malinterpretando a Dios en Israel y en la iglesia mundial estarán de primeros en la línea cuando Dios empiece a separar el malo del justo. Cuando el pueblo de Dios esté limpio, el mundo secular tendrá una oportunidad de oro para arrepentirse y venir a Jesucristo.

Setenta semanas están determinadas {Heb. cortadas}. (Daniel 9:24)

Cuando Abraham hizo un pacto con Dios, las Escrituras dicen que él cortó un pacto, y el signo de ese pacto era la circuncisión (Romanos 4:11). Cuando Dios entra en un pacto con nosotros, Él va a cortarlo.

Con el propósito de ser traídos en obediencia en un pacto con Dios, Él debe cortar de nosotros lo que no le gusta. Esto se llama la circuncisión del corazón, (Romanos 2:29).

24 Setenta semanas están determinadas {Heb. cortadas} sobre tu pueblo y sobre tu Santa Ciudad, para acabar la prevaricación, y concluir el pecado, y reconciliar la iniquidad; y para traer la justicia de los siglos, y sellar la visión y la profecía, y ungir el lugar santísimo.

Si usted toma esto sobre una base de un año-por día, esto está profetizando la primera venida de nuestro Señor Jesucristo, y Jesús fue cortado literalmente en la última semana de la profecía. Pero semanas en la Biblia algunas veces equivale también a generaciones.

Desde Adán a Cristo hay setenta generaciones, y esta profecía es cumplida en la generación de Cristo, en la cual nosotros existimos. La generación de Cristo no ha concluido, porque ahora el cuerpo de Cristo tiene muchos miembros y Jesús es la Cabeza.

Pero para algunos de nosotros que estamos vivos y permanecemos, esto todavía va a ser determinado quién está y quién está afuera en términos de quién reinará y gobernará con Cristo por mil años.

Sé que hay muchas maneras de ver esto, pero Pablo indicó que él estaba corriendo hacia la meta, al premio del supremo llamamiento, y tiendo a relacionar esto con la primera resurrección, (Filipenses 3:14; Apocalipsis 20:4-5).

Y puede ser que mucha gente será salva en cierto sentido, pero excluida de la generación de Cristo, porque la generación de Cristo, el real sacerdocio, es exclusivo de aquellos que reinarán y gobernarán con Cristo, (1 Pedro 2:9).

Si usted añade las cuarenta y dos generaciones (catorce veces tres) mencionadas en Mateo 1:17 (desde David hasta Cristo), Jesús es la cuarenta y uno, y los miembros del cuerpo de Cristo es la cuarenta y dos. Esto incluye todos los miembros de la novia de Cristo sin mancha, ni arruga o cosa parecida. Cristo es el fin de todas las generaciones en la Biblia, y la generación de Cristo continua hoy. Esta es la generación que permanecerá hasta que todas las cosas mencionadas en Mateo 24, Marcos 13 y Lucas 21 sean cumplidas, (Mateo 24:34; Marcos 13:30; Lucas 21:32).

No podemos aún estar ciento por ciento seguros de lo que va a suceder a alguien como Judas en el juicio final, porque Dios es el Juez Supremo. Sabemos con certeza desde las Escrituras que Judas perdió su lugar. Él irrevocablemente perdió su lugar como apóstol, aunque parece que él hizo un intento de arrepentimiento entre la muerte y la resurrección del Señor (Mateo 27:3-4).Pero él nunca llegó hasta la resurrección porque él ya había pasado el punto de no retorno.

Esto es similar a lo que sucedió con el perverso Amán cuando él suplicó con la reina Ester después que había sido descubierto, pero era demasiado tarde.

Algunas personas piensan que la profecía de Daniel 9 se cumplió con la primera venida del Señor con su muerte y resurrección. Pero esta no fue completamente cumplida.

Escuche esto:

Daniel 9:

24 ...para acabar la prevaricación...

Prevaricación es una antigua palabra que viene de una raíz que significa torcer las cosas y usarlas para un fin o propósito para el que no fueron diseñadas. Así que cuando tomamos los talentos que Dios nos ha dado y los usamos para nuestro propio beneficio, para conseguir algo para nosotros mismos, eso es lo que estamos haciendo. Estamos usando nuestros dones dados por Dios para algo para lo que no estaban diseñados.

La Santidad no es una manera de hablar o una forma de vestirse o de ritos religiosos y rituales. Santidad significa ser separado para el uso exclusivo del Señor. Eso significa estar disponible exclusivamente para el Señor para todo lo que Él quiera de nosotros.

24 ...y concluir el pecado,...

La existencia del pecado en las vidas del pueblo de Dios no está concluida ahora mismo (aunque ha sido hecha una provisión completa en la cruz) mientras el hombre viejo, la naturaleza vieja esté todavía viva.

Las Escrituras declaran que está establecido para los hombres que mueran una sola vez y después de esto el juicio (Hebreos 9:27). Es un buen comienzo para nosotros reconocer el hombre viejo muerto con Cristo cuando recibimos el Evangelio, pero Dios tiene esto conectado. La única manera de salir fuera del ámbito natural en el que vivimos es morir, porque la carne y la sangre no pueden heredar el Reino de Dios, (1 Corintios 15:50). En el versículo que sigue, Pablo llama a esto un misterio y lo relaciona con la resurrección de los muertos. Esto además presenta problemas adicionales por la hipótesis del rapto o arrebatamiento secreto.

24 ...y reconciliar la iniquidad;...

Iniquidad se refiere a hacer las cosas a nuestra propia manera y encubriéndolas y ocultándolas a un punto donde parezca correcto; pero no lo es. Iniquidad también se refiere a las tinieblas y esconder algo de la luz. Y reconciliación significa enderezar. Reconciliar la iniquidad significa enderezarnos de modo que estemos derechos y limpios y de regreso a la luz.

24 ...y para traer la justicia de los siglos, y sellar la visión y la profecía, y ungir el lugar santísimo.

Sabemos que el Lugar Santísimo está en el ámbito de la Fiesta de los Tabernáculos, la cual está delante de nosotros, porque la mayoría de las personas que componen la iglesia (en el sacerdocio de todos los creyentes) se encuentran todavía en el Lugar Santo del Ministerio.

Un velo todavía separa a muchos de ellos del Lugar Santísimo. Y con el fin de entrar en la vida de Cristo, que es el prerrequisito para entrar al Lugar Santísimo, debemos venir individualmente, uno por uno.

Pero además en el tipo y la sombra de salir del desierto y entrar en la Tierra Prometida, esto no era algo que Josué y Caleb y los israelitas podían hacerlo uno a uno. Esto tenía que ser todo el pueblo corporal y completo y tenía que ser hecho en el momento en que Dios lo determinara (Josué 3:17). En el desierto, Josué pudo morar en el tabernáculo (Éxodo 33:11), pero con el objeto de entrar en la tierra Prometida (simbólico de la plenitud de nuestra herencia en Cristo), los israelitas tuvieron que cruzar corporalmente el rio Jordán (simbólico de muerte) y entrar. Dios lo hizo por supuesto, les dio una provisión sobrenatural. Pablo llama a esto un misterio, (1 Corintios 15:51).

Hay aproximadamente treinta y tres mil promesas en la Biblia, y algunas de ellas son para el pueblo de Dios corporal que solamente puede ser cumplido corporalmente, y otras son promesas que pueden ser tomadas individualmente. Si usted mezcla todo, no haciendo la distinción entre el singular y el plural de la Biblia, entonces la gente inconscientemente piensa que las promesas corporales pueden ser apropiadas individualmente porque esa es la impresión que se tiene al leer las Biblias modernas.

Ellas pierden su amor por el pueblo de Dios que es corporal, y algunos empiezan a pensar de ellos mismos como Solitarios Soldados espirituales, es decir como el Llanero Solitario.

Jesús resumió la Ley y los profetas diciendo que deberíamos amar al Señor nuestro Dios de todo nuestro corazón y de toda nuestra alma y de toda nuestra mente, y que deberíamos amar a nuestro prójimo tanto como nos amamos a nosotros mismos, (Mateo 22:36-40). La reina Ester puso esto en práctica.

Si usted se equivoca de la otra forma, con solo ver un pueblo de Dios corporal que pueda cumplir con los requerimientos de las promesas de Dios a Su cuerpo, no queda claro que los individuos deben ser tratados uno por uno. A menos que experimentemos algunas cosas como individuos, y entendamos lo que es crucificar el hombre viejo y bajarlo y tratar con nuestras propias situaciones personales, en realidad no podemos llegar a la madurez entre el hermoso pueblo corporal de Dios quienes van a heredar colectivamente el Reino.

De modo que seguimos teniendo gente tratando de aplicar las cosas corporalmente sin tratar con los asuntos individuales. Algunos individuos también tratan de heredar promesas corporales, pero no tienen absolutamente ninguna posibilidad de éxito.

25 Sepas, pues, y entiendas, que desde la salida de la palabra para hacer volver el pueblo y edificar a Jerusalén, hasta el Príncipe Ungido, {Heb. el Mesías} habrá siete semanas y sesenta y dos semanas,...

Siete veces siete o cuarenta y nueve años después del decreto que le permitió a Esdras y a otros regresar a Jerusalén, hubo un cumplimiento sombra de la Fiesta de los Tabernáculos bajo Nehemías con la reconstrucción del muro y el templo. Si usted añade sesenta y dos semanas, siete veces (un año por día, –434 años), esto lo llevará al principio del ministerio de Jesús. Por esto es que algunos de los discípulos estuvieron buscando al Mesías en el tiempo específico (Juan 1:45). La última semana con la crucifixión en la mitad, habría terminado cerca del tiempo en el que el Espíritu Santo fuera derramado sobre la casa de Cornelio (Hechos 10). Este fue un total de 490 años compuestos de 49 más 434 más 7.

25 ...entre tanto se tornará a edificar la plaza y el muro en angustia de tiempos.

26 Y después de las sesenta y dos semanas el Ungido,{Heb. Mesías} será muerto, y nada tendrá: (y el pueblo príncipe que ha de venir, destruirá a la ciudad y el santuario; cuyo fin será como avenida de aguas; hasta que al fin de la guerra sea talada con asolamiento).

27 En una semana (son ya setenta) confirmará el pacto por muchos, y a la mitad de la semana hará cesar el sacrificio y el presente; y a causa de la multitud de las abominaciones vendrá desolamiento, hasta que perfecto acabamiento se derrame sobre el pueblo abominable.

Jesús fue cortado en la mitad de la semana setenta en medio de su ministerio. Por el año 67 d.C. aproximadamente (lo que debería haber sido treinta y un jubileos desde la entrega del Libro de Levítico hacia el 1483 a.C.), la situación había degenerado en una guerra descrita por Josefo cuando Jerusalén fue completamente destruida por segunda vez. Aun esto es claro en Mateo 24, Marcos 13 y Lucas 21 que la destrucción de Jerusalén en el año 66-70 d.C. era también un tipo y sombra del fin de la edad de la iglesia, la cual está ahora sobre nosotros.

Pero amigos, veo otra dimensión a esta profecía, veo la septuagésima generación, la generación de Cristo (la 70ª desde Adán, de acuerdo a Lucas y la cuadragésima segunda desde David, de acuerdo a Mateo), con nosotros entrando en un tiempo cuando estamos a punto de experimentar la segunda venida, y esto será completamente resuelto para los genuinos hijos de Dios. La Escritura que el Señor me dio junto con Daniel 9 es Levítico 23:23-31. El Libro de Ester da un claro cuadro de todo esto y cómo aplica a nuestro tiempo presente.

El Día de Reconciliación

Los primeros veintidós versos de Levítico 23 describen la Fiesta de la Pascua (históricamente ligada a mil quinientos años de edad de la Ley y los judíos) y la fiesta de Pentecostés (históricamente ligada a dos mil años de edad de la gracia y la Iglesia).

Espiritualmente, la Pascua está ligada a la Salvación y Pentecostés está ligada a la unción del Espíritu Santo. Bajo la ley habían solamente tres reuniones requeridas al año por Israel que fueron llamadas las fiestas del Señor y están descritas aquí en el Libro de Levítico, capítulo 23.

En la Biblia Dios no ordena el sistema de sinagoga. Los israelitas inventaron eso, y la iglesia en muchos casos ha seguido por el mismo estilo con misas o cultos interminables.

23 Y habló el SEÑOR a Moisés, diciendo:

24 Habla a los hijos de Israel, y diles: En el mes séptimo, al primero del mes tendréis reposo, una alarma para hacer recordar, y una santa convocación. (Levítico 23:23, 24)

La fiesta de las trompetas empezó en el séptimo mes, en el primer día. Esto marcó el principio de una nueva luna, la cual es simbólica del pueblo de Dios (Israel y la Iglesia) llegando a la victoria. Este es también el Nuevo Año Judío en el calendario sagrado y era probable que fuera la fecha real del nacimiento del Señor Jesucristo. Isaías profetiza el completo cumplimiento de esto:

Y la luz de la luna será como la luz del Sol; y la luz del Sol siete veces mayor, como la luz de siete días, el día que soldará el SEÑOR la quebradura de su pueblo, y curará la llaga de su herida. (Isaías 30:26)

20 No se pondrá jamás tu sol, ni menguará tu luna; porque te será el SEÑOR por perpetua luz, y los días de tu luto serán acabados.

21 Y tu pueblo, todos ellos serán justos, para siempre heredarán la tierra; serán renuevos de mi plantío, obra de mis manos, para glorificarme. (Isaías 60:20-21)

De manera que cuando el pueblo de Dios llegue a ser lo que Dios desea que sea, nosotros no tendremos más de este creciente y menguante en la iglesia de Dios. Dios va a brillar; Jesús va a brillar siete veces.

Uno de los más grandes problemas hoy está en cómo el mundo percibe a los cristianos. Hay contienda y abominación y corrupción entre el pueblo llamándose ellos mismos por el nombre del Señor, debido a la falta de un pueblo limpio y corporal de Dios para ponerlo en exhibición.

En este sentido, la mayor parte del Israel natural y la iglesia tibia, están ambos en un problema similar. Ellos están usando el nombre del Señor, y por tanto, son un blanco grande para el Enemigo. Pero, si sus corazones no están limpios, ellos son incapaces de vencer. Los cristianos solo de nombre están siendo masacrados en muchos lugares del mundo hoy, similar a lo que le sucedió a muchos judíos. Y sí, hay muchos cristianos y judíos destacados y verdaderos que a través de los años también fueron martirizados. Sin embargo, veo un gran cambio que está viniendo mientras entramos al día del Señor.

Aquellos que están limpios serán sellados (Apocalipsis 7), y cualquiera que está usando el nombre del Señor y no esté limpio o sellado no solamente recibirá el más fuerte ataque del enemigo sino además los juicios de Dios (algunos de los cuales pueden estar ligados). Cuando Dios se refiere a Su pueblo, Él no mora en todas las facciones hechas por el hombre, denominaciones, diferencias y distinciones en lo que el hombre llama la iglesia, o aun entre lo que algunos llaman el Israel natural y el Israel espiritual. El pueblo de Dios son todos aquellos que han sido redimidos por el Señor Jesucristo, y en Cristo no hay división entre Judío y Griego, o macho o hembra.

No hay ninguna otra base para la salvación de cualquiera en el pasado, presente o futuro que no sea la Obra de redención de nuestro Señor Jesucristo.

Cuando la nación judía incrédula fue cortada, muchos judíos creyentes no fueron cortados; y cuando los creyentes gentiles fueron injertados entre ellos para ser partícipes, les dijeron que no pensaran mas de sí mismos de lo que debían (Romanos 11:17-21). La raíz del buen árbol de olivo no es la nación judía, es Cristo. Dios aún parece indicar que Él pronto traerá por lo menos a algunos de ellos al arrepentimiento como una nación y que Él podrá injertarlos de nuevo en Cristo. (Zacarías 12:9-14; Romanos 11).

Tenemos también la palabra de los profetas más firme, a la cual hacéis bien de estar atentos como a una lámpara que alumbra en lugar oscuro, hasta que el día esclarezca, y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones. (2 Pedro 1:19)

Esto es esencial para juzgar al mundo. Dios lo hará. Nosotros no podemos hacerlo aun cuando tengamos dones y ministerios y los más grandes talentos que Dios nos haya dado que podemos tomar y usarlos para nuestra vida. No podemos hacerlo. Tiene que ser Él, en su vida. Él quiere hacer su obra en nosotros, y Él desea hacer su obra a través de nosotros. Su obra es la única cosa que permanecerá.

El pueblo corporal representado por la reina Ester (la esposa de Cristo) es la obra de sus manos. Incluye a todos los redimidos.

Levítico da una continuación de los requerimientos de entrada que Dios establece para este día muy especial, el día del Señor.

25 Ninguna obra servil haréis; y ofreceréis ofrenda encendida al SEÑOR.

Esto dice en hebreo - una ofrenda encendida.

Amigos, somos la ofrenda. La pregunta es: ¿Está usted encendido con el fuego verdadero? Debido a que hay fuego extraño por todas partes.

Pero, ¿estamos encendidos con el verdadero fuego del Señor? Lo tiene que hacer el Señor. No estamos para estar corriendo alrededor jugando con fósforos, encendiendo fuego falso o extraño.

25 Ninguna obra servil haréis; y ofreceréis ofrenda encendida al SEÑOR.

Observe esto: No está dirigido en singular. Este es un mensaje al pueblo corporal de Dios.

26 Y habló el SEÑOR a Moisés, diciendo:

27 Pero a los diez de este mes séptimo será el día de las reconciliaciones;...

Reconciliación en las Escrituras significa enderezar todo hasta ordenarlo de nuevo, así como Dios es recto y verdadero. Este es el significado de la palabra reconciliación como está definida por el uso que Dios da a este término.

27 ...tendréis santa convocación, y afligiréis vuestras almas, y ofreceréis ofrenda encendida al SEÑOR.

28 Ninguna obra haréis en este mismo día; porque es día de reconciliaciones, para reconciliaros delante del SEÑOR vuestro Dios.

29 Porque toda persona que no se afligiere en este mismo día, será cortada de su pueblo.

Amigos, esta es una profecía que se aplica a nosotros. Con el propósito de alcanzar a la Fiesta de los Tabernáculos, usted debe pasar a través de lo que en algunas Biblias se llama el Día de la Expiación. Aquí es traducida como día de las reconciliaciones.

La palabra reconciliación es un término importante en la Biblia, pero exactamente no es traducido con precisión en muchas traducciones. Empezando en Génesis, Dios le dijo a Noé que construyera un arca con tres niveles. Luego, el texto Hebreo no dice literalmente, “calafatearás por dentro y por fuera con brea”. Más bien dice: “reconcíliese por dentro y por fuera con rescate”.

Hazte un arca de madera de cedro; harás separaciones en el arca y la reconciliarás con brea {Heb. rescate} por dentro y por fuera. (Génesis 6:14)

Este es el primer uso de la palabra reconciliar y el primer uso de la palabra rescate que forman patrones claves en todas las Escrituras. Rescate es lo que Jesús hizo por nosotros para redimirnos de manera que pudiéramos ser sacados de las tinieblas e ingresados a la luz. Este rescate está ligado a su sangre y la vida que está en la sangre (Levítico 17:11). El Evangelio es muy claro en el Libro de Levítico.

Este rescate obra porque Él dio su vida por nosotros. A menos que estemos dispuestos a dejar de lado nuestras propias vidas y dejar que su vida permanezca en nosotros, no podemos ser enderezados. Esto es el arrepentimiento y requiere de la Gracia de Dios. Esto significa que debemos arrepentirnos y convertirnos para apartarnos de nuestras propias obras, de modo que su obra pueda ser realizada en nosotros y a través de nosotros. El Evangelio que algunos predican “cree solamente” es deficiente. Jesús dijo Arrepiéntete y cree (Marcos 1:15).

Cuando Jesús dijo: “cree solamente”, era en relación a una sanidad física (Marcos 5:36; Lucas 8:50); cuando la hija de Jairo fue resucitada, (mientras Jesús siguió el ministerio de Juan Bautista que había llamado a la nación al arrepentimiento).

Es después del arrepentimiento que vamos a creer y colocar nuestra fe en Él, así que nosotros dependemos de su vida de resurrección (Romanos 5:10). Por esto es que Juan Bautista fue enviado para preparar el camino del Señor (Lucas 3:1-18).

Reconciliación en los antiguos diccionarios de inglés es todavía un término para la construcción de embarcaciones. Significa enderezar y alinear. Si todos los tablones están alineados y enderezados, el agua no entrará en el barco. Si nosotros estamos alineados directamente con Jesús, junto con los demás que han sido enderezados por Él, allí habrá un “arca” de salvación que tiene tres niveles (Génesis 6:16) la cual atravesará intacta el juicio que viene (Mateo 24:37-39; Lucas 17:26-27). Los tres niveles tienen que ver con las tres fiestas obligatorias prescritas por Dios para Israel y con los tres patios del Templo. Las Escrituras definen la escritura cuando la misma cosa está siempre traducida de la misma manera, tal como en la Biblia del Jubileo.

La Reconciliación (ser enderezado, y sometido a la rectitud en Dios) es absolutamente necesario. No hay ninguna manera de entrar en la Fiesta de los Tabernáculos sin atravesar por la fiesta de las Trompetas y el Día de las Reconciliaciones (las cuales son preludios de la Fiesta de los Tabernáculos). Esta es la plenitud del arrepentimiento y la fe. Esto es cuando nuestra fe se funde con la fe de Jesús, de manera que tenemos una sola fe (Efesios 4:5). Aquí es donde llegamos a ser uno con Jesús, como Él es Uno con el Padre (Juan 17:21).

Es posible entrar en la Fiesta de la Pascua (salvación) o incluso la Fiesta de Pentecostés (la unción del Espíritu Santo) simplemente estando de acuerdo con Dios: aceptar el arrepentirnos y colocar nuestra fe en Jesús y estar de acuerdo en someternos bajo la disciplina de nuestro Padre Celestial como sus hijos.

La Fiesta de los Tabernáculos, sin embargo, es diferente. Para poder entrar, debemos estar conformados a su voluntad. Este es el resultado de la gracia y requiere de nuestra fe para estar unidos con la suya en una sola fe mientras llegamos a la madurez en el cuerpo de Cristo.

Cuando William Tyndale tradujo la palabra para la parte superior o cubierta del arca del pacto como asiento de la misericordia, él hizo un valiente esfuerzo, pero perdió el significado de la terminología original. En hebreo literalmente significa “asiento de la reconciliación”, y está sobre el arca. Aquí es donde la sangre (la vida) es aplicada y donde podemos ser enderezados en la vida de Cristo. Esto tiene lugar y se lleva a cabo en la directa presencia de Dios (Zacarías 3:1-5) en el ámbito del Lugar Santísimo.

Cualquier intento de entrar al Lugar Santísimo sin la sangre (sin la vida de Jesús) será destruido. El único que pudo entrar apropiadamente fue Jesús. Y la única manera para nosotros entrar en la presencia de Dios el Padre, es en su vida. Es en la presencia de Dios y en la vida de Jesús porque todas estas promesas son en Él “Sí” y en Él “Amén” por nosotros (2 Corintios 1:20).

Este ámbito de la iglesia de hoy (unido al Lugar Santo, a la Fiesta de Pentecostés y a la tierra) es un ámbito que está desvaneciéndose como una flor abierta y será purificado por el fuego y unido con el Lugar Santísimo (2 Pedro 3:10).

El ámbito de Pentecostés no es un ámbito que permanecerá. Sabemos que la plenitud de la Fiesta de los Tabernáculos para el pueblo de Dios está en el horizonte. Pero primero viene el Día de la Expiación, el Día de Reconciliación.

Este no es solamente un día del pueblo de Dios viniendo corporalmente de regreso a la presencia de Dios (de regreso al ámbito del Lugar Santísimo), sino además es un día en el cual aquellos que no afligieran sus almas y no dieran sus espaldas a sus propias vidas serán cortados. Esto fue lo que le sucedió a Vasti. Aquellos que no se arrepintieran de sus propias obras serán destruidos. Esto fue lo que le sucedió a Amán.

Amigos, en Pentecostés, el simbolismo es todavía de un campo que fue plantado con buena semilla y con cizaña. Ambos crecen juntos, pero antes del final, la cizaña será juntada en manojos y será quemada. Luego, el trigo será llevado al granero (Mateo 13:24-30).

¿Qué haremos para no contarle a Sara?

Levítico 23, el versículo 30 aclara esto un poquito más:

30 Y cualquier persona que hiciere obra alguna en este mismo día, yo destruiré la tal persona de entre su pueblo.

Ya sabemos que nuestras obras no pueden salvarnos a nosotros o a cualesquiera otro. Ya sabemos que nuestras propias obras no van a lograr realizar nada que vaya a durar para siempre.

Ya sabemos que necesitamos descansar en el Señor, si nos apoyamos en el Señor, Él hace su trabajo en nosotros y a través de nosotros. En otras palabras, Él en realidad desea usarnos para hacer algo. Esto es por Gracia y por medio de la fe.

Esta es la controversia de la terminología no-escritural de “morir a sí mismo” y una de las razones por las que creo que deberíamos regresar a la terminología escritural que habla de negarse a sí mismo (Lucas 9:23) y de ser muertos al pecado (Romanos 6:2). Hay algo de verdad en la muerte a sí mismo, al yo, pero debemos entender que hay un viejo yo y un nuevo yo. Es el viejo yo el que debe morir. Las Escrituras lo llaman el hombre viejo. Y el hombre viejo es esclavo del pecado, pero el nuevo hombre es siervo de la justicia. El nuevo hombre hace justicia — esta fluye naturalmente de Él. Esta es una cosa compulsiva. El nuevo hombre no puede permanecer sin hacer justicia, mientras que el viejo hombre solo desea pecar. El nuevo hombre en Cristo está en reposo, pero el hombre viejo nunca estará en reposo.

Entonces amigo, ¿está usted en el reposo? ¿Está usted encendido con el fuego de Dios?

Dios desea que nosotros seamos la ofrenda mientras seguimos las huellas de Jesús. Siempre me pregunto: ¿Acaso Abraham le contaría a Sara antes que él fuera a ofrecer a Isaac? Yo sé que en mi propia vida y ministerio, hay ciertas cosas que no le contamos a “Sara”. Nosotros solamente confiamos en Dios que Él va a resolver las cosas al final, mientras creemos en Él y seguimos su dirección paso a paso.

30 Y cualquier persona que hiciere obra alguna en este mismo día, yo destruiré la tal persona de entre su pueblo.

¿Qué día?

El día del Señor, profetizado por todos los profetas.

31 Ninguna obra haréis; estatuto perpetuo será por vuestras edades en todas vuestras habitaciones.

Este Día de la Expiación, el Día de Reconciliación, el día cuando el pueblo de Dios regresa a Él, marcará un inmenso cambio. No habrá más trabajo “servil” permitido para el pueblo de Dios. Desde este punto, solamente el trabajo de Él será válido, pero estaremos involucrados, tremendamente involucrados.

Dios desea darnos los deseos de nuestro corazón, pero primero Él quiere purificar nuestros corazones y asegurarnos que su corazón está en nosotros. Cuando ese sea el caso no habrá más problemas. En ese momento, Él nos dará los deseos de nuestro corazón porque tendremos sus deseos. El ámbito del Lugar Santísimo es el ámbito de la oración respondida sin límites, (Juan 16:23).

Jesús no sufrió y murió de modo que no experimentáramos ninguna prueba o tribulación. Él fue a la cruz para pagar la pena, el castigo por nuestros pecados. Él nos mostró el camino y Él es el Camino. Él nos llevará sobre sus hombros en la Fiesta de los Tabernáculos, de regreso al ámbito de la presencia del Padre, exactamente como los nombres de todas las tribus de Israel fueron grabados sobre dos piedras de ónice y puestos sobre los hombros del efod del sumo sacerdote, (Éxodo 28:6-14).

Nosotros vamos a ser coherederos, hijos, parte del cuerpo de Cristo de muchos miembros del cual Jesús, nuestro Gran Sumo Sacerdote, es la Cabeza.

32 Sábado de sábados será a vosotros, y afligiréis vuestras almas, comenzando a los nueve del mes en la tarde; de tarde a tarde reposaréis vuestro sábado.

Israel descansaba cada siete días bajo la Ley. Ahora estamos entrando en el séptimo milenio de la creación de Adán. Este es llamado el día del Señor. Porque para Él un día es como mil años y mil años como un día. Ahora vamos a descansar en Él cada día; vamos a desistir de nuestras propias obras y a permitirle a Él obrar en nosotros y a través de nosotros. Entonces Él nos encenderá con su fuego. Entonces todas las promesas repentinamente llegarán a ser en Él “Sí” y en Él “Amén” “en plenitud” (2 Corintios 1:20).

Note que los seis mil años (seis días proféticos) del gobierno del hombre (el cual Adán cedió a Satanás) no empezaron con la creación de Adán y Eva. Ellos empezaron cuando este “mundo” fue fundado — cuando Satanás maquinó la caída y Adán se rebeló. Así que es claro que hemos entrado al séptimo milenio (desde la creación de Adán) y que la Fiesta de las Trompetas está ahora sobre nosotros, el día del Señor no ha amanecido todavía plenamente.

En primer lugar, la estrella de la mañana debe levantarse en nuestros corazones mientras la plenitud del nuevo día amanece lentamente. Esta es la historia de Ester.

Levítico 23 continúa y describe la Fiesta de los Tabernáculos, la cual está tipificada con la edad del reino (Apocalipsis 20). Esta se supone ser la escena abierta en el Libro de Ester, pero la reina Vasti rehusó y se negó a entrar allí.

Sería trágico para cualquiera de nosotros haber llegado hasta aquí por todo este camino y ser cortados de reinar y gobernar con Cristo en la edad del reino porque no nos arrepentimos y afligimos nuestras almas y desistimos de nuestras propias obras en este tan crucial y crítico umbral.

Oremos:

Padre Celestial, te pedimos que tú mismo pudieras revelarnos como nunca antes, que pudiéramos buscarte con todo nuestro corazón, que pudieras traernos al arrepentimiento en cualquier área que sea necesaria, individualmente y corporalmente. Señor, te pedimos que pudiéramos ver estas cosas desde tu punto de vista y poder entender el terrible daño que ocurre cuando ponemos nuestra mano en eso que solamente tú puedes hacer. Pero, por otro lado, te pedimos que pudiéramos tener fe y ser animados para permitir que hagas tu obra en nosotros y a través de nosotros.

Te pedimos que no estamos temerosos de cualquier cosa que verdaderamente tú deseas que hagamos. Te pedimos esto en el nombre del Señor Jesucristo, Amén.

Martin Stendal

Derechos Reservados © 2016

Primera edición publicada en el año 2015

Todos los derechos reservados. Ninguna parte de este libro puede ser reproducida o almacenada en sistemas de recuperación o transmitida en cualquier forma o por cualquier medio-mecánico, electrónico, fotocopiado, grabado o de cualquier otra forma sin el permiso escrito del editor.

Las citas de las Escrituras son tomadas de la Biblia del Jubileo editada en los años © 2000, 2001, 2010 y 2013 por Life Sentence Publishing Inc. Usada con permiso por Life Sentence Publishing Inc., Abbotsford, Wisconsin. Derechos reservados.

Traductor: Nicolás Rincón

Diseño de Carátula: Amber Burger

Fotografía de la carátula: Ellerslie/Shutterstock

Diseño interior y diagramación: Martha Cecilia Jaramillo R.

Editor: Ruth Zetek

Aneko Press, Life Sentence Publishing, y nuestros logotipos son marcas comerciales de Life Sentence Publishing, Inc.

203 E. Birch Street

P.O. Box 652

Abbotsford, WI 54405

RELIGIÓN / Biografía Bíblica / Antiguo Testamento

Paperback ISBN: 978-1-62245-359-7

Ebook ISBN: 978-1-62245-360-3

10 9 8 7 6 5 4 3 2 1

Impreso en los Estados Unidos de América
por Aneko Press. www.anekopress.com

Disponible en donde se venden libros

Visite el sitio web: www.cpcsociety.ca